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presidente de Castilla-La Mancha, josé Bono, posó para los fotógrafos teniendo como fondo el agua del Júcar embalsada en Alarcón. JOSE LUIS

hio trasladó su gobierno a Tarazona de la Mancha y Alarcón

La Junta recurrirá el
convenio expoliador 

^^ gobierno de 
^^ocha, reuni-
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^lo ZJ^^^^ona (‘^un pue-

^^^ Jácar^), 
consejero 
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confía^ J®^^ Bono mostró 
^“® sea posible 

’I’*® Se acuerdo” siempre 
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Promocíow xfc Mue61es*Í

La televisión por 
cable da un paso 
más con la 
aprobación 
definitiva de la 
demarcación

(Pág. 7)

Fomento se 
compromete a 
arreglar 
Circunvalación y los 
accesos a la ciudad, 
invirtiendo 1.200 
millones

_ (Pág. 8)

Izquierda Unida y 
el gobierno 
municipal del PP 
acercan posiciones 
en el Plan General 
de Ordenación 
Urbana

_ (Pág. 8)

Sanidad niega que 
exista un brote de
meningitis en 
Albacete y habla de 
“casos aislados”

(Pág. 10)

Murcia obtiene la promesa 
de Madrid para arreglar la 
vía férrea Albacete-Cartagena

EI presidente murciano, 
Ramón Luis Valcárcel, ha 
obtenido del Gobierno central 
el compromiso de que apoyará 
la adaptación de la línea férrea 
Albacete-Cartagena. Se trata 
de una antigua reivindicación 
de mejora en las infraestruc
turas de comunicación, que 
junto a la autovía mejorará la 
conexión entre nuestra provin
cia y el Sureste.

(Editorial y pág. 10)

En el plazo de 
dos años se 
construirá una 
autopista de 
peaje paralela al 
tramo de autovía 
Ocaña-Madrid

(Pág. 31)
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Brumas matinales .341080
.34 00 80

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 
del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura 
máxima prevista para hoy es de 20 grados, mientras que 
la mínima prevista es de 4 grados. Los cielos permanecerán 
poco nubosos con algunas brumas matinales y bancos 
de niebla. Los vientos serán flojos de componente Noroeste 
y las temperaturas se mantendrán sin cambios.

FARMACIAS
ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LOPEZ LOPEZ, Zapateros, 10 y LUCAS PAÑOS,
Rosario, 147
De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la
noche:
ROLDAN, Hermanos Falcó, 36 (Frente Hospital General) 
y VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9
De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147

VILLARROBLEDO
PARA HOY: ENRIQÜFRÜESCAS^ARQUEZ,
Graciano Atienza, 31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
Octavio Cuartero, 24

HELLIN
PARA HOY: RAMON LOPEZ MARTINEZ,
Áv. Melchor de Macanaz, 46
PARA MAÑANA: LDAS. COLOMER GONZALEZ, 
Gran Vía, 49

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO,
Av. Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR A. MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3

LA RODA
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 13 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, 
Peñicas, 13

ALMANSA
PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Salvador Allende, 4
PARA MAÑANA: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, 
Aniceto Coloma, 33

santos Fortunato, Víctor, 
Néstor, Alejandro y Por
firio.

Días transcurridos: 56
Días hasta finalizar el 

año: 309

ALBACETE
Parque de Bomberos.........59 61 og
Policía Nacional....................22 33 62
Policía Municipal................. 59 6126
Guardia Civil........22 1100-218661
G. Civil de Tráfico..............210723
Casa de Socorro...................216161
Cruz Roja Ambulancia..... 219012
Urgencias.................................. 59 7137
Hospital General................. 597100
Alcohólicos Anónimos.......50 0312
Estación de Ferrocarril......210202
Telégrafos 22 20 00
0. Reclamación Precios ....59 6111
Protección Civil .39 98 00

..508801
Tele-Ruta (Madrid) ....91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza .52 34 34
Teléfono del Vecino......... 24 25 00;
Emergencia de Gas Castilla-La!

21 25 25
52 20 02

.44 40 92
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EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 06,53 y 

se pone a las 18,03 (H. S.).
La luna sale a las 22,02 

y se pone a las 08,47 (H. 
S.).

Mancha....................................
Radio Taxi..............................

LARODA
Policía Local........................
Guardia Civil.......................
Casa de Socorro.................
Cruz Roja...............................

HELLIN
Comisaría de Policía........
Servicio Urgencias S.S.....
Policía Municipal...............
Bomberos...............................
Cruz Roja...............................

ALM^SA
Parada de Taxis..................
Bomberos...............................
Hospital Ntra. Sra. Belén

.341980

Policía Municipal.....
Guardia Civil.............
Cruz Roja.....................
Casa de Socorro......

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.....
Centro de Salud......
Centro de Salud......
Guardia Civil.............
Bomberos....................

LO QUE USTED NECESITABA PARA SU AUTOMOVIL.

NEUMATICOS ■ ALINEACIONES • REPUESTOS - AMORTIGUADORES - FRENOS - ACEITES • SILENCIOSOS • AUTORRADIOS - AWRMAS ■ 4X4

ANALISIS DE GASES

MICHELIN

PROXIMA APERTURA EN: POLIGONO CAMPOLLANO CALLE F, N= 4, (FRENTE A LA ITV)

Lunes, 24......
Martes, 25...
Miércoles, 19
.Tueves, 20.....
Viernes, 21....

89944
21355
56818
06404

Jueves, día 20 -
3_6-1(í-21-35-^¡,,

Comple. 40
Sábado, día 22 -

11-2O-42--I5-^S

Comple. 13

Lunes, día 24
,_ 2-21-22-27-31.^,

Comple. 19

Martes, día 25

Comple. 39
Miércoles, día 19

5_ 9-^13-23

Comple. 28

??

Comple. 9

Viernes, día 21 
,4-15-23-26-21 .„.s

p. I. Campona"®' SetE
Tino: 52 02 04 ALBA
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Viejos procedimientos
EDUARDO CANTOS

EDITORIAL
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El caso
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L
a oposición y compañía de nuevo le montaron un número 
a Emigdio de Moya. Esta vez el espectáculo corrió a cargo 
de los bomberos del SEPEI, que reglamentariamente uni- 
fonnados asistieron al Pleno de la corporación provincial que 

se celebró el pasado día 24 de febrero, lunes.

Esta falta de respeto hacia, en este caso la Diputación Provincial, 
va más allá de lo razonable, pues por mucho que se empeñen 
en decir los partidos que están en la oposición que todo es 
(rato de la democracia, lo cierto y fijo es, que las escenas que 
con tanta frencuencia tienen lugar en el salón de Plenos de esta 
corporación, son una argucia encaminada a alterar el orden público, 
así como el normal desenvolvimiento de estos plenos, pues a 
falta de otros motivos que puedan “fustigar” al grupo político 
que gobierna la provincia, emplean el altercado y la provocación. 
Argumentos que se pueden encontrar en los viejos manuales de 
procedimiento para “rentar” reuniones, asambleas o actos públicos 
con repercusión popular.

Y es que, aún cuando el muro de Berlín ha caído, y el comunismo 
se ha convertido en historia, para muchos los viejos procedimientos 
aporque no han sabido inventar otros más acordes con la actua
lidad- siguen estando vigentes, sin darse cuenta que la gente 

ya no se chupa el dedo, y está harta de tanta cortapisa para 
que las instituciones funcionen con normalidad y en favor del 
progreso de los pueblos.

Cualquiera que haya leído las declaraciones 
de Pedro Peral, presidente de la Comisión de 
Fomento Regional del Partido Popular a la vez 
que diputado en el parlamento de Castilla-La 
Mancha por este mismo partido, sobre las Cáma
ras de Comercio, así, de buenas a primeras 
puede tener la sensación de que estas honorables 
instituciones juegan a su antojo con el dinero 
público que administran.

murciano

11516
103 63;
1000(1
100 SOI
108001

Otra que tal

El ilustre y bien documentado parlamentario de derechas, entre 
otras cosas dice: “Es lamentable que instituciones como éstas, 
que tienen personalidad jurídica independiente, pero son pro
longación de la administración, no justifiquen adecuadamente estas 
subvenciones”. Con lo cual, y de forma muy lamentable, proyecta 
una sombra de duda respeto de la adecuada gestión de las tales 
Cámaras de Comercio. ¿0 es que el tanto se lo quiere pasar 
al organismo que las tutela, que como se sabe es la Junta de 
Comunidades?

Más adelante el señor Peral añade que la han pedido al Gobierno 
regional “que nos diga, a través de una iniciativa parlamentaria, 
si han reintegrado este dinero, y si la respuesta es negativa, qué 
medidas han emprendido”. Como si se tratara de una ristra de 
delincuentes que están bajo sospecha, y a los que cuanto antes 
hay que meter en cintura.

¡Ay señor, señor! ¿Será verdad que lo que natura no da Sala
manca no presta?
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.0080]
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^APOCA Desahogado González
RAMON BELLO SERRANO

U
n vicio españolísimo consiste en achacar la supuesta ífebi- 

lidad parlamentaria del gobernante a su falta de arrestos 
u hombría política, precisamente cuando se postula la 

i^ncordia y se anhela el consenso, tal es el predicado que el 
tialismo publicita respecto del presidente Aznar y su pacto tácito 

Pujol. El socialismo olvida, de propósito, su maridaje estre- 

Kimo con los nacionalismos catalán y vasco, así que hablan 
3® fragmentación de España y de la ocupación del poder, del 

popular, al precio que sea con tal de permanecer. La realidad, 
u embargo, resulta mucho más benigna, precisamente por el 

J^je histórico de la derecha española, capaz de reconocer la 
Puralidad nacional del Estado y estar dispuesta a un leal cum- 
P uiiento del pacto de legislatura. Pero ocurre que no todos los 

^^'^ unos, y éstos que vivimos se caracterizan por el ánimo 
1^ togado de don Felipe González, inmerso en la batalla de 
ifjP^ . ’^u digital, que se ha permitido hacer, en oposición, 

'Manifestaciones envenenadas, seguramente para consumo inter- 
Iiabí^h^-^* ^’^^°^ ^® institucional deferencia y mimo a la Corona

Bajado en unos meses de gobernación conservadora, por 
‘°^ ^^°^ socialistas; que los magistrados del Supremo, 

8a^^^ ^^ '^^ citaciones a los miembros de la mesa de Herri 

iPolY^ ^^'^uban desnortados y ayunos de pericia, pragmática 
Popul*'^’ y ^^^ ^^ financiación de la campaña electoral de los 

tres mil millones del señor Azcárraga. Inútil 
Por^'^^^^ ^^Muitirme al pasado en estos tres eventos, no solamente 

la P^^dida de tiempo, también porque conviene negarse 
nvivencia o política de lo pretérito, donde se ha instalado

González, para desazón de muchos de sus com
pañeros e imposible renovación del socialismo 
hispano. Pero al fin baste recordar los desplantes 
de don Alfonso Guerra, antaño vicepresidente, 
en las recepciones oficiales de don Juan Carlos; 
el intervencionismo en la judicatura, comenzando 
por el Constitucional, pasando por el descrédito 
dirigido a los magistrados de la Audiencia Nacio
nal y acabando, jocosamente, en la designación
de un Fiscal General sumiso e ilegal, caso de Eligió Hernández; 
y, por último, recordar la financión irregular, diseñada de forma 
científica, y calcada del modelo italiano y venezolano, que incubó 
la corrupción generalizada, por aquí tenemos un ejemplo del pago 
del impuesto en la construcción de un hipermercado. Obviadas 
estas generalidades, cuyo cáncer consiste en ocupar toda terminal 
de la vida política para ser dirigida con criterios ae partido, cáncer 
nunca atacado cuando el partido sostenía al gobierno, tampoco, 
desde la autocrítica en la oposición, resta, ahora, ese ataque dis
plicente a la colaboración, debida por las cifras electorales, entre 
populares y nacionalistas, asignatura pendiente, hoy superada, que 
cualquier observador sereno de lo público aprobaría por el bien 
general, no sólo del presente, también del futuro de España. La 
grandeza que atesoró González en otras latitudes (aquí, en la 
columna, elogiada hasta la saciedad) ha trocado en nervioso poli
tiqueo de patio y en conductas impropias de un gobernante al 
que se le pasó el arroz ha ya tiempo.

1 caso del presidente 
de Murcia, Ramón 
Luis Valcárcel, es sin

gular y llama a la reflexión. Desde 
que accedió al máximo rango de 
la región vecina, ha conseguido 
compromisos tan importantes del 
Gobierno central como la agili
zación de la Autovía con Alba
cete, la concesión sistemática de 
los trasvase desde el Tajo o, más 
recientemente, el acometimiento 
de las obras de mejora del ten
dido férreo Madrid-Cartagena. 
Algunas de estas iniciativas bene
fician claramente a Albacete (co
mo la carretera o el ferrocarril); 
otras, por el contrario, suponen 
dar la razón a Murcia en con
tenciosos ya añejos y pueden per
judicar sensiblemente nuestros 
intereses.

Como decíamos al principio, es 
motivo de reflexión que una 
comunidad autónoma de menor 
peso específico teórico que la 
nuestra (una sola provincia frente 
a cinco, mucha menor extensión 
geográfica...) obtenga de la Admi
nistración del Estado mucho más 
-y mucho más rápido- de lo que 
se concede a Castilla-La Mancha. 
El recién fallecido líder chino 
Deng-Xiao-Ping fue el máximo 
valedor del famoso refrán: “Gato 
blanco o negro, qué más da; lo 
importante es que cace ratones”. 
Parece que en Castilla-La Man
cha no cazan ratones ni los gatos 
blancos ni los negros; y ni la pos
tura beligerante de la Junta socia
lista, ni la acomodaticia y sumisa 
del Partido Popular manchego, 
logran actuaciones tangibles para 
el progreso de la región.

Nuestros vecinos murcianos 
nos producen envidia, una sana 
envidia. Esperemos que pidan 
cosas que, de camino, nos bene
ficien; porque si sus demandas 
van en nuestra contra, apañados 
estamos.

LA TRIBUNA
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CRITICA DE CINE

''Cruzando la oscuridad” 
una película de venganza^ 

perdón y odio
JUAN RAMON LOPEZ

esde su estreno en el 
Festival de Venecia, 
“Cruzando la oscuri

dad” que no fue bien recibida 
por la crítica, ha estado con
denada al olvido durante dos 
años. La película relata la 
cuenta atrás de las últimas 
setenta y dos horas de la bata
lla de dos hombres Freddy 
Gale (Jack Nicholson) y John 
Booth (David Morse), que coli
sionaron en un peculiar giro 
del destino: un incidente for
tuito producido hace 6 años, 
sentenció a Booth a la prisión, 
y convirtió la vida de Freddy 
en un infierno guiado por un 
único objetivo, la venganza.

Aunque Sean Penn nunca 
haya sido santo de mi devo
ción, he de reconocer sus méri
tos como actor (“Atrapado por 
su pasado” y “Pena de muer
te”), y sus grandes posibilida
des detrás de la cámara donde 
parece desenvolverse con sol
tura y apunta grandes detalles 
de director. De hecho, sabe 
sacar partido de un sencilla his
toria de suspense, desarticula
da en momentos por la 
reflexión moral y ética. La idea 
es notable y lo más arriesgado 
y personal del film; una firme 
apuesta de Penn por la 
conexión entre dos personajes, 
dos hombres destrozados por 
el mismo motivo aunque de 
forma muy diferente.

El guión quizás lo que más 
flojea de la película, es com
pensado gracias a las interpre
taciones de las dos parejas pro
tagonistas. El tándem Jack 
Nicholson-Angelica Huston 
(“El honor de los Prizzi”), 
vuelven a trabajar juntos a 
pesar de las diflcultades que 

hubo para contratarles. Ante 
la aparente naturalidad de sus 
actuaciones, cuentan las malas 
lenguas que muchas de las 
escenas vividas en el film 
pudieron ocurrir en la realidad, 
ya que la separación matrimo
nial de la pareja fue bastante 
traumática. Nicholson llena la 
pantalla con su habitual man- 
getismo y realiza una soberbia 
interpretación, muy en la línea 
de “Wolf’. Su mirada inquie
tante y sus rasgos felinos, acen
túan la agresidividad, el odio 
del personaje destrozado, 
sumido en una profunda amar
gura y desesperación. Sin 
embargo la otra pareja com
puesta por David Morse y 
Robin Wright (“Forrest 
Gump”) -esposa en la vida real 
de Sean Penn-, aunque apor
tan el lado romántico de la 
historia, sus personajes no 
transmiten la credibilidad 
necesaria.

El apoyo del montaje en la 
banda sonora, que incluye un 
precioso tema “Mising” de 
Bruce Springteen, como en la 
música de Jack Nitzsche (“O- 
ficial y caballero”, “Revenge”), 
subraya los mejores momentos 
del film, magnífícamente retra
tados por Vilmos Zsigmond 
(“Los demonios de la noche”). 
A lo largo de la cinta hay 
secuencias memorables, planos 
sencillamente impresionantes* 
que demuestran una vez más 
que para hacer buen cine no 
hace falta un gran presupuesto. 
Muy recomendable, aunque 
haya desaparecido tan rápida
mente de las pantallas albe- 
ceteñas.

OPINION

Retransmisiones
deportivas en televisión

JOSE ALARCON MOUNA (*)

1 12 de Noviembre de 
1996 el Parlamento 
Europeo aprobaba un 

informe sobre la Directiva de 
la Televisión sin Fronteras. Y 
lo hacía con el consenso de 
los Grupos Parlamentarios 
(Socialistas, Izquierda Unida y 
Populares), estableciendo que: 
“Los Estados miembros vela
rán, con los medios jurídica
mente apropiados, por que los 
organismos de radiodifusión 
televisiva bajo su jurisdicción 
no adquieran derechos exclu
sivos para la retransmisión de 
acontecimientos de especial 
importancia y de interés gene
ral, nacional y/o europeo, como 
son en particular los Juegos 
Olímpicos de verano e invier
no, los Campeonatos mundia
les y europeos de fútbol y cual
quier otro acontecimiento que 
cada Estado miembro conside
re, mediante Leyes o Regla
mentos, de la misma categoría, 
si dichos derechos tuvieran 
como consecuencia privar a 
una parte importante de públi
co del Estado o de los Estados 
interesados en la posibilidad de 
seguir en directo, mediante en 
retransmisiones accesibles a 
todos dichos acontecimientos”.

El Comisario competente ha 
presentado una “Comunica
ción” sobre los derechos exclu
sivos de retransmisión de 
espectáculos deportivos de 
interés general, abogando por 
una regulación en el ámbito 
europeo que sirva, además.

El idioma español
He leído en la prensa hace 

ya unos días que el ministro 
de Asuntos Exteriores, don 
Abel Matutes, se iba a reunir 
en el Instituto Cervantes de 
Manila para estudiar con his
panistas y profesores de espa
ñol la situación de nuestro 
idioma en el archipiélago 
filipino. 

para armonizar las diversas 
normativas Nacionales. Con 
ligerísimas variantes entre los 
Estados miembros, dicha 
Directiva está aplicada en los 
distintos Estados.

El Gobierno Español, del 
PP, debe y tiene que desarro
llar a nivel Nacional las direc
trices europeas, garantizando 
la retransmisión en directo, 
abierta y para todo el territorio 
Español de los acontecimientos 
deportivos clasificados como 
de interés general. Ello no per
judica a los clubes, porque las 
retransmisiones en abierto se 
financian con publicidad y no 
reducen el valor de los dere
chos de retransmisión. La 
defensa de los derechos de 
retransmisión en sistema “co
dificado”, mediante pago de 
los abonados y sin publicidad, 
beneficia a las televisiones que 
tienen derechos exclusivos, 
pero perjudica a la inmensa 
mayoría de los españoles.

No se trata de prohibir el 
fútbol codificado, de pago, en 
televisión. Se trata de regularlo 
como una modalidad comple
mentaria del fútbol en abierto, 
que, por razones de interés 
social, no puede extenderse a 
los grandes acontecimientos 
deportivos de interés general, 
tanto Internacionales (Juegos 
Olímpicos de verano y de 
invierno. Copa del Mundo, 
Copa de Europa) o Nacionales 
(partidos más importantes de 
la Liga y Copa).

Ya que aunque actualmen
te más de 1.700.000 -filipinos 
hablan español, su presencia 
y uso- en Filipinas se ha redu
cido paulatinamente, y sobre 
todo desde el año 1987, cuan
do perdió su carácter de len
gua oficial.

A raíz de esa medida, el 
español dejó de ser impres
cindible en el currículum de 
quien quería acceder a un 
puesto público, y de ser asig
natura obligatoria en la Uni
versidad.

Hoy día sólo seis univer
sidades mantienen su ense
ñanza en los planes de estu
dios.

Yo quiero indicarle al señor 
Matutes que no era necesario 
trasladarse a sitio tan alejado 
para realizar lo que dejó 
expuesto, pues con hacerlo a 
sitio bastante más cercano 
como es el “país catalán”, su 
gestión hubiese sido de mucha 
más eficacia por tratarse de

Se rechaza, por tanto, el 
argumento interesado del per
juicio a los equipos de fútbol 
para disfrazar el perjuicio a 
ciertas empresas de televisión, 
Los equipos de fútbol no se 
perjudican por la retransmisión 
en abierto, dado que la publi
cidad en televisión permite 
mantener los contratos actua
les. Por ello, la reunión cele
brada entre el Gobierno y los 
Presidentes de clubes de fútbol 
haya sido cordial y muy posi
tiva, pues los intereses de éstos 
pueden quedar asegurados.

Existen datos objetivos, des
de la perspectiva del interés 
general, que obligan a un 
Gobierno de cualquier signo 
político, a legislar en favor de 
la población. En España, según 
los censos de población del Ins
tituto Nacional de Estadística 
(año 1991), existían más de 11 
millones 850.000 hogares; y en 
el año 1996 el número de hoga
res con TV. estaba cercano al 
99 por ciento. Las televisiones 
de pago o codificadas estarán 
rondando el 10 por ciento. La 
inmensa mayoría o el 90 por 
ciento restante, ¿deben quedar 
al margen de disfrutar, por fal
ta de posibilidades económicas, 
de acontecimientos deportivos, 
si es qué desean y les gusta 
disfrutarlos? No existen razo
nes que avalasen tal teoría.

(*) Diputado Nacional del 
PP

un territorio español, donde 
viene sucediendo algo simily 
con el idioma oficial de 
España.

Juan Sánchez

► A nuestros 
comunicantes
Es condición ^>«1*'^ 
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de opinión que vayanJ.m*> 
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José Bono indicó ayer, en relación 
al tema del Júcar, que el ánimo 
de Castilla-La Mancha es dialogar 
y alcanzar acuerdos que beneficien 
a todos

Sí I

g Consejo de Gobierno regional también aprobó una declaración sobre el Júcar 

Autorizan a incultura a
recurrir el convenio expoliador
El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha se reu- 
flió ayer, de forma excep- 
donal, en Tarazona de la
Mancha, donde se autorizó 
al consejero de Agricultura 
a recurrir el convenio fír- 
¡aado por el MIMAM y la 
GeneraUtat valenciana, 
también se aprobó una 
Maración sobre el río 
Júcar.

Pedro J. GARCIA

El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha tuvo ayer 
su reunión en Tarazona de la 
Mancha, “una reunión extraor- 
uinaria en un pueblo ribereño 
del Júcar”, como señaló el pre
sidente regional José Bono. En 
* reunión el principal tema 
matado fue el del agua, y en 
wnereto todo lo concerciente 

polémica desatada en tor- 
ao al río Júcar.

En el consejo se autorizó al
^^ Agricultura y 

‘ ^dio Ambiente, Mariano 
emprender las 

actuaciones judiciales oportu- 
^^ convenio hidráu- 

suscrito el pasado 14 de 
por el Ministerio de 

Írav' ^biente (MIMAM), a 
J^ ^^ ministra Isabel 

cianí^’ y poneralitat valen- 
’ j ^’'^''és de su presidente 

Zaplana.
Bnn?r .^yo el presidente 

^^t'mino del mismo “el 
pedido^® ^® Agricultura ha 
Ceder • j^^onzación para pro- S2fí^“‘' y - te ha

Fl
convenio hidráu- 

«1 Gd^- "^“y criticado por 
^ousidem’^® regional, ya que

H ^^^ ^^ rirmó de 
(por 7 "«estra comunidad I*^^.*?^ te mayor 

^^s H ^^^^ y permite tras- 
’^enca a t ^?P^a(es desde la 

^^^^^ ^^^ ^^^ 
“ cuenca^ d“”®’ ®“ ^^^ ^” 

^^ origen 
*«iad^^ ^°^^s las

estén 
nece-

>az
1

'’^^a en^AÍ^ prensa cele- 
José Bono 

<leclar?^^*én se realizó 
'^^^ el^®" “^^ paz” para 
’ "'‘feactó^'”° acuerdo en 
Jucar. ^” racional del río

®^ "’‘''«ne planteadas en

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha se reunió ayer, de forma excepcional, en Tarazona de la Mancha. josE LUIS

^1 f f 
Ul 
ií

ír

la cuenca del Júcar varias nece
sidades como el abastecimiento 
a poblaciones (especialmente a 
Albacete capital), la transfor
mación en regadío de las zonas 
declaradas de interés general 
de la nación y el mantenimien
to de los caudales ecológiocos, 

^ Bono anunció que se 
reunirá pronto con Zaplana

PJ.

José Bono indicó ayer que el Gobierno de Castilla-La Mancha 
no tiene nada en contra de los valencianos por todas las acciones 
y reacciones suscitadas tras la firma del polémico convenio 
hídrico firmado el pasado mes de enero. “Nosotros decimos 
que el Júcar es un río de todos yTo que queremos es dialogar 
y llegar a acuerdos con el Gobierno de la Nación. Contra 
los valencianos no tenemos nada porque muchos de ellos nacie
ron en esta región”.

El presidente manchego indicó que la próxima semana tiene 
previsto desplazarse a Orihuela “para hablar con los valencianos 
y comentarles nuestra postura”. Dentro de este clima de diálogo 
que quiere llevar José Bono indicó que también se reunirá 
en breve con el presidente valenciano, Eduardo Zaplana.

la declaración aproba refleja 
los siguientes puntos;

-El Júcar es un río de Espa
ña y, por tanto, un río de todos 
que no puede ser hipotecado 
por nadie en particular. Por 
ello, el Gobierno de Casti
lla-La Mancha rechaza las 

declaraciones de la ministra 
Isabel Tocino cuando afirma 
que “Castilla-la Mancha no tie
ne los derechos sobre el agua 
del Júcar” y exige su rec
tificación.

-El Gobierno regional mues
tra su agradecimiento a las aso
ciaciones de vecinos, comuni
dades de regantes, partidos 
políticos y a cuantos colectivos 
“están presentando su apoyo” 
a la toma de conciencia ciu
dadana sobre el aprovecha
miento racionario y solidario 
del río Júcar.

-El Gobierno hace una lla
mada a la responsabilidad de 
todos los dirigentes políticos de 
la región “para que antepon
gan la defensa de los intereses 
generales de Castilla-La Man
cha a cualquier otra posición 
particular o de partido”.

-El Gobierno manchego 
también reclama que el uso y 
gestión del agua en Castilla-La 
Mancha se plantee y resuelva 
mediante el diálogo. “Por ello, 
rechaza el sometimiento y la 
imposición como métodos de 
relación entre las Administra
ciones Públicas”.

-El Gobierno de esta región 

hace llegar al pueblo valencia
no su disposición y su com
promiso de llegar a un acuerdo 
que, basado en la solidaridad, 
“asegure el uso racional del río 
Júcar en las dos comunidades 
autónomas”.

Llegar a un acuerdo

Tras el consejo de Gobierno 
se ofreció un vino a los vecinos 
de la localidad de Tarazona y, 
posteriormente, el presidente 
regional se trasladó a Alarcón 
donde informó a los medios 
de comunicación de la actua
lidad sobre el tema del agua 
y las acciones que va a llevar 
a cabo en aras de buscar úna 
solución lo antes posible. “Sj 
dependiera de mí, el acuerdo 
se alcanzaría ya, pero hay que 
hacer una tarea política basada 
en el sentido común”, indicó 
José Bono.

Comparando este asunto 
con el de la Autovía de Valen
cia, el máximo dirigente man
chego indicó que son dos 
temas distintos “y éste del agua 
es mucho más importante que 
el de las Hoces”.
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E} presidente mancheso espera Ilesar pronto a un acuerdo sobre el tema deIJúcar

Bono aboga por una postura de 
diálogo, “pero no de sometimiento”

José Bono pusó ayer en mar
cha una nueva modalidad de 
rueda de prensa. Se trata de 
un almuerzo en el que se dia
loga “de todo, pero sin que 
trascienda” y posteriormente 
se realiza la rueda de prensa.

Ayer, día de la puesta en 
marcha de esta modalidad del 
presidente manchego, el tema 
central fue el agua y el río 
Júcar. Bono señaló que por la 
Ley de Aguas y por sentido 
común “el primer fin del agua 
es beber, después regar y, por 
último la energía eléctrica por
que para beber y regar es nece
saria el agua y la energía eléc
trica se puede generar por 
otros medios”.

Llevar a un acuerdo

A partir de esta aclaración 
viene la afirmación manchega 
de que el río Júcar es un río 
de todos “y por tanto debemos 
llegar a un acuerdo en el tema 
del Júcar que debe unimos y 
no enfrentamos”.

El presidente manchego, 
quien considera a la ministra 
Isabel Tocino culpable de todo 
este asunto, cree que cuando 
indicó que Castilla-la Mancha 
no tiene los derechos sobre el 
agua del Júcar “estuvo equi
vocada y torpe y debería rec
tificar inmediatamente porque 
más que la ministra de Medio 
Ambiente parace la ministra de 
Mal Ambiente. Además, si no 
rectifica, eh el pecado llevará 
la penitencia”.

Sobre las últimas críticas 
recibidas por el presidente del 
PP regional, Bono señaló que 
dejando a un lado “los insultos 
hacia mi persona, quiero valo
rar que la ministra rectifique. 
Si Conde cambiara de criterio 
lo recibiría con satisfacción. Lo 
que hace falta es que el PP 
defienda a Castilla-La Man
cha”.

Ante esta situación la pos
tura que propone José Bono 
es de diálogo, “pero no de 
sometimiento porque con el 
Gobierno socialista no lo hice 
y ahora menos, ya que yo fui 
votado para defender los inte
reses de esta región”. Para 
Bono es importante el diálogo 
y el acuerdo “porque las vic
torias que tienen como origen 
el aplastamiento tienen efectos 
efímeros”.

En contestación directa al 
convenio hidráulico firmado 
por el MIMAM y la Gene- 
ralitat valencia, el presidente 
manchego dijo que “no creo 
que el Gobierno tenga tanto 
dinero como imprudencia y 
también creo que el Ministrio 
de Medio Ambiente no lo va 
a ejecutar”.

Visita al pantano

Por otra parte, los medios 
de comunicación, acompaña-

dos por varios técnicos de la 
Consejería de Agricultura, visi
taron el pantano de Alarcón 
que en estos momentos se 
encuentra al 51% de su capa
cidad, que es de 1.112 hectó
metros cúbicos.

Miguel Chillarón Yeste, 
ingeniero agrónomo de la 
Delegación de Agricultura de 
Cuenca, explicó la historia del 
pantano de Alarcón y comentó 
cómo la USUJ (Unión de Sin
dicatos de Usuarios del Júcar), 
integrada por regantes y las 
hidroeléctricas,' “reclaman 
siempre que en Castilla-La 
Mancha se quiere regar con 
agua del Júcar porque consi
deran suya el agua y creen que 
estas acciones lesionan sus 
intereses”.

José Bono, tras un recibimiento multitudinario en Tarazona, se desplazó a Alarcón. JOSE LUIS

i

1

El presidente manchego señaló que las declaraciones de la ministra Tocino “han sido equivocadas y torpes”.
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El Movimiento 
Rural Cristiano se 
adhiere a la Mesa 
del .4gua

El Movimiento Rural Cris- 
tiano de Acción Católica de 
Castilla-La Mancha ha remi
tido una nota de prensa en 
la que indica que “analizad® 
el problema del Júcar, ha asu-; 
mido y se une a las reivin.? 
dicaciones y manifestaciones^ 
de la Mesa del Agua reunida 
en Albacete el pasado 25 de^ 
enero de 1997”. í

Este movimiento “manifiesí 
ta su protesta ante el expolio' 
histórico que se ha ido real- 
ziando de las aguas del Júcar”.

El PP regional 
propondrá al 
consejero de 
Agricultura un 
debate público con 
Benigno Blanco

El Comité Ejecutivo Regio-' 
nal del Partido Popular pro-a 
pondrá al consejero de Agri-I 
cultura, Mariano Maraver, lal 
celebración de un debatel 
público con el secretario dea 
Estado de Aguas, Benigna 
Blanco, sobre el convenia 
hidráulico firmado entre d 
Ministerio de Medio Ambiente 
y la Generalitat valenciana.

Esta propuesta se formulara 
a través de una carta que« 
presidente regional, Agustín 
Conde, enviará en breve a 
Mariano Maraver.

IU de Castilla-la 
Mancha y Murcia 
estudian oponerse a 
la reforma de la M

^ La central de Zorita podría 
~ no volverse a abrír

PJ.

Otro tema tratado ayer fue el de la la central nuclear de 
Zorita. El Gobierno considera que es una central a la que 
se le dieron 25 años de vida, que ya se han superado. “Además, 
en los últimos tiempos ha tenido muchas averías, como las 
más de 300 grietas en la tapa del reactor”, indicó José Bono.

Bono señaló que ayer se decidió dirigirse al Consejo de 
Seguridad Nuclear para que antes de tomar una decisión sobre 
la continuidad de Zorita “incremente cualquier medida de segu
ridad”. El Gobierno regional se reserva su opinión hasta que 
el consejero de Industria presente un informe más detallado, 
“pero no es imprudente pensar en que no se abra”, dijo Bono.

del Agua
Los grupos de IU ®” ® 

tilla-La Manchay Murcia»® 
daron enviar una prop»' 
conjunta a su paf^^® g2f
federal con el objeto ^^
un grupo de trabajo p r 
diar la reforma de la Ley 
Agua. __

Castilla-La Mancbíi 
rechazará el nwdeo 
de financiación 
autonómica

El Gobierno de C^ „ 

Mancha ^®^^^?5%uiiiófl 
Madrid, durante .j-^gjis- 
1a Comisión g^.
ferencias, el modeto de ^ 
ciación autonomii P joii- 
por el Ejecutiv^^f,^,acoin;-t 
citará la crearon . 
Sión bilateral Es»®)^^,. 
dad Autónoma parJ^^j^jejefO 

según Administr^jde Economía y A ' 
nes Públicas, Migu 
Montañés.

M.C.D.
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1997 ]̂nta aún no ha contestado a la comunicación que se le envió hace más de un mes

El Ayuntamiento insiste en saber
Cris- 
i de 
eni¡- 
i en 
ado 
asu- 
ivin- 
oneS: 
nida 
) de

íl coste final del agua del Júcar
E.P.

fíes- 
)ol¡o 
reak 
:ar”.

Q

El Ayuntamiento volverá a 
jquerir a la Junta el informe 
jie le solicitó sobre las reper- 
fflones que económicante 
ffldrá para el ciudadano las 
fetintas opciones que se bara- 
upara llevar a cabo el pro- 
ido de la traída de aguas 
cperficiales del Júcar para el 
tetecimiento de Albacete.
Así se acordó en la Comi- 

an de Urbanismo celebrada 
«er, en la que volvió a pasar 
il expediente con intención de 
^t el Ayuntamiento se pro- 
-HDciara sobre cuál de las tres 
taativas es la más idónea, 
iabida cuenta que la Junta no 
la contestado a la petición 
Junicipal.

Sin embargo, aunque el 
¡iforme de los servicios téc-

íglO" 
pro-' 
^• 
G la 
bate 
1 de 
igno 
enií

istúi 
e a

> 
cor'' 
estas

real'
StU-í 
del

ticos ya se decantaba por la 
tildón de El Picazo, por parte 

U se sugirió que el Ayun
tamiento intente nuevamente 
fonerse en contacto con la 
imita para solicitarle nueva- 
®nte que informe sobre el 
coste final que tendría para el 
diario el metro cúbico de 
a^oa en función de la opción 

se elija, ya que lo que se 
sin este dato será en 

a unas cifras orientativas. 
™t su parte, el portavoz 

®cialista, Rafael López Cabe- 
^do, señaló que hará gestio- 

para que la Junta se pro- 
‘®ctie, ya que incluso en el 
^de que la información que 
* solicita sea imposible de 

debe comunicarlo al 
«amiento, respondiendo 

osento que se le envió hace 
®^deun mes.

o obstante, el portavoz 
1 ista señaló que ahora que 
»A^ÍP° ^^ gobierno tiene 

P^vatizar la ges- 
^^?^° integral del agua 

^^^^^^ mucho sentido 
expensas del coste potación.

^^^®^^^^ ^^^ s®^á en 
í ^° ^^® se celebra maña- 

^‘*ando se apruebe definí-

El proyecto de la traída de aguas del Júcar continúa estancado.

tivamente el pliego de condi
ciones para la concesión de la 
gestión del servicio del ciclo 
integral del agua, una decisión 
del equipo de gobierno que no 
goza del respaldo de los otros 
dos grupos municipales.

Plazo de alesaciones

De hecho, el grupo muni
cipal de Izquierda Unida ya 
anunció que utilizará todos los 
medios a su alcance para movi
lizar a la ciudadanía, con obje
to de hacer recapacitar al 
gobierno municipal.

Una vez que el proyecto de 
concesión, en el que incluye 
el pliego de condiciones, sea 
aprobado por el Pleno muni
cipal deberá permanecer 
expuesto al público durante un 
plazo de 30 días hábiles para 
presentación de reclamaciones 
y sugerencias, que posterior
mente deberá resolver el Pleno 
antes de convocar el concurso.

«

,141

IPS'S 
an-i 

iStoR

^ PSOE: ¿Quiere hacer el
' alcalde negocio con el agua?

El PSOE ha denunciado el que el alcalde se haya gastado 
casi dos millones de pesetas en la elaboración de un proyecto 
que justifique la privatización del ciclo integral del agua en 
Albacete.

Asimismo, ante la aprobación del pliego de condiciones para 
la concesión del servicio del agua durante 25 años, el PSOE 
se pregunta quién hará negocio con un servicio público que 
es esencial para el ciudadano.

El PSOE se plantea también qué pasará con los trabajadores 
públicos del Ayuntamiento que hasta ahora cubren el servicio 
del agua, así como con los contratos convenidos con las 
diferentes empresas encargadas en la actualidad de parte de 
los servicios.

“Si el alcalde del Albacete usa su puesto y malgasta la 
confianza recibida hace ya casi dos años de los ciudadanos, 
para sí o para sus amigos, bien sea por iniciativa propia o 
por indicación de cualquier instancia del PP, si es así, no 
permitiremos un abuso de poder semejante”.

Jjtjjj

POR LA DEFENSA DE LOS SERVICIOS PU
Y POR LA RECUPERACION SALAR!

J^ÍÍÁ27OE FEBRERO

^I- «UNTAMIENTO A lA PIAZA »E OABRIEl LOBARES

La tramitación de 
la TV por cable da 
un paso más con la 
aprobación 
definitiva de la 
demarcación

E.P.

La tramitación del expedien
te de la televisión por cable 
dará mañana un paso adelante, 
con la aprobación definitiva, 
por parte del Pleno del Ayun
tamiento, de la demarcación 
territorial a la que afectará la 
concesión y que incluye todo 
el término municipal de Alba
cete.

Asimismo, el Pleno aproba-
rá, con. la 
grupos de 
designación 
Urbanismo, 
dez, como

abstención de los 
la oposición, la 
del concejal de 
Agustín Femán- 

representante del
Ayuntamiento en la mesa de 
contratación para la adjudica
ción de la concesión.

A este respecto señalar que 
la Junta ya ha comunicado ofi
cialmente que su representante 
en esta mesa de contratación 
será Juan Useros de la Cal
zada, jefe del servicio de Indus
tria y Energía de la Delegación 
provincial de Industria.

A partir de este momento, 
el Ayuntamiento dará traslado 
al Ministerio de Fomento de 
la aprobación de la demarca
ción y de las personas que for
marán parte de la mesa de con
tratación, con objeto de que 
se apruebe el pliego de con
diciones para el concurso.

Por parte de los grupos de 
la oposición municipal se puso 
de manifiesto en la Comisión 
de Urbanismo en la que se tra
tó el tema la necesidad de ser 
cautos en este asunto y no 
correr demasiado, ya que así
lo recomienda 
situación que se 
momentos en 
comunicaciones.

Asimismo, el

la compleja 
da en estos 
materia de

portavoz de
IU, José Eduardo Martínez 
Valero, recordó que todavía 
está pendiente el recurso que 
presentó su formación contra 
el acuerdo plenario por el que 
se aprobó el pliego de con
diciones y la ordenanza regu
ladora del servicio de la tele
visión por cable.
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Con un presupuesto de 1.200 millones y como paso previo a la cesión de la titularidad de estas vías al Ayuntamientn

Fomento arreglará la Circunvalación 
antigua y los accesos a la ciudad

E.P.

Tras el acuerdo adoptado 
por la Comisión informativa de 
Urbanismo, el Ayuntamiento 
remitirá a la Dirección General 
de Carreteras del Ministerio de 
Fomento la petición oficial de 
la cesión de las carreteras de 
titularidad estatal que forman 
parte del casco urbano.

Esta solicitud se produce 
después de que por parte de 
la Dirección General de Carre
teras se ha comunicado al 
Ayuntamiento la predisposi
ción del Ministerio a acondi
cionar y a urbanizar las carre
teras antes de ceder su titu
laridad.

Así pues, la Demarcación de 
Carreteras en Castilla-La Man
cha redactará el proyecto para 
la mejora de las travesía inte
rior (Circunvalación vieja) y de 
los accesos a Albacete.

Ampliación de aceras

Dicho proyecto contempla la 
realización de distintas obras 
como la construcción de un 
paso inferior de la Ronda Sur 
con la Avenida de España; la 
mejora de intersecciones; el 
refuerzo del firme con seis cen
tímetros de rodadura; la 
ampliación y adecuación de 
obras de drenaje; la colocación 
y reposición de bordillo; la 

ampliación de las aceras; y la 
señalización horizontal, verti
cal y balizamiento.

Asimismo, la Demarcación 
de Carreteras indica que los 
terrenos necesarios para la eje
cución de las obras serán pues
tos a disposición del Ministerio 
por el Ayuntamiento de Alba
cete. Una vez finalizadas las 
obras de la travesía interior y 
los accesos, pasarán a ser titu
laridad del Ayuntamiento.

El presupuesto aproximado 
para estas obras se ha estimado 
en 1.200 millones de pesetas, 
y el plazo de ejecución en seis 
meses.

Las obras que se llevarán 
a cabo afectan a las travesías 
de las carreteras N-301 (Ma
drid), la N-322 (Jaén) y la 
N-430 (Ciudad Real), así como 
a la Circunvalación vieja.

No obstante, lo que sí que 
decidió la Comisión de Urba
nismo es que además de la 
petición de cesión y la auto
rización para hacer las obras 
se inste a la Demarcación de 
Carreteras a que tenga en 
cuenta la opinión del Ayun
tamiento a la hora de elaborar 
el proyecto así como que se 
le permita supervisar las obras.

Según figura en el informe 
de los servicios técnicos muni
cipales, los tramos sobre los 
que se actuará tienen un trá
fico fundamentalmente urba-

AUtl
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Fomento ya ha expresado su compromiso de acondicionar las vías del casco urbano que son de titularidad estatal.

no, por lo que con su cesión 
se conseguirá una notable 
mejora en su explotación, al 
quedar regulada por la norma
tiva municipal y no por la 
vigente Ley de Carreteras, la 
cual resulta muy restrictiva res
pecto a cuestiones que se plan
tean habitualmente, como pue

de ser el cruce de cualquier 
tipo de canalización o autori
zaciones de acceso.

Paso subterráneo

Por su parte, el portavoz de 
IU, José Eduardo Martínez 
Valero, señaló que debería

estudiarse si no resultaría más 
ventajosa la construcción de 
una rotonda como solución al 
cruce de la Avenida de España 
con Circunvalación en lugar de 
un paso subterráneo, tal y 
como propone la Dirección 
General de Carreteras en su 
escrito.____________________

IU valoró positivamente la reunión con el 
alcalde para lograr el consenso en el PGOU

E.P.

Continuando con la ronda 
de contactos que Izquierda 
Unida está manteniendo con 
diversos colectivos de la ciudad 
a propósito de su propuesta 
para consensuar el PGOU, el 
pasado lunes se reunió con el 
alcalde y el concejal de Urba
nismo.

La valoración que hizo el 
portavoz municipal, José 
Eduardo Martínez Valero, de 
esta reunión fue positiva, seña
lando que olvidando todo lo 
que ha ocurrido en el pasado 
en tomo a la revisión del Plan 
General, parece que todavía 
existe voluntad de encontrar 
puntos de consenso en un tema 
de vital importancia para el 
futuro desarrollo de la ciudad.

Densidad

Según José Eduardo Mar
tínez Valero, en aspectos en 
los que IU ha renunciado a 
posicionamientos extremos, 
como por ejemplo podría ser 
el de la densidad, que en su 
opinión podría ser aceptable 
entre 60 y 65 viviendas por hec

tárea, “parece que el equipo 
de gobierno hace un plantea
miento incluso por debajo, 
apuntando una densidad de 40 
a 45 viviendas por hectárea en 
toda la zona de crecimiento de 
la ciudad que afecta a lo que 
rodea la carretera de Circun
valación”.

En otras cuestiones, como 
es el caso del patrimonio muni
cipal del suelo, según explicó 
el portavoz de IU, el equipo 
de gobierno no descarta incre
mentar dicho patrimonio por 
la vía de expropiación, eso sí, 
agotando previamente cual
quier fórmula de negociación.

Propuesta de Ai usa

En cuanto al suelo indus
trial, parece que también hay 
coincidencia en la necesidad de 
potenciar la ampliación de 
Campollano. En este sentido, 
y en relación a si IU apoyaría 
la petición de Ajusa, José 
Eduardo Martínez Valero 
señaló que IU no está cerrada 
a nada puesto que su propues
ta es abierta y flexible preci
samente en aras de alcanzar 
el consenso.

El portavoz de lU se mostró optimista tras la reunión con el alcalde para hablar del PGOU.

Cerrando los contactos que 
ha mantenido con organizacio
nes y colectivos, entre los que

figura la FAVA, CC.OO., 
UGT, UCE, FEDA y Grupo 
Popular, en la tarde de ayer

. « el Un’P'^
lU se reunió de
Socialista en un 
acercar posturas.

M.C.D.2022
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E¡ presidente de la Diputación muestra interés por resolver el problema del servicio

De Moya critica la deuda que tienen 
algunos ayuntamientos con el Sepei

LT

En la reunión que mantu
vieron, tras la finalización de 
la sesión plenaria del lunes, el 
presidente de la Diputación, 
Emigdio de Moya, con el comi
té de empresa y los respon
sables sindicales del Sepei, De 
Moya ha mostrado su interés 
por resolver la problemática 
que los trabajadores de este 
servicio han mostrado con 
motivo del Plan de vacaciones, 
manifestando al mismo tiempo 
que la Diputación se encuentra 
con muchos inconvenientes 
para resolver dichos problemas 
que generan tanto la Junta 
como los ayuntamientos de 
Hellín, Almansa y Villarroble
do.

En concreto, “dichos muni
cipios —con competencia en 
este servicio de protección 
civil— no han mostrado el más 
mínimo interés por sufragar la 
deuda que tienen contraída 
con la institución, una deuda 
que asciende a más de 350 
millones de pesetas”.

Sin esta cantidad, según De 
Moya la Diputación Provincial 
se encuentra con la necesidad 

de limitar el gasto en estos 
cuerpos, por lo que el aumento 
de la plantilla —uno de los 
puntos reivindicados por los 
bomberos del Sepei— no se 
puede llevar a cabo, “máxime 
cuando también la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha ha restringido la ayu
da anual que concede para el 
mantenimiento del servicio”.

En cuanto a la problemática 
de los fijos discontinuos del 
Sepei, problema que existe 
desde que se creó el servicio 
hace 16 años, el diputado dele
gado del área Javier Murillo 
ha mantenido con los sindica
tos una actitud dialogante, y 
de colaboración para poder 
ampliar la duración de estos 
contratos, “hasta el punto de 
que ha ofrecido a intermediar 
entre las reivindicaciones de 
estos bomberos forestales y la 
Junta, que es quien tiene las 
competencias en materia de 
incendios forestales y quien los 
financia, en más de una oca
sión sin que hasta el momento 
se haya visto ninguna actitud 
de inicio de estas conversacio
nes por parte de los sindica
tos”, agrega el equipo de

De Moya se reunió con los sindicatos tras ei polémico Pleno,

gobierno en un comunicado de 
prensa remitido.

Asimismo, el PP de la Dipu
tación recuerda que el año 
pasado los retenes pertene
cientes al consorcio forestal 
plantearon este mismo proble
ma, resolviéndose favorable
mente gracias a la mediación 
de los responsables del equipo 
de gobierno de la Diputación,

En cuanto a las restantes rei
vindicaciones “ha causado sor
presa en la Corporación Pro
vincial el que se planteasen de 
la manera que se hizo en el 
Pleno de la institución, cuando 
antes ni siquiera se habían 
puesto en conocimiento de los 
responsables del área, que des
conocían que existiesen este 
tipo de problemas”.

El PP de la 
Diputación entrega 
a los sindicatos la 
propuesta de oferta 
pública de empleo 
del 97 para su 
estudio

LE

Ayer por la mañana se 
entregó a las secciones sindi
cales de-la Diputación la pro
puesta de oferta de empleo 
público del año 1997, para su 
estudio y debate.

Se trata de 178 plazas que 
habrán de ser convocadas a 
oposición a lo largo de 1997 
y 1998, de las cuales 135 son 
para funcionarios, 37 para 
laborales y 6 reservadas a 
minusválidos.

Con respecto a dicha oferta, 
el equipo de gobierno de la 
institución destaca que aumen
ta el número de plazas dedi
cadas a la promoción interna 
y que desaparecen las plazas 
por concurso-oposición, siendo 
la oposición libre la única for
ma de provisión contemplada.

En concreto, de las 178 pla
zas, 28 se proveerán por pro
moción interna correspondien
do a puestos de trabajo que 
ostentan responsabilidad y que 
son susceptibles de ser cubier
tos por trabajadores de cate
gorías inferiores.

apoLAB ANALISIS DE ALIMENTOS AGUAS Y RESIDUOS 
ASESORIA Y CONTROL DE CALIDAD

EN INDUSTRIAS AGROALIMENTARIAS

“CURSO SUPERIOR DE 
SISTEMA FISCAL ESPAÑOL”

MODULO V: EL IMPUESTO SOBRE
SOCIEDADES

SOFESORE^

'^' EMILIO FERNANDEZ ADAN, Inspector de Finanzas del 
Estado.

-D, JAVIER ARENILLAS VELA, Inspector de Finanzas del 
Estado.

®2tíAS: días 3, 4, 6, 10, 11, 12, 13, 17, 18, 20, 24, 25, 

y 31 de MARZO y 1, 2 de ABRIL

^^^®^£1QN: 40 horas.
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ANALISIS MICROBIOLOGICOS Y 
FISICOS QUIMICOS EN

1

- Embutidos
- Pan
- Leches y derivados
- Aceites y grasas
- Vinos ,
- Productos cárnicos
- Helados
- Conservas
- Platos precocinados

tomista colegiado y precolegiado........ 65.000 pesetas.
’^Qs participantes..............................................85.000 pesetas.

en la secretaría del Colegio de 10 a 14 y

Gallego, 22 (edificio Cámara de Comercio)
l^ono:22 85 50

^''^scripciones se realizarán hasta el día 3 DE MARZO.

ANALISIS DE AGUAS

CONTROL MICROBIOLOGICO - CONTROL DE CALIDAD

Caba, 5 - Telf. y Fax 50 49 60 - 02001 ALBACETE
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Para la Delesadón, no puede hablarse de brote epidémico en nuestra provincia

Sanidad: “El último caso de
meningitis en Albacete es aislado”

La Delegación Provincial de 
la Consejería de Sanidad, en 
relación al caso de meningitis 
detectado la pasada semana en 
un joven estudiante de Alba
cete y para evitar en la medida 
de lo posible confusión en la 
población sobre las medidas 
sanitarias que en este caso se 
han aplicado, informa que “ni 
con anterioridad, ni posterio
ridad a la aparición de este 
caso, se ha detectado ningún 
otro caso de meningitis que 
guarde algún tipo de relación, 
por lo que sólo puede hablarse 
de un caso aislado y nunca de 
un brote de meningitis en 
nuestra provincia”.

Medidas

Asimismo, la Delegación de 
Sanidad informa que las medi
das recomendadas en este y 
otros casos similares por parte 
de esta Delegación no son 
otras que las contempladas por 
los órganos e instituciones 
científicas, tanto nacionales 
como internacionales, con 
mayor experiencia en estas 
materias.

Además, informa que tras la 
reunión mantenida el día 24 
entre técnicos de la Delegación 
y el colectivo de padres de 
alumnos, compañeros de aula 
del estudiante afectado, así 
como con representantes de la 
Asociación de Padres de Alum
nos del centro educativo, y tras 
valorar las ventajas y los incon
venientes de la totalidad de 
medidas que podrían adoptar-

Valcárcel obtiene apoyo del Gobierno 
para la línea férrea Madrid-Cartagena

LT

El presidente de Murcia, 
Ramón Luis Valcárcel, logró 
arrancar ayer el compromiso 
del Gobierno central para 
financiar algunas actuaciones 
en su región, como la cons
trucción de ciesaladoras o el 
apoyo a la adaptación de la 
línea férrea Cartagena-Madrid 
a la velocidad alta.

Valcárcel viajó a Madrid 
para entrevistarse con los 
ministros de Agricultura, Loyo
la de Palacio; Trabajo, Javier 
Arenas, y Economía, Rodrigo 
Rato, con quienes abordó 
asuntos de interés para la 
región murciana.

Las reuniones de produjeron 
justo en el día en que el minis
tro de Fomento, Rafael Arias 
Salgado, anunciaba que la 
autopista Cartagena-Alicante 
será de peaje en sus 96 kiló
metros, con un precio que osci

Delegación Provincial de Sanidad.

se ante la situación planteada, 
(incluida la vacunación de los 
alumnos), se adoptó de forma 
consensuada la aplicación de 
las varias medidas.

Vigilancia

Entre estas medidas, destaca 
el mantener la vigilancia en los 
próximos días sobre la apari
ción de nuevos casos, lo que 
modificaría estas recomenda

laría entre las 10 y las 11 pese
tas el kilómetro.

Sin embargo, Valcárcel ase
guró que en las carreteras mur
cianas no habrá ningún peaje 
y que tan sólo se pagará en 
el tramo de unos 24 kilómetros 
que tiene que construir el 
Ministerio (Pilar de la Hora- 
dada-Benijófar, en la provincia 
de Alicante), porque el resto 
de la autopista ya ha sido cons
truida por los Gobiernos de 
Murcia y de la Comunidad 
Valenciana.

El titular del ejecutivo mur
ciano se refirió, en declaracio
nes a los periodistas, al pro
blema del agua y destacó su 
intención de “no entrar en 
guerra” con otras comunidades 
en esta materia, ya que su 
“obligación” es “conseguir 
agua para Murcia y poner 
sobre la mesa proyectos serios 
y no levantar banderas de 
demagogia”. 

ciones, así como supuesto que 
ya ha sido aplicada quimiopro- 
filaxis en el entorno familiar, 
y toda vez que no ha sido posi
ble identificar el tipo de ger
men causante, no aplicar ni 
vacunación ni quimioprofilaxis 
en ningún caso, salvo que los 
padres, para cada caso concre
to, valoren un estrecho con
tacto mantenido entre su hijo 
con el alumno afectado por la 
enfermedad.

En su opinión, hay que “con
solidar” el Tajo y “enriquecer
lo”, así como “pensar en otros 
ríos y no sólo en el Ebro, por
que hay otros más en España 
que tienen cantidad suficiente 
para donar a otras cuencas”.

En cuanto a su entrevista 
con Rato, el presidente regio
nal indicó que el vicepresiden
te segundo del Gobierno ha 
visto con “buenos ojos” la 
financiación por parte del 
Ministerio de Economía del 
estudio de viabilidad para la 
inclusión de la línea Cartage
na-Madrid en la red transeu
ropea de velocidad alta ferro
viaria.

El Gobierno central podría 
financiar el 50 por ciento del 
valor del estudio, que asciende 
a un millón de Ecus (unos 165 
millones de pesetas), en tanto 
que el otro 50 por ciento lo 
aportaría la Unión Europea 
(UE), que “está dispuesta” a

Detectado un 
nuevo caso de 
meningitis en una 
niña de 
Guadalajara

Una niña de dos años que 
asiste a una guardería de 
Guadalajara ingresó el 
lunes en el Hospital Gene
ral de esta capital con sín
tomas “evidentes” de un 
cuadro clínico de meningi
tis, y aunque de momento 
no se ha podido determinar 
sobre el tipo de infección, 
la pequeña evoluciona favo
rablemente.

A través de una nota, el 
delegado de Sanidad én 
Guadalajara, Juan José 
Palacios, ha insistido en 
que, a pesar de que se trata 
del tercer caso diagnostica
do en la provincia durante 
este año, dos en la capital 
y otro en Almoguera, “la 
situación es normal con res
pecto a años anteriores”, y 
ha lanzado un mensaje de 
tranquilidad a la población 
ya que no hay ningún brote 
de la enfermedad. Durante 
el día de ayer se suministró 
como medida preventiva, 
antibióticos al resto de los 
niños de la guardería a la 
que asistía la niña y a los 
familiares más directos de 
la pequeña.

hacerlo.
Valcárcel recordó que ya se 

ha enviado a la UE la pro
puesta de que Murcia sea 
incluida en la red transeuropea 
para que se pueda financiar 
la adaptación de la línea a 
velocidades de 220 krn/h, pro
yecto que costará 85.000 millo
nes de pesetas, si bien el pre
sidente regional justificó esta 
inversión en los 800.000 pasa
jeros anuales de la línea.

Otro de los compromisos 
arrancados es la aportación por 
parte del Ministerio de Agri
cultura del 40% de la inversión 
prevista para la construcción 
de las desaladoras de 
Mazarrón y Aguilas y para la 
puesta en marcha de la segun
da fase de la modernización 
de los regadíos de Jumilla

El Ministerio aportará el 40 
por ciento de los 1.200 millo
nes de pesetas que cuesta la 
desalinizadora de Mazarrón.

Martín Peñato.

Martín Peñato 
aboga por una Ley 
de Cajas que sea 
consecuencia del 
acuerdo entre las 
fuerzas políticas

El presidente de Caja Cas
tilla-La Mancha (CCM), 
Tomás Martín Peñato, afirmó 
ayer en Talavera que “el secre
to” del buen funcionamiento 
de la entidad está en “ser 
impulsada con criterios políti
cos y gestionada con criterios 

( profesionales”.
i Martín Peñato se refirió al 
¡ “componente político” de 
; CCM y abogó por futura una 
i Ley regional de Cajas que sea 
' “consecuencia del acuerdo 
' entre las distintas fuerzas polí- 
(ticas”.
í En su opinión, la citada Ley 
¡ de Cajas que estudia el Par
lamento regional “solo se pue- 

[ de hacer desde el acuerdo 
entre los políticos, sin someter 

¡ a la Caja a los vaivenes o capri
chos políticos que se viene 

[ haciendo desde hace año y 
' mediQ”._________ |

Dijo que “si, como espero, 
las fuerzas políticas mayorita
rias en la región nos ponemos 
de acuerdo, y tengo la segu
ridad de que será así, haremos 
una ley buena y lograremos 
mejorar la finalidad de la Caja” 
y agregó que “de lo contrario 
no lograremos una buena ley 
y la Caja estará influida por 
el grupo político que mande”.

Martín Peñato y Florentino 
Carriches, alcalde de Talavera, 
suscribieron dos convenios, 
uno de colaboración para acti
vidades sociales y culturales, 
similar al que la Caja lleva a 
cabo con los Ayuntamientos de 
Toledo, Albacete y Cuenca.

El presidente de CCM 
recordó los 787 millones de 
pesetas que este ejercicio des
tina la entidad a fomentar acti
vidades culturales, sociales, 
educativas y deportivas en la 

fregióm ------ —____í Durante la reunión, IVÍarti^
(Peñato y Carriches concretó'! 
ron la instalación de dos nue-í 
ivas oficinas de la Caja en laí 
(entidad menor Talavera lai 
(Nueva y en el polígono indusd 
(trial Torrehierro. Con la aper-í 
(tura de las dos nuevas oficinas,i 
Caja Castilla-La Mancha situa! 
en trece las que tiene en Tala-l 
(Vera y se sitúa “al mismo nivel ( 
según Martín Peñato, Q^^i 
é^lh>acete, Toledo y Cuenca.!
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EN FEBRERO, VACACIONES 
GRATIS CON HALCON VIAJES

MALLORCA 2 X 1 GR AN CAN ARI A 2 x 1
CAN PASTILLA LAS PALMAS

HOTEL BALMES ** Pensión Completa

3 DIAS l/^ 22*000 Pts. Acompañante «Z GRATIS
6DIAS/ 33*300 Pts. Acompañante/ GRATIS
9 DIAS✓ 44.100 Pts. Acompañante ✓ GRATIS

HOTEL *** Alojamiento y Desayuno

4 DIAS✓ 44.100 Pts. Acompañante ✓ GRATIS
6 DIAS/ 53*500 Pts. Acompañante/ GRATIS
9 DIAS/ 67*600 Pts. Acompañante/ GRATIS

PLAYA DE PALMA

HOTEL *** Pensión Completa

3DIAS/ 24*100 Pts. Acompañante/ GRATIS
6 DIAS / 36*500 Pts. Acompañante / GRATIS
9DIAS/ 48*800 Pts. Acompañante/ GRATIS

SUR DE GRAN CANARIA
APARTAMENTOS (1 -2 llaves) Sólo Alojamiento

4 DIAS / 44*700 Pts. Acompañante/ GRATIS
6DIAS/ 54*500 Pts. Acompañante/ GRATIS
9 DIAS/ 69*200 Pts. Acompañante/ GRATIS

MENORCA 2 x 1 TENERIFE 2 x
MAHON

APARTAMENTOS (2 llaves) Sólo Alojamiento

3 DIAS ✓ 35.400 Pts. Acompañante ✓ GRATIS
6 DIAS / 54*000 Pts. Acompañante / GRATIS
9 DIAS / 72*600 Pts. Acompañante / GRATIS

PUERTO DE LA CRUZ
APARTAMENTOS (3 llaves) Media Pensión

4 DIAS/ 50*300 Pts. Acompañante/ GRATIS
6 días/ 61*500 Pts. Acompañante/ GRATIS
9 DIAS/ 78*300 Pts. Acompañante/ GRATIS

LAS CALETILLAS

IBIZA 2 x 1
SAN ANTONIO / SANTA EULAUA

HOTELES CADENA VISA *** Alojamiento y Desayuno

3DIAS/ 34* 100 Pts. Acompañante/ GRATIS
6 DIAS / 53*300 Pts. Acompañante / GRATIS
9DIAS/ 72*500 Pts. Acompañante/ GRATIS

HOTEL PUNTA DEL REY **** Pensión Completa

4 DIAS/ 57*900 Pts. Acompañante/ GRATIS
6 DIAS / 74* 100 Pts. Acompañante / GRATIS
9 DIAS/ 98*500 Pts. Acompañante/ GRATIS

LANZAROTE 2 x 1
PUERTO DEL CARMEN

C 0 STA DEL S OL 2 X 1
BENALMADENA

APARTAMENTOS EUROPARK (2 llaves) Pensión Completa

3DIAS/ 22*900 Pts. Acompañante/ GRATIS
6 DIAS / 35*300 Pts. Acompañante / GRATIS 
^DlAs/ 47*600 Pts. Acompañante/ GRATIS

APARTAMENTOS (2 llaves) Sólo Alojamiento

4 DIAS/ 48*800 Pts. Acompañante/ GRATIS
6 días/ 58*200 Pts. Acompañante/ GRATIS
9días/72*400 Pts. Acompañante/ GRATIS

FINES DE SEMANA
SIEKKA NEVADA
^ SALIDA DE ALBACETE

NOTEIES - ‘GRANADA

^^TELES "GRANADA

^^5^AL El CIERVO’ •PRADOLLANO

ii ••PRADOLLANO

•PRADOLLANO

PRECIOS

DOBLE 

17.500

20.500

TRIPLE CUADPL MULT^ 

16.460 

19.700

25.000 25.000

19.800

21.800
^ojarnientQ en i ^^ INCLUYEN: Salidas desde Madrid en Línea Regular de Air Europa 
^'^®ic¡aend «^*^®'^ indicado. Traslados (excepto Costa del Sol). Seguro turístico. 

''? luidas rnMo^' Consultar suplementos/descuentos desde otros aeropuertos. Tasas 
?**Para'p^'^^'^^ OTROS HOTELES EN OFERTA. PLAZAS LIMITADAS. Precios 

Para i?®^ ^^^ CONSULTAR OFERTAS PARA OTRAS FECHAS.
nerrfe la oferta no es válida en Carnaval (del 5 al 18 de Febrero)

fInformación 
y maorva» 

21 9118 i 

ÍamamaN*

SUPERPRECIOS DEL

PARA FEBRER01997

CICL 37-03

HALCON
500 OFICINAS PROPIAS A SU SERVICIO EN TODA ESPAÑA.



Por no haber pasado en aplazo fijado la multa lechera

Bloqueo en las ayudas a 
los agricultores españoles

Ííí

La Comisión Europea sus
penderá la entrega a los agri
cultores españoles de ayudas 
comunitarias por valor de 43,3 
millones de ecus (7.000 millo
nes de pesetas) porque España 
no ha pagado en el plazo fijado 
la multa lechera, que equivale 
a ese mismo montante.

Los ganaderos españoles 
tenían que haber desembolsa
do antes del pasado primero 
de febrero la sanción que les 
impuso la Unión Europea 
(UE) por haber rebasado su 
cuota de producción lechera en 
la campaña 1995/96.

Ante ese retraso, la Comi
sión bloqueará dinero entrega
do por el Fondo Europeo de 
Orientación y Garantía (FEO
GA) para pagar las ayudas 
comunitarias a los distintos 
sectores agrícolas españoles, 
por lo que no sólo se verá 
penalizado el sector lácteo.

La suspensión del montante 
de 7.000 millones de pesetas 
se realizará en dos plazos: El 
50 por ciento el próximo marzo 
y la otra mitad, en abril.

El Comité del FEOGA, en 
el que se encuentran represen
tados los Estados miembros, ha 
dado su visto bueno a esa 
medida, a propuesta del comi
sario europeo de Agricultura, 
Franz Fischler, informó un 
portavoz del Ejecutivo comu
nitario.

La decisión formal será 
adoptada probablemente a 
finales de esta semana a través 
del procedimiento escrito, sal
vo en el caso de que algún

La propuesta de la UPA para ayudas 
por recuperación de viñedo no es viable

LT

El director general de la 
Producción Agraria, José 
Antonio Castellanos, no cree 
que las modificaciones del 
borrador de la Orden de ayu
das para la recuperación del 
viñedo propuestas por la 
Unión de Pequeños Agriculto
res (UPA) puedan adaptarse 
a la línea de ayudas establecida 
por Bruselas.

Castellanos, que se reunió 
ayer con representantes de 
UPA, señaló que la propuesta 
de esta asociación para que las 
ayudas a la recuperación del 
viñedo afectado por la sequía 
se fijen según la renta de los 
agricultores no tiene sentido 
cuando se trata de una línea 
de ayudas por catástrofes natu
rales, en la que no se tienen 
en cuenta las peculiaridades de 
los afectados.

Esta línea de ayudas trata

No habrá aumento de las cuotas lecheras.

w

comisario europeo decida blo
quearía y tenga que ser dis
cutida previamente por el cole
gio de comisarios, añadió la 
misma fuente.

Italia y Grecia tampoco han 
pagado la multa que les corres
ponde, por lo que la Comisión 

de paliar los efectos produci
dos por desastres naturales, en 
este caso por la sequía, y de 
volver a la situación productiva 
inicial, indicó Castellanos, con 
independencia de quiénes sean 
los propietarios de las tierras 
afectadas o de los medios eco
nómicos de que dispongan.

La modulación de las ayudas 
en función de la renta de los 
viticultores es una de las prin
cipales peticiones de UPA, que 
propone subvenciones de 
320.000 pesetas por hectárea 
para los agricultores con una 
renta inferior a los 2,7 millones 
de pesetas, 280.000 pesetas por 
hectárea para las rentas entre 
2,7 y 5 millones y 240.000 pese
tas por hectárea para las que 
superen los 5 millones.

El presidente de la Comisión 
Gestora Regional de UPA, 
Cristóbal Torres, señaló que 
esta petición se basa en la 
necesidad de ayudar a los viti

aplicará la misma medida a 
esos países.

Los ganaderos italianos tie
nen que devolver a las arcas 
comunitarias 169 millones de 
ecus (27.000 millones de pese
tas) y los griegos, 1,7 millones 
de ecus (unos 270 millones de 

cultores con un menor nivel 
de ingresos, ya que “son a quie
nes más perjuicio ha causado 
la sequía y quienes tienen 
menos medios para recuperar 
la producción por sí sólos”.

Otras de las propuestas de 
UPA son que las solicitudes 
de ayudas sean individuales y 
no colectivas, y que se aumente 
el plazo de presentación de las 
mismas, explicó Torres, para 
facilitar que los agricultores 
puedan acceder a ellas con 
tiempo suficiente y sin tener 
que buscar socios.

Sin embargo. Castellanos 
considera que las tramitación 
de las solicitudes a través de 
cooperativas es más sencilla 
para los viticultores que pre
sentar las peticiones de forma 
individual, sobre todo cuando 
la mayoría dse ellos pertenecen 
ya a alguna de estas asocia
ciones.

El director general de al 

pesetas).
La suspensión de las ayudas 

a los agricultores italianos se 
efectuará en tres meses y en 
el caso de Grecia, se realizará 
de forma inmediata, añadió la 
misma fuente comunitaria.

Los ministros de Agricultura 
de la Unión Europea (UE) 
rechazaron la semana pasada 
una petición realizada por Ita
lia y España para aumentar sus 
cuotas lecheras a partir de la 
próxima campaña 1997/98.

El Gobierno italiano presen
tó un memorando, que fue 
apoyado por España, en el que 
pedía que se debatiera ese 
asunto dentro del paquete de 
precios y ayudas del próximo 
ejercicio agrícola, a lo que se 
opuso el resto de los Estados 
miembros.

Ambos países afirman que 
sus cuotas, que fueron fijadas 
en su día con datos erróneos, 
no reflejan su producción real, 
lo que da lugar a sucesivas 
superaciones de los cuotas.

Tanto España como Italia 
argumentan que sus cuotas son 
deficitarias ya que no cubren 
el consumo nacional.

Los consejeros de Agricul
tura de Asturias, Cantabria, 
País Vasco, Navarra y Galicia 
se entrevistaron con el comi
sario Fischler para presentarle 
una propuesta de reforma del 
sector lechero, en la que piden 
que se cubra el déficit de las 
cuotas de producción de los 
países como España e Italia, 
así como la entrega de ayudas 
directas a los productores.

Producción Agraria se compro
metió a trasladar las propues
tas de UPA al consejero de 
Agricultura y Medio Ambiente 
y a consultarías con Bruselas, 
pero indicó que modificar aho
ra el borrador de la Orden 
supondría un retraso conside
rable en la aprobación de ésta 
por parte de la Unión Euro
pea, prevista para dentro de 
un mes,

Catellanos explicó que el 
objetivo del Plan de recupe
ración del viñedo es volver a 
plantar las 100.000 hectáreas 
de viñedo arruinadas por la 
sequía de hace dos años, para 
no perder potencial producti
vo, y mejorar la calidad de las 
cosechas por medio de la intro
ducción de, al menos, un 30 
por ciento de variedades mejo
rantes en el total de vides que 
se replanten. Para ello, el pre
supuesto máximo que la Junta 
prevé es de 21.000 millones.

ír?L:< <
 ’

Semana del Vino.

La IV Semana del
Vino comienza hoy 
en Tomelloso

La IV Semana del Vino, que 
organiza la Asociación Hidal
gos Caballeros del Vino Man
chego de Tomelloso comenza
rá hoy con la inauguración de 
una exposición agroalimentaria 
y una velada literaria sobre el 
vino.

El jueves visitará Tomelloso 
el embajador de los Países 
Bajos en España, Willem 
Betick, ya que este ha sido el 
país elegido como invitado, 
mientras que el viernes se ha 
programado una recepción a 
la Asociación Riojana para el 
Progreso de la Viticultura, ade
más de una charla sobre “El 
vino y la salud” a cargo del 
doctor Ricardo Chamono.

El sábado, el sociólogo y 
escritor de libros gastronómi
cos Lorenzo Díaz impartirá 
una conferencia sobre “El vino 
y la gastronomía”.

Fuerte inversión 
para mejorar la 
calidad del aceite de 

oliva

Un total de 1^39,9 millones ■ 
de pesetas se invertirán en ■ 
mejorar la calidad de la pm- ■ 
ducción del aceite de oliva pam ■ 
1997, de los que 1.480,5 mi^^^' 1 
nes de pesetas son financiados ■ 
por la Comisión Europea, y los I 
159,4 millones restantes por el I 
Ministerio de Agricultura y las I 
Comunidades Autónomas. 1 

Este programa de mejora- ■ 
cuyos fondos proceden de la 1 
retención sobre la ayuda a la ■ 
producción, comprende una ■ 
serie de actuaciones diversas- a 
que se agrupan en seis sub- I 
programas distintos. 1

El primero traía la utiliza- I 
ción de técnicas modernas de 
lucha fitopatológica que sirvan 1 
para prevenir y evitar los p^'’' ■ 
juicios que los ataques de a ■ 
plaga denominada mosca de ■ 
olivo y otros organismos n^' I 
vos ocasionan a los frutos de ■ 
olivo, contando con un ptesü a 
puesto de 966,4 millones a 
pesetas, 807,04 financiados F I 
la UE, y 159,39 millones ■ 
el.MAPA y las CCAA. I
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Muestra pictórica del pintor madrileño Pedro Moya.

Exposición bajo el título 
“Memorándum”, de Pedro 
Moya en La Asunción

Bajo el título “Memorán
dum. Pinturas, papeles y bron
ces”, mañana jueves día 27 será 
inaugurada, en el Centro Cul
tural de La Asunción, una nue
va exposición organizada por 
el área de Cultura de la Dipu
tación, de la obra del pintor 
madrileño Pedro Moya, quien 

| presenta su última producción 
artística en Albacete.

La muestra, que permane
cerá abierta al público hasta 
®* próximo día 15 de marzo, 
^crá presentada por la dipu
tada de Cultura, Manuela 
Parras.

el catálogo editado por 
® Diputación para esta expo
sición, el catedrático Domingo 

cnares define el arte de 
t^oya como “una provocación 
estneta y una sugerencia con- 
ecuente”, añadiendo poste

riormente que “estamos en 
presencia de una expresión de 
arte abstracto (el realismo tam
bién es abstracción) que con
siste en mera provocación de 
la sensibilidad”.

Su obra, según Fernando 
Ponce, está situada dentro del 
amplio panorama de tenden
cias que se acogen a la deno
minación, en estos momentos 
seguramente forzada, de infor
malismo y nueva abstracción. 
Hay en ella referencias, notas, 
caracteres de estas vanguar
dias-. Tanto por la concepción 
de los temas como por el tra
tamiento estructural y matéri
co, o por el espíritu que las 
anima, contiene latidos de los 
grandes maestros.

Desde 1984» lleva Pedro 
Moya exponiendo de forma 
individual y colectiva su obra. 
Nacido en Madrid en 1961, es 
licenciado en Bellas Artes,

Se celebrará en el Auditorio y a su término habrá una procesión

Festival benéfico de
ayuda ai Zaire, el 
día 23 de marzo

Teresa ROLDAN

La Real Asociación Virgen 
de Los Llanos de Albacete ha 
organizado un Festival bené
fico bajo el título “Albacete 
con el Zaire”.

Dicho Festival se celebrará 
el próximo día 22 de marzo, 
a las seis de la tarde, en el 
Auditorio Municipal.

Las entradas se venderán en 
los despachos parroquiales de 
todas las Iglesias de la ciudad, 
así como en Radio Albacete.

El programa del Festival se 
componen de dos partes. Una 
primera, que contará con la 
participación de la Banda de 
Cornetas y Tambores San Juan 
Evangelista, la Academia Da 
Vinci, Lolita Aroca (poesías). 
Ballet Antología, Angeles 
Rodríguez (saetas) y la Aca
demia Liceo Moya. En la 
segunda parte intervendrán el 
Grupo Juvenil Virgen de Los 
Llanos, la Tuna de Derecho, 
la Academia Charo Lara y el 
Grupo de Danza Magisterio.

Al finalizar el acto se rea
lizará una procesión con la Vir
gen de Los Llanos desde el 
Auditorio Municipal a la 
parroquia de Los Franciscanos.

Además se ha reservado una 
fila 0 en la oficina principal 
de Caja Castilla-La Mancha, 
siendo el título de la cuenta 
“Albacete en el Zaire”.

FECTIVAL BENEFICO

SLBfiCETE 
I CON EL Q 

ZfüREr

ORGANIZA:

REAL ASOCIACION VIRGEN DE LOS LLANOS
La Asociación Virgen de Los Llanos organiza un Festival benéfico.

Exemo. Ayuntamiento de 
LA RODA (Albacete)

Será la única far¡efa de estas características en Albacete

Bancaja y Renfe unen sus Tarjetas Bancaja Visa y Dorada Renfe 
para aumentar las prestaciones que se ofrecen a la gente mayor

ANUNCIO
acord'P^'^° ^®Í Ayuntamiento en sesión celebrada el día 21 de enero de 1997 
subsiií ^f^''°^^^ inicialmente expediente n^ 1/1997 de modificaciones de las normas 
nioflifir^'^'^5 ^®' Planeamiento del municipio, expediente comprensivo de doce 
1 ^^’^f^^s puntuales, según resumen siguiente:

caite Poesía.^

alineación de calle Dulcinea.
''■■Redu ^*^'^ parcela mínima en suelo no urbanizable.
'’'’a8 000°^2^^ '® parcela mínima de instalaciones agropecuarias de 15.000 

’^l'allanes ^ ”’®^^'' 9^® en la’ Zona Histórico-Artística es obligatorio no realizar 

'a ®2 que aparece en las vigentes normas subsidiarias por
'*61996 recientemente aprobada por Real Decreto 2177/96 de 4 de octubre 

^^ construcción referente a la protección ambiental acústica.
^6reali2ará^H°5 ^^ urbanización en lo referente al dimensionamiento de firmes 
6.1 .ic loyr^ ^® acuerdo a la Instrucción General de Carreteras y Caminos vecinales 
®'' helusió/ 9e “Firmes flexibles” y “Firmes rígidos”.
^ "en posihfH I'®*® ^® Industrias que se consideran socialmente interesantes 
^*^^' 27 2q ^®s<le construcción de hasta el 80% de terreno que aparece 
'®^ viqentpc ú ’^® condiciones de las edificaciones en suelo no urbanizable de 
'Molino de tío ^“¡y^® Subsidiarias Municipales del Planeamiento (pág. n^ 22) al 
'^’^^odificar '^'^ °'®'^^® ^® Alfredo Alarcón Moreno.
'’ P'6sentaria '^^^ anchos de viales adaptándose a la realidad en diversas calles 
^^•■^ el nn|P°'^ • P' ‘^® viviendas Paseo de La Roda.
P®rtada.s»jA '^°^° industrial “El Salvador" no se limitará el ancho máximo de 
■i*?  ̂?*«*»««•«•* 5 m.

¡t'^S. Cem t ^°^^ ''C'^e en la parte posterior de calle la Virgen junto 

["^cion^^ Hp^® público por plazo de un mes para posibles alegaciones y recla- 

^®9islativó 1/1 con lo dispuesto en el art. 114.1 del Real Decreto
®l^^¡ifrenKoio 9°*^ ®I P'J® se aprueba el Texto Refundido de la Ley sobre 

Suelo y Ordenación Urbana.

La Roda, a 3 de febrero de 1997
EL ALCALDE

El pasado lunes 24 de febrero, 
Emilio Tortosa, director general 
de Bancaja, y Enrique Fernández, 
director gerente de la Unidad de 
Negocio de Largo Recorrido de 
Renfe, firmaron un acuerdo de 
colaboración mediante el cual 
ambas entidades unen sus tar
jetas, Bancaja-Visa Electrón y 
Dorada-Rente, en una sola, la 
Tarjeta Bancaja-Renfe, con el fin 
de mejorar y aumentar las pres
taciones que actualmente se 
ofrece al colectivo de la gente 
mayor.

La nueva tarjeta será la única 
de estas características en Alba
cete.

Los mayores de 60 años y los 
pensionistas en situación de inca
pacidad total y permanente, sean 
o no clientes actuales de Bancaja, 
podrán solicitar a la entidad finan
ciera la emisión de la nueva tar
jeta que unifica en una sola las 
ventajas de ambas y que estará 
asociada a una cuenta de cargo 
en Bancaja.

La Tarjeta Bancaja-Renfe ten
drá una validez de dos años y 
además de poder utilizarse en 
cajeros automáticos y comercios 
-donde tiene una cobertura de 
seguro de robo del efectivo obte
nido en cajeros y de los objetos

Caja de Ahorros de Valencia, Castelión y Alicante

TARJETADOSAÜ
.CLOSIVb

Tarjeta Bancaja-Renfe.

!

comprados en comercios-, 
ofrece la posibilidad de obtener 
descuentos de hasta el 50% en 
el precio de los billetes de tren, 
bien sean de largo recorrido, 
AVE, cercanías o regionales.

Bancaja completará las pres
taciones que ofrecen ambas tar
jetas con un seguro de asistencia 
en viajes gratuito.

Las tarjetas serán emitidas por 
Bancaja y llevarán una numera
ción específica facilitada por

§

RENFE que, en el sistema de 
ventas de billetes, permitirá un 
tratamiento diferenciado en fun
ción del número de viajes que 
realice el titular de la misma.

Se espera que cerca de 
medio millón de personas mayo
res de 60 años y pensionistas de 
la Comunidad Valenciana y Alba
cete puedan beneficiarse de las 
prestaciones que ofrece la nueva 
Tarjeta Bancaja-Renfe.

(R)
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Por parte de la Federación Provincial de Amas de Casa, Consumidores y Usuarios “Los Llanos”

Convocado el XIX Concurso 
Nacional de Narraciones

ti

La Federación de Amas de 
Casa, Consumidores y Usua
rios “Los Llanos” ha convo
cado el XIX Concurso Nacio
nal Literario sobre el ama de 
casa, en el que han colaborado 
Caja Castilla-La Mancha y 
Bancaja.

A este concurso podrán con
currir cuantas mujeres lo 
deseen, de todo el territorio 
nacional, con narraciones escri
tas en lengua castellana.

Los trabajos destacarán la 
defensa de cualquiera de los 
temas referidos a la familia, 
consumo y La Mancha.

Los trabajos presentados 
han de tener una extensión 
máxima de cinco folios y míni
ma de tres, mecanografiados 
a dos espacios y por una sola 
cara.

Trabajos inéditos

Debe presentarse original y 
tres copias y serán inéditos. Se 
podrán presentar cuantos tra
bajos deseen sus autores.

Los trabajos se remitirán a 
la sede de la Asociación Pro

Ayudas para realizar programas 
estables de voluntariado

La Consejería de Educación 
y Cultura ha convocado ayudas 
para la realización de progra
mas estables de voluntariado 
juvenil dirigidas a entidades de 
voluntariado inscritas en el 
Registro Central dependiente 
de la Junta, asociaciones juve
niles o federaciones, entidades 
juveniles prestadoras de servi
cios a la juventud y asociacio
nes culturales y ecologistas.

Esta convocatoria, que se 
realiza por primera vez tras la 
puesta en marcha de la oficina 
regional de voluntariado, situa
da en la Plaza Virgen de Gra
cia en Toledo, se enmarca den
tro del Programa “Acción 
Joven”. Los programas, que se 
pueden acoger a esta convo
catoria dentro del Año Inter
nacional de la Tolerancia, se 
refieren a trabajos dentro de 
las políticas de medio ambien
te, así como a programas de 
solidaridad, especialmente diri
gidos al colectivo de mujeres 
jóvenes, prevención de la mar
ginación y favorecimiento de 
la inserción social y prevención 
de situaciones de desigualdad. 
Los proyectos deberán presen
tarse antes del día 20 de marzo.

Por otro lado, por segundo 
año consecutiwo, la Consejería 
de Educación y Cultura ha 
convocado ayudas para la rea- 

vincial de Amas de Casa, Con
sumidores y Usuarios “Los Lla
nos”, sita en la calle Muelle, 
7, indicando en el sobre “Para 
el concurso literario”.

En los trabajos figurará un 
lema que corresponderá con el 
de un sobre cerrado que con
tenga: nombre, apellidos, 
dirección del autor. Los tra
bajos irán, por lo tanto, sin 
firmar.

El plazo de admisión quedó 
abierto el día 1 de febrero y 
se cerrará el 4 de abril de 1997.

Premios

El concurso, promovido por 
la Federación Provincial de 
Amas de Casa, Consumidores 
y Usurarios “Los Llanos” esta
rá dotado con un premio 
Extraordinario, de 50.000 pese
tas, concedido por la Caja Cas
tilla-La Mancha.

Asimismo, se ha establecido 
un primer premio dotado de 
50.000 pesetas y concedido por 
Bancaja y un segundo premio, 
de 25.000 pesetas, concedido 
por la Federación Provincial de 
Amas de Casa, Consumidores 
y Usuarios “Los Llanos”.

MiNisrERio nr educación y csencv 
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Los proyectos deberán presentarse en las delegaciones de Cultura.

lización de Semanas de la 
Juventud o Día Joven.

Estas ayudas, dirigidas a los 
ayuntamientos, tienen como 
objetivo favorecer el intercam
bio de experiencias entre los 
jóvenes, así como su conviven
cia y desarrollo dentro del 
municipio al que pertenecen.

Los ayuntamientos podrán 
solicitar las ayudas para la rea
lización de estas actividades, 
con un tope máximo de 
600.000 pesetas, hasta el 21 de 
marzo.

En la convocatoria del año 
pasado, 87 municipios de la

Cremilde Fabo, presidenta de la Asociación de Amas de Casa de Albacete.

Una vez otorgados los pre
mios por el Jurado, se hará 
entrega en acto público el día 
que se señale.

En dicho acto, los trabajos 
premiados serán leídos por sus 
autores.

La devolución de los traba
jos no premiados se realizará, 
a petición de las autoras, 
durante la segunda quincena 

región se beneficiaron de estas 
ayudas.

Por otro lado, dentro de la 
política de potenciación del 
área de juventud en cada muni
cipio, la Consejería de Edu
cación y Cultura ha convocado 
ayudas a los ayuntamientos con 
el fin de que habiliten espacios 
para los jóvenes.

En este caso, la subvención 
o ayuda de la Junta puede 
alcanzar hasta el sesenta por 
ciento del coste del proyecto 
de habilitación, con un máximo 
de un millón de pesetas por 
proyecto. 

de junio.
Los originales que no hayan 

sido reclamados serán destrui
dos.

La Federación Provincial de 
Amas de Casa se reserva el 
derecho de que los premios 
establecidos se pueden decla
rar desiertos si el Jurado esti
mase la falta de calidad de los 
mismos.

Constituida la Comisión Regional 
Asesora para temas de etnología

LT

Promovida por la Consejería 
de Educación y Cultura para 
impulsar el estudio y difusión 
de la cultura tradicional de 
Castilla-La Mancha ha queda
do recientemente constituida 
la Comisión Regional Asesora 
para temas de etnología, que 
está integrada por una docena 
de antropólogos y expertos de 
las cinco provincias y presidida 
por la directora general de 
Cultura, María Angeles Díaz 
Vieco.

La Comisión asesorará a la 
Consejería en todos los temas 
relacionados con etnología, 
cultura y arquitectura popula
res y desarrollará los objetivos 
sobre estas cuestiones presen
tes en el Pian Estratégico de 
Cultura y en el Plan Director 
de Patrimonio,

La primera decisión de esta 
Comisión, a propuesta de la 
Dirección General, ha sido día 
de crear una Red de Iniciativas 
Sociales de Investigación y 
Difusión de la cultura popular 
para implicar y apoyar a las 
personas y entidades que estén 
dispuestas a desarrollar tareas 
en la recuperación y defensa 
del patrimonio etnológico.

Se apoyarán expresiones cul
turales como los bailes y músi
cas populares, formas de vida 
tradicional, pastoreo e indu
mentaria, fiestas, arquitectura 
popular, así como la recupe
ración y ordenación de cuentos

Organizado el X 
Festival Regional de 
la Canción Scout en 
Ciudad Real

ÍJ
Los próximos días 1 y 2 de 

marzo, tendrá lugar en Ciudad 
Real el X Festival Regional de 
la Canción Scout.

Setecientos scouts de diecio
cho grupos de toda la región 
se darán cita en esta ciudad 
y compartirán un fin de sema
na lleno de alegría y humor,

El festival es competitivo y 
las canciones son todas inédi
tas. El ganador del certamen 
representará a la región en el 
Festival Federal, que este año 
se celebrará en Murcia en el 
próximo mes de mayo.

Los scouts congregados en 
Ciudad Real aprovecharán este 
encuentro para realizar distin
tas actividades por la ciudad 
y conocer su historia, costura- ' 
bres y curiosidades más des-; 
tacadas.

A este acto asistirán repre
sentantes de todos los gruías 
scouts de la región y la Eje-' 
cutiva Regional de Scouts de; 
Castilla-La Mancha.

Los organizadores del even
to son “Scouts de Castilla-La 
Mancha” y “Clan Cruz de San
tiago, Siles 361”.

Asimismo, han colaborado, 
el Ayuntamiento de Ciudad 
Real y la Diputación de dicha¡ 
ciudad.

Marfa Angeles Díaz Vieco.

y narraciones, refranes, ®t .
La Comisión, que 'Ín estv 

a reunir el 3 de Ajeria 
diará la Orden de la .ggistro 
por la que se crea e ^^^jj. 
de todas las person^¿e a 
dades que deseen vi 301. 
esta Red, así como e ^j^j^^. 
de otra Orden 
ración del Invento Etnogr 
Regional. . nublica(^

La Consejería 
Igualmente .¿-ida a 
de subvenciones di 6 j^jgji^ 
yar la restauración j^^gíá- 
inmuebles de car ¡toni
fico como naohnos, s ^^^¡3. 
bos, y otros de»^ p„^ 
cadós de la arquitecwf 

lar de la región.
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^B el vicerrector de Ordenación Académica se articularía a través de un master

La Universidad estudia crear una 
titulación en Medio Ambiente

LT

El vicerrector de Ordena
ción Académica de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, 
Miguel Angel Collado, afirmó 
ayer que en los próximos años 
esta institución académica 
podría contar con una titula
ción en derechos del Medio 
ambiente, “quizás a través de 
un “master” de uno o dos 
años”.

Collado, que hizo estas 
declaraciones durante las I Jor
nadas sobre Derecho del 
Medio Ambiente que comen
zaron ayer en el campus uni
versitario de Ciudad Real, indi
có que este tipo de iniciativas 
serán el primer paso para 
poner en marcha la citada titu
lación académica.

“Intentaremos en los prime
ros años consolidar estas jor
nadas e ir sentando las bases 
para después hacer un estudio 
y hacer factible una titulación 
académica”, agregó Miguel 
Angel Collado.

1^0 alumnos

Las jornadas sobre Medio 
Ambiente- que se iniciaron 
^yer, en las que participan 
"nos 350 alumnos del campus 
"niversitario de Ciudad Real 
y que dirige el profesor Luis 

versarán sobre la legis- 
ación en materia medioam- 
'"ntal, los procedimientos 

goales y administrativos por 
"utos ambientales y los espa- 

®*®s naturales, entre otras 
"'averias a tratar.

Hoy miércoles se clausurará 
encuentro con la partici

pación del director general de 
Junta de Comu- 

•ades de Castilla-La Man- 
a, j'Mejandro Gil, así como 

" varios profesores de las uni
cidades Complutense de 

^^^^§oza y Pontificia
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La Universidad regional estudia crear una titulación en derechos del Medio Ambiente.

El lobo será declarado especie en peligro 
de extinción en Castilla-La Mancha

LT

El lobo será reconocido como especie en 
peligro de extinción en el territorio de Cas
tilla-La Mancha gracias al nuevo catálogo de 
especies amenazadas y de interés especial para 
la región que verá la luz en pocas semanas.

Así lo manifestó ayer el director general de 
Medio Ambiente, Alberto Saiz, tras la reunión 
del grupo de trabajo del medio natural del 
Consejo Asesor de Medio Ambiente para tratar 
sobre los futuros decretos de adecuación de 
tendidos eléctricos y catálogos de especies ame
nazadas y de interés especial para la región, 
decretos que se publicarán en dos o tres sema
nas. En este segundo punto, Saiz dijo que la 
Consejería de Agricultura y Medio Ambiente 
pretende adaptar a Castilla-La Mancha un catá

logo de especies amenazadas que hoy en día 
está dictado a nivel nacional y que no se adapta 
totalmente a nuestra región.

Para ello, la Consejería parte del estudio 
de los inventarios de especies amenazadas que, 
a su juicio, deben estar incluidas en el catálogo 
para intentar aplicarles unas categorías de pro
tección que se acomoden a la normativa y a 
la situación de sus poblaciones en Castilla-La 
Mancha. Asimismo, en la reunión del grupo 
de trabajo del medio natural del Consejo Asesor 
de Medio Ambiente, se habló del decreto de 
acondicionamiento ambiental de los tendidos 
eléctricos, para adecuar estas instalaciones a 
la fauna y al paisaje en algunos trazados. Este 
decreto propone los tratamientos que se deben 
dar a los nuevos tendidos eléctricos para evitar 
los impactos que se producen en la fauna.

1 Café-Bar B
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LA SVCVLEIMCIA, 
LA VARIEDAD 

V EL PLACER ÜE LA 
AVTEIMTICA COCUMA 

MEXl CAIMA

Según el PP, el 
alcalde de Ontur se 
niega a solicitar a 
la Diputación un 
camión para la 
recogida de basuras

Desde hace varios años fun
ciona en los municipios de 
Fuenteálamo, Ontur y Albata
na la Mancomunidad Grupo 
FAO para la recogida de resi
duos sólidos urbanos. Dicha 
mancomunidad fue dotada por 
la Junta de Comunidades con 
un camión para realizar dicha 
recogida.

En estas circunstancias, el 
diputado provincial Rosendo 
Piqueras, concejal de Fuenteá
lamo, teniendo conocimiento 
de que la Diputación de Alba
cete está realizando concesio
nes de camiones a distintos 
municipios de la provincia, pre
sentó en los tres municipios 
peticiones para que los ayun
tamientos solicitasen a la Dipu
tación la cesión de un camión.

Según Rosendo Piqueras, 
dicha petición fue aprobada en 
el Ayuntamiento de Fuenteá
lamo en el Pleno del día 31 
de enero y en el de Albatana 
con fecha del 19 de febrero, 
“pero de forma incomprensible 
el alcalde de Ontur, Joaquín 
Ortí, exdiputado provincial, en 
sesión realizada en su Ayun
tamiento el 21 de febrero 
rechazó realizar dicha petición, 
en base a una supuesta ‘política 
torticera del presidente de la 
Diputación’, al que dirigió 
otras descalificaciones que fue
ron rechazadas enérgicamente 
por el portavoz del Grupo 
Popular, Aurelio Mansilla”.

En este sentido, el diputado 
popular afirma que “no se pue
de comprender como el alcalde 
de Ontur no accede a una pro
posición que mejoraría el ser
vicio de recogida de residuos 
sólidos que abarataría los cos
tos, pues dicha cesión no repre
senta coste económico alguno 
para los ayuntamientos, dado 
que es absolutamente gratuita. 
Y no se puede entender sino 
desde el sectarismo que este 
alcalde practica en el mal ejer
cicio de su cargo”.

NUEVA DIRECCION 

JOSE MARIA e ISABEL
APERITIVOS, TARDES,

RACIONES APACIBLE
SANDWICHES SALON DE TE

C/ Pedro Coca, 20
Teléfono: 51 11 13

SERVICIO A DOMICILIO
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El día 1 actuarán ¡os smpos “Maasterío” “Montesinos” y “El Trillo” en el Centro del Ensanche

Primer Festival de Coros y 
Danzas “El Trillo”

La Asociación 
Cultural Coros y 
Danzas “El Trillo” 
realizó unas 20 
actuaciones en el 96

LT

LT

La Asociación Cultural 
Coros y Danzas “El Trillo” ha 
organizado el I Festival de 
Coros y Danzas “El Trillo”, en 
el que ha colaborado el Ayun
tamiento de Albacete.

Las actividades, que comen
zaron el pasado lunes 24, se 
prolongarán hasta el próximo 
sábado y se están desarrollan
do en el Centro del Ensanche.

Una Exposición Fotográfica 
de Trajes, Peinados y Aderezos 
Típicos Manchegos, una Expo
sición de Artesanía “Cosicas de 
Hellín”, cedida por Juan Serra
no Ochando y la Arquitectura 
Rural de la Comarca de Mina
ya cedida por AZ-ZA-FARAN 
son las actividades fundamen
tales que se completarán con 
la actuación el 1 de marzo, a 
las seis de la tarde, de los Gru
pos “Magisterio” de Albacete, 
“Montesinos” de Ossa de 
Montiel y “El Trillo”.

Dichas actuaciones tendrán 
lugar también en el Centro del 
Ensanche.

Entre la historia profesional 
de la Asociación Cultural 
Coros y Danzas “El Trillo”

La actuación tendrá lugar el día 1 en el Centro del Ensanche.

destacan seis actuaciones en el 
Centro Social de la Tercera 
Edad, la participación en el 
Festival Interbarrios, una 
actuación en la Casa de la Cul

tura de Hellín, la participación 
en las Rondas de Mayo, su 
presencia en las Fiestas del 
Barrio Pedro Lamata, en la 
Semana Cultural de Fuensan

ta, su participación en Feribo- 
da, la preparación de Misas 
Manchegas en la Parroquia de 
la Asunción y Catedral, entre 
otras muchas actividades.

Durante 1996 el Grupo de 
Coros y Danzas “El Trillo” ha 
realizado una veintena de 
actuaciones en todos aquellos 
pueblos y lugares donde, cono
cedores de su música, han sido 
solicitados.

Dos actuaciones en Hellín 
al principio del año pasado, la 
participación en la Fiesta de 
la Mujer Trabajadora en el 
Centro del Ensanche, la par
ticipación del Grupo en el des
file de presentación del traje 
regional y una demostración de 
baile popular regional en la 
EXPO-ALBACETE en abril, 
la actuación en septiembre en 
la Caseta Magisterio, la actua
ción en las Fiestas de la Herre
ra, la organización de la Misa 
Manchega de la Catedral en 
conmemoración de Santa Ceci
lia, patrona de la música en 
noviembre, en la que se rindió 
homenaje a las Manchegas de 
la Feria y Manchega de Honor, 
la participación en la construc
ción de una Carroza para la 
Cabalgata de Apertura de la 
Feria, entre otras muchas acti
vidades profesionales y cultu
rales, constituyen la trayectoria 
más reciente de la Asociación.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición monográfica del arquitecto japonés Arata 
Isozaki.

-Del 31 de enero y al 23 de marzo en el 
Municipal.

* Exposición con el tema “El carnaval y sus 
populares”.

-Del 5 de febrero al 23 de marzo en el 
Municipal.

Museo

caretas

Museo

* VII Muestra de Artes Plásticas de Castilla-La 
Mancha.

- A partir del 28 de enero en el Museo de Albacete, 
hasta el 28 de febrero.

Esta muestra ha sido organizada por la Consejería 
de Educación y Cultura de la Junta.

* Exposición colectiva en la Galería Bellas Artes Alba 
(Zapateros, 7).

- Del 30 de enero hasta al 28 de febrero. Participan 
José Felipe Coy, Miguel Marín, Miguel Cano, Cano 
Marcos, Juan Landete, José María Valero, Paco Rodrí
guez, López Sarrión, Juan Ortiz, Sevilla Sáez, Delgado 
Romero, Laura Gabaldón y Juan Miguel Rodríguez. El 
horario de visita de la muestra es de lunes a sábado 
de 10 a 13:30 y de 18 a 20:30 horas.

* Exposición de Aurelio Calderón en la Sala Cultural 
de Caja España (Gaona, 24).

- Del 17 al 28 de febrero de 1997. El horario de 
visita de esta muestra es de lunes a viernes de 18,30 
a 20,30 horas.

* Exposición de Paco Pérez en la Sala de Exposiciones 
de Caja Castilla-La Mancha (San José de Calasanz, s/n)

- Del 18 de febrero hasta el 5 de marzo. El horario 
de visita es de lunes a sábado, de 18 a 21 horas. Domingo 
y festivos, cerrado.

CONFE^NO^

* Viernes taurinos del Ateneo, en conmemoración 
deí L Aniversario de la muerte de Manolete.

-Día 28 febrero. “Tauromaquia”, por Paco Luna, invi
tado el ex-matador Manolo Navarro.

-Día 7 marzo. “Mis recuerdos de Manolete”, por Alva
ro Domecq, invitado Vicente Barrera. Clausurará el alcal

de de Albacete, Juan Garrido.
* Conferencias organizadas por Cultural Albacete para 

el mes de marzo.
- Día 4. Literatura. “Sobre una nueva escritura teatral”, 

a cargo de Francisco Nieva, en el Salón de Actos de 
la Diputación, a las 20 horas. Entrada libre.

- Día 11. Periodismo. “El imposible periodismo inde
pendiente”, a cargo de José Luis Balbín, en el Salón 
de Actos de la Diputación, a las 20 horas. Entrada 
libre.

^nJACIONES MUSICALES

* Actuaciones musicales organizadas por la Asociación 
Amas de Casa de Fátima y las Asociaciones de Vecinos 
del Barrio de Fátima y Franciscanos. “Cultural 97”.

- Día 28 de febrero, a las 20 horas, en el Centro 
del Ensanche. Actuación del Grupo de Danza Española 
“Franciscanos”.

* Actividades musicales organizadas por Cultural Alba
cete para el mes de marzo.

- Día 3. Concierto a cargo de Claudio Ripa (clarinete) 
y Susana Rinaldi (piano), en el Auditorio Municipal 
a las 20,15 horas. Entrada libre.

- Día 9. Concierto a cargo de la Orquesta Sinfónica 
de Albacete. Obras de Rossini, Shubert, Brahnis y Bizet, 
en el Salón de Actos, a las 19 horas. Entrada libre.

- Día 10. Concierto del dúo pianístico Passerotti-Tu- 
rini, en el Auditorio Municipal, a las 20 horas. Entrada 
libre.

- Día 17. Concierto a cargo de Leonel Morales dentro 
del ciclo de piano. Obras de Soler, Schumann, Ravel 
y Liszt, en el Auditorio Municipal, a las 20,15 horas. 
Entrada libre.

- Día 24. Concierto a cargo de Leonel Morales dentro 
del ciclo de piano. Obras de Mozart, Rachmaninoff, 
Lecuona y Albéniz, en el Auditorio Municipal, a las 
20,15 horas. Entrada libre.

TEATRO

* Actividades teatrales organizadas por Cultural Alba
cete para el mes de marzo:

- Día 30. Obra “Eutanasio” de Manuel Ruiz, ínter- 

pretada por María Fernanda DOcon y Gerardo Malla. 
Diri^da por Gerardo Malla. A las 19,30 horas en el 
Auditorio Municipal. Precio: 1.500 pesetas.

CONCURSOS

* Cuarto concurso de carteles con motivo del Día 
Internacional de la Mujer (8 de marzo).

-Convocado por las Concejalías de la Mujer y de 
Acción Social del Ayuntamiento de Albacete.

Podrán participar las mujeres mayores de 18 anos. 
El formato de las obras será de 70x50 cm., la 
libre y sin ningún texto. Los trabajos se entregaran e 
el Ayuntamiento de Albacete antes de las 14 horas 
4 de marzo. Se concederá un primer premio dota 
con 125.000 pesetas y un segundo con 75.000 pese •

* Cuarto Concurso Literario Infantil, organizado p 
la Concejalía de Cultura. . • .

- Podrán participar todos los alumnos de los 
públicos y privados de Albacete, en las siguientes nio 
lidades: alumnos de 3® y 4^ curso de Primaria, muinn 
de 5® y 6® curso de Primaría y alumnos de / y 
curso de E.G.B. o de P y 2® de E.S.O. .

Los originales se prestarán en la Sección de 
del Ayuntamiento de Albacete, indicando en 
“IV Concurso Literario Infantil”. El plazo de p 
tación estará abierto hasta el día 21 de marzo de 
a las 14 horas. . anirado

* XIX Concurso Nacional de Narraciones, org 
por la Federación Provincial de Amas de 
sumidores y Usuarios “Los Llanos”. Colaboran caj 
tilla-La Mancha y Bancaja. , ¡gres

- A este concurso podrán concurrir cuanta 
lo deseen, de todo el territorio nacional, con 
en lengua castellana. Los trabajos destacaran . ^j 
de cualquiera de los temas referidos a la ^^^p, 
consumo y La Mancha. Los trabajos tendrán u 
sión máxima de cinco folios y mínima de r^j^^^ 
nografiados a dos espacios y por una . gj^g de 
trabajos se remitirán a la sede de la Aso ^j^^Qj”, 
Amas de Casa, Consumidores y Usuarios „p^a 
sita en la calle Muelle, 7, indicando en el s ’^^grá 
el concurso literario”. El plazo de admisión 
el 4 de abril.

Q
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VENDE PISO
Zona Plaza Isabel II, 80 
m^ útiles, salón, 3 habi
taciones, baño, arma
rios empotrados, 
ascensor, calefacción 
individual trastero y 
garaje, edificio de 4 
años. 12,2 mili.

VENDE DUPLEX
Zona Octavio Cuartero, 
200 mts. útiles, salón 
(60 m^), 4 dormitorios, 

2 baños, ascensor, 
calef. indiv., terraza de 
15 mts. Edificio de 6 
años. (Ref. 652)

VENDE CHALET
En Ctra. Jaén, 280 m^, 
salón, (60 m^), 3 dor
mitorios, 2 baños, aseo, 
sótano, buhardilla, 
garaje, jardín, piscina, 
23,5 millones. (Ref. 
711)

VENDE PISO
Zona García Más, 88 
mts. útiles, 4 habitacio
nes, 2 baños comple
tos, calef. indiv., traste- 

to, garaje. Finca de 6 
años. 13,5 millones. 
(Ref. 733)

PABLO MEDINA, 1 
(Esquina San Antón)

Tlf. 21 20 02 
ALBACETE

Se vende dúplex
Zona centro, con 2 
dormitorios, salón, 
baño, aseo, trastero, 
garaje. Nuevo. 
9.500.000 pts. V/AP 
113

•

Se vende 
apartamento

En Barrio del Pilar con 
2 dormitorios, salón, 
baño y cocina inde
pendiente, trastero y 
calefacción individual. 
7.500.000 pts. V/AP 
100

Se vende piso
Zona Estación 80 m^, 
3 dormitorios, salón, 2 
baños, calefacción, 
ascensor, garaje. 
9.000.000 pts. V/P 568

Se vende piso
Zona centro 2 dormi
torios, salón, baño, 
cocina, con despensa. 
Todo exterior. Sin cale
facción, sin ascensor. 
5.100.000 pts. V/P 567

Se vende* piso
Zona Feria, 4 dormito
rios, salón de 26 m^, 
2 baños, suelo en már
mol, ascensor, garaje, 
trastero. Mucha luz. 
13.500.000 pts. V/P 
554

ROSARIO, 6
(Edif. Toscana)

Tlf. (967) 52 44 55
Albacete

EDIFICIO T. CAMINO
CONSTRUCCION 

DE 27 VIVIENDAS DE LUJO 

GARAJES Y LOCALES

Información y venta:

Tlf. 52 32 81
Paseo de la libertad, 15 - 3° - Pta. 1

Edificio 
Ramón y Cajal 
CALIDAD Y SEGURIDAD

su VIVIENDA 
DESDE 7.500.000 pts.

VIVIENDAS 
YAPARTANENTOS 

DE LUJO.

* Totalmente exteriores.
* Amplias habitaciones.
* Suelos en mármol.
* Carpintería en Roble.
* Plaza de Garaje opcional.

GRANDES FACILIDADES 
DE PAGO

SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 

C/ LA CABA, 8 
-a 50 42 06

olboin
inmobiliario

SANAGUSTIN, 14.19F 
■nf.21 12 52 
ALBACETE

HASTA EL MES 
DE FEBRERO 

AHORRESE UN MINIMO DE 

500.000.- Ptas. 
EN SU PISO A ESTRENAR 

ULTIWUIS VIVICNDRS TCRMINRDRS 
CNTRC «l HOSPITRL GCNCRRL V «l 

CAMPOS UNIVCRSITRRIO
n' .i.".»iiwiiwH
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API: EMILIANO TARRUELLA YAGUE
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Piso C/ Doctor 
Ferrán

4 dormitorios, salón, 
cocina de roble, un 
baño, aseo, patio, 
calefacción individual, 
ascensor. 9.500.000.- 
Pts.

3

Piso en 
C/ Baños 

dormitorios, salón.
cocina amueblada, 
baño, calefacción 
central, ascensor. 
9.500.000.- Pts.

Piso muy 
céntrico

A 25 m. de Correos, 
2 dormitorios, calefac
ción individual, cali
dad inmejorable

Mayor, 67
Tlfs. 967 / 52 34 00 

967/52 27 10
Móvil 908 / 36 85 28

ALBACETE

VENDE
| UNIFAMILIAR
] En Ibervillas de 235
1 m^. Sótano destinado 
1 a garaje de 51 m^.
1 Planta baja con salón, 
J cocina, galería y aseo.

1 Planta primera con 4 
4 dormitorios 2 baños y 

armarios empotrados, 
j Jardín privado, zonas 
j comunes y piscina.

I VENDE PISO
1 En P. Romano a estre-

1 nar con salón, tres 
1 dormitorios, dos 
I baños, cocina amue

blada y plaza de gara-

(D Precio
13.000.000.Pts.

j VENDE PISO
1C/ Angel “Edificio 
1 Masada”. Salón, dos 

1 dormitorios, 1 baño, 
!1 cocina amueblada, 

terraza, trastero y 
garaje. Zonas comu
nes con piscina. Pre
cio 10.200.000.- Pts.

VENDE PISO
1C/ Baños 135 m^. 

Salón, 4 dormitorios, 2 
baños, cocina, cale
facción central, todo 
exterior, muy soleado. 
Precio 11,000.000.- 
Pts.

Tesifonte Gallego, 14 
Entreplanta 
Información: 
tef. 50 55 07

| ALBACETE
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► Con los votos favorables de PSOE 

e IU quedó aprobada una moción 
contra el convenio firmado el 
pasado 14 de enero entre Isabel 
Tocino y Eduardo Zaplana

El PP se opuso, manifestando que el citado convenio tenía aspectos positivos

PSOE e IU aprueban una moción 
contra el convenio del Júcar
Con los votos favorables del 
Grupo Socialista e Izquier
da Unida quedó aprobada 
una moción contra el con
venio firmado el 14 de enero 
entre la ministra de Medio 
Ambiente, Isabel Tocino, y 
el presidente de la Comu
nidad Valenciana, Eduardo 
Zaplana, para la realización 
de diferentes obras hidráu
licas en dicha región.

M. PICO

La moción fue presentada 
conjuntamente por ambos gru
pos en el Pleno correspondien
te al mes de febrero y contó 
con la oposición del Partido 
Popular, que rechazó la pro
puesta por no aceptaría en su 
totalidad.

Los socialistas tomaron la 
palabra expresando su preocu
pación por las obras y los per
juicios que dicho convenio pue
de suponer para los legítimos 
intereses de Albacete y del res
to de la Comunidad de Cas
tilla-La Mancha.

Gregorio López, portavoz 
del Grupo Socialista basó la 
moción en los siguientes argu
mentos:

P- Hasta la fecha no se ha 
consolidado el abastecimiento 
de la ciudad de Albacete con 
aguas superficiales del río 
Júcar.

2-- No se ha producido el 
necesario reconocimiento jurí
dico administrativo de las 
superficies de regadío pendien
te.

3-- No se han garantizado 
los recursos necesarios para 
dotar las 50.000 hectáreas de 
regadío declaradas de interés 
nacional por el Real Decreto 
950/1989.

4-- No se ha producido la 
necesaria reserva de recursos 
para la satisfacción de futuras 
demandas en Castilla-La Man
cha.

Por todo ello, a la vista de 
lo expuesto, Gregorio López, 
propuso al Pleno del Ayunta
miento la siguiente moción:

1-- Mostrar desacuerdo en 
el contenido del convenio sus
crito por la ministra de Medio 
Ambiente y el presidente de 
la Comunidad valenciana, al no 
haberse contado con el con
senso de las instituciones de 
Castilla-La Mancha en un tema 
tan trascendental.

2-- Instar a las administra
ciones competentes a la sus

1

Los socialistas argumentaron que hasta ahora no se ha consolidado el abastecimiento de agua para Albacete.

pensión del mencionado con
venio y proceder con carácter 
de urgencia a la redacción y 
aprobación definitiva del Plan 
Hidrológico de la Cuenca del 
Júcar, donde queden recogidas 
todas las legítimas aspiraciones 
de ambas regiones desde el 
necesario consenso político y 
en especial el abastecimiento 
presente y futuro de las aguas 
de la ciudad de Albacete, así 
como todas aquellas demandas 
que garanticen el futuro 
desarrollo de nuestra provincia 
y de nuestra región.

3®- Esta moción será remi
tida tanto al Ministerio de 
Medio Ambiente como a la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha.

Parte positiva

La portavoz del Grupo 
Popular, María González, 
manifestó su acuerdo con todo 
el contenido de la moción, 
excepto con la parte que hacía 
alusión al rechazo categórico 
de todo el contenido del con
venio, ya que, en sus opinión, 
el convenio tiene una parte 

positiva y, por tanto, defendi
ble, por lo que propuso recha
zar el convenio únicamente en 
aquellos aspectos que conside
ra negativos por repercutir de 
una manera muy perjudicial 
para los intereses de Casti
lla-La Mancha.

Por consiguiente propuso 
para su aprobación la siguiente 
moción:

1 .- Que se garantice el abas
tecimiento a poblaciones con 
aguas superficiales del río 
Júcar.

2 .- Consolidar los regadíos 
existentes y la corrección de 
los desequilibrios hídricos.

3 .- Reconocimiento de los 
derechos hídricos necesarios 
para la zona regable declarada 
de utilidad pública por el Real 
Decreto 950/89.

4 .- Exigir elmantenimiento 
del caudal ecológico del río 
Júcar así como la calidad del 
agua.

Enia medida en que alguno 
de los apartados del acuerdo 
entre el MIMAM y la Comu
nidad Autónoma Valenciana 
se opusiera a la consecución 
de los puntos anteriores, con

siderados por el Partido Popu
lar como prioritarios, se soli
cita la suspensión de los corres
pondientes apartados.

El portavoz del Grupo 
Socialista, Gregorio López, 
intervino diciendo que el 
PSOE mantenía su propuesta 
y que, a pesar de considerar 
que el convenio tiene algunos 
aspectos positivos, lo rechazan 
en su totalidad por haberse 
suscrito sin contar con la 
región de Castilla-La Mancha 
y por no garantizar la satis
facción de las necesidades 
regionales, ya que el ahorro 
de agua que se produzca en 
nuestra comunidad no va a 
estar vinculado al regadío de 
la región ni al mantenimiento 
del caudal ecológico del agua.

Por su parte, el concejal de 
Izquierda Unida, Dionisio 
García, manifestó estar de 
acuerdo con la moción y criticó 
la falta de consenso en el 
Ayuntamiento ibañés de todos 
los grupos municipales en una 
cuestión de tanta importancia 
para nuestra región, cuando en 
el Ayuntamiento de Albacete 
y en otros de la provincia sí

ha habido acuerdo. ,
La portavoz popular, 

González, incidió en e 
rior trasvase de agua j. 
región valenciana, asi coro 
que sólo la mitad del a«^ 
se ahorre en nuestra reg 
va a trasvasar, 
puede deducir que L 
Mancha sale «"«^ 
relación a la «““^j^

Por último, la a ^ ^^ 
Pilar Nohales, mamfe^ 
se hacía una injusticia ^^ j^ 
un convenio sin con ^^ 
opinión de una de ^^^^^^ 
a las que afecta e ^^^|^ 
y dijo que Castilla- ^^^p^. 
es una región gran > ^ ^^jg, 
blada y pobre que jen ^^ 
apelará su <«^¿» 
asunto de interes vital P 

región. . «con'
Concluido el 

firmada la moción ^^^ que 
los mismos
fue presentada, es ^^^^j. (jos 
bada por seis yo^ a el 
concejales sociaUs ^.^^^ y^to 
Izquierda Unida) Y pdien' 
en contra 008
tes al Partido popular/

M.C.D.
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fe “El convenio con Valencia quitará 
recursos vitales para el desarrollo 
de nuestra provincia y región y 
atenta en contra del espíritu de 
diálogo y consenso”

9

hdel Partido Popular, más moderada, no fue admitida en el Pleno 

El PSOE saca adelante su
moción contra el trasvase
lún continúan los comen- 
laríos entre ¡os ciudadanos 
inbarreños de lo debatido 
ffl el último Pleno con res
alo al asunto de la pre
sentación de mociones por 
parte de ambos grupos poli- 
tos, el PSOE y el PP, en 
«lerenda a los convenios 
diados entre el Ministerio 
ie Medioambiente y el 
^idbiemo de la Comunidad 
'^'ileaciana, sobre el trasva- 
»áe aguas del Júcar al 
halopó. 

FJ ONRUBIA

finalmente se aprobaría la 
moción presentada por el Gru- 

Socialista por mayoría abso
rto al tener mayor cantidad 
* representantes en el Ayun- 
®niento de Tobarra, aunque 
¡pesar de haberse realizado 

■
W

 B
'

óns^
je 
la-l^
1 en 
eriof« 
desa, 

que 
'0^ 
0111^ 
mrt^ 
erd*’’i 
jicbí 
jsp<’'

1 un 
ra 1®

^ votación nominal, suplan- 
a la habitual efectuada 

los portavoces de partido, 
concejal se alió con la 

ocion presentada por su par- 
® Pero, sobre todo, curioso 

el divagar del punto en 
jstion, comenzando con las 

del Júcar para finalizar 
^°^?^ ^^^ ^^ enfrenta- 

. ™o dialéctico acalorado, 
. raando temas jpasado s de 

istoria. tobarreña con res- 
^^^ aguas, que nada 

que ver en absoluto en 
asunto.

presentada por 
ios A °^ socialistas tobarre- 

textualmente lo 
“El pasado día 14 

ministra de 
’ el - . *®tite, Isabel Tocino,

Comu-
^plauA T”®»^a Eduardo 
^fnio ’ ^^^ suscrito un con- 
“lías W ^^ realización de 

en dicha 
1^^’ ^ntre las que se 

^^ v ‘'Anexión entre el 
'^te Vinalopó en Ali- 
'^ndo ’^^^o otras más, tras- 
'ianas ^8^us a tierras valen-

legislación 
Ley v ^^^^n ser aprobadas 

unmero con- 
^’loque ^'^^^^ ^e menor ran- 

graves per- 
S ya^QCastilla-La Man- 
j ®scasr,T^ comprometerían 

Júcar ^^^^^^os disponibles 
i’ute'nn P^^^ llevarlos a 
S®cimíp^!^"^o en riesgo el 

y los^ ^^ ^8“^ ® ^’^a- 
¡egos de La Man-

el último Pleno se debatió “acaloradamente” sobre la moción del Partido Socialista contra el trasvase.En

Los socialistas tobarreños pidieron la dimisión de la ministra Isabel Tocino.

chuela. Centro y el Canal de 
Albacete, así como la Mancha 
Oriental. Nuestra región, ade
más, soporta una pesada hipo
teca como es el trasvase 
Tajo-Segura.

Manifestar por ello, el abso
luto rechazo al citado conve
nio, por suponer este trasvase 
el quitar recursos vitales para 
el desarrollo de nuestra pro
vincia y región, y por atentar 

en contra del espíritu de diá
logo y consenso para llegar a 
un justo reparto de aguas entre 
los territorios afectados.

Este Ayuntamiento sólo 
apoyará la política hidráulica 
que salga del consenso y acuer
do entre todos y rechazará la 
que venga impuesta desde los 
intereses de una de las partes 
por lo que este Ayuntamiento 
solicita la dimisión automática 

de la ministra de Medioam
biente. El presente acuerdo sie 
es aprobado por la Corpora
ción Municipal será remitido 
al presidente del Gobierno, 
ministra de Medioambiente y 
al presidente de las Cortes de 
Castilla-La Mancha”.

Como se ha podido apreciar, 
los socialista tobarreños pedían 
la dimisión de Isabel Tocino 
por su actuación en este asun

to, llegando a llamarle durante 
el desarrollo del Pleno “trai
dora” a la gente que la había 
elegido para ser diputada, aun
que si bien decidieron durante 
el debate del punto en cuestión 
retirar la petición de dimisión, 
para que los populares se adhi
rieran a esta moción, aunque 
no fue así, puesto que los 
populares adoptaron su propia 
moción, a la que finalmente 
se acogieron, pero no así los 
socialistas que aprobaron la 
suya por la ya comentada 
mayoría absoluta.

La moción del PP, más 
moderada

La moción presentada por 
el Grupo Popular, aunque no 
fue admitida en el Pleno, tenía 
un mayor grado de moderación 
que la de los socialistas, rese
ñando la misma textualmente: 
“Manifestamos que hasta la 
fecha no se ha previsto ni con
solidado el abastecimiento a 
poblaciones con aguas super
ficiales, del mismo modo tam
poco se ha producido el nece
sario reconocimiento jurídi- 
co-administrativo de las super
ficies de regadío del ámbito de 
Castilla-La Mancha por no 
tener prevista la dotación hídri
ca del Júgar. Ante todo lo 
expuesto proponemos esta 
moción en los siguientes pun
tos: 1® Que se garantice el 
abastecimiento a ciudades con 
aguas del río Júcar. 2® Con
solidar los regadíos existentes 
y corrección de los desequi
librios hídricos. 3® Reconoci
miento de los derechos hídri
cos necesarios para la zona 
regable declarada de utilidad 
pública por el Real Decreto 
950. 4® Exigimos el manteni
miento del caudal ecológico 
del Júcar, así como la calidad 
del agua.

Y en la medida que algunos 
de los apartados del acuerdo 
entre el Ministerio de 
Medioambiente y la Comuni
dad Valenciana se opusieran 
a la consecución de los puntos 
anteriores, se solicitaría la sus
pensión de los correspondien
tes apartados y en definitiva 
del convenio citado”.

La mociones presentadas 
únicamente tienen un valor 
testimonial del acuerdo entre 
el Departamento de Isabel 
Tocino y el Gobierno valen
ciano de Zaplana, aunque en 
política es más positivo tener 
a la opinión pública de parte.



► Para García Bañón, “es mejor que 

este Ayuntamiento contrate las 
obras del Plan Provincial a que la 
haga el ogro de la Diputación, es 
decir Emigdio de Moya”____ m

La moción de rechazo al convenio fue consensuada por populares y socialistas

Caudete se suma al rechazo
del acuerdo Tocino-Zaplana
El Pleno ordinario del 
Ayuntamiento de Caudete 
celebrado el pasado viernes 
se sumó a la iniciativa 
tomada por otras corpora
ciones y estamentos de la 
región de rechazar el Con
venio suscrito el pasado 14 
de enero de este año entre 
el Ministerio de Medioam
biente y la Comunidad 
Valenciana.

REQUENA

Una sesión que contó con 
once puntos en su orden del 
día y a la que no asistió el 
concejal de Industria e Inte
rior, Antonio Tomás Camara
sa. Esta ausencia motivó en un 
momento de la sesión una pre
gunta del concejal de Alter
nativa Caudetana, Juan García 
Bañón, sobre si Antonio 
Tomás había dimitido ya que 
a sus oídos habían llegado 
rumores en ese sentido. La 
alcaldesa Elisa Pagán negó que 
el edil citado hubiese presen
tado la dimisión.

La moción de rechazo al 
convenio hidrológico suscrito 
entre el Gobierno Central y 
el valenciano fue consensuada 
entre los populares y socialistas 
ya que cada grupo había ela
borado una por su cuenta. La 
moción indicaba, entre otras 
cosas, que “en lo respecta a 
los proyectos de interconexión 
ñen la cuenca del río Júcar 
y otras cuencas, el Ayunta
miento de Caudete sólo apo
yará una política hidráulica que 
salga del consenso entre todos 
y rechazó la que viene impues
ta desde el interés de una de 
las partes”. La propuesta con
junta señalaba también que el 
Ayuntamiento de Caudete, 
conocida la creación de la 
Mesa del Agua, “defiende las 
actuaciones que está llevando 
a cabo para la distribución jus
ta de los recursos hídricos 
regionales”. El Consistorio 
caudetano también pide que se 
garantice el abastecimiento a 
poblaciones con aguas super
ficiales del Júcar, consolidar 
los regadíos existentes y pre
visibles para el desarrollo de 
la región, reconocimiento de 
los derechos hídricos necesa
rios para la zona regable, 
declarada de utilidad pública 
por el Real Decreto 950/89, 
exigir el mantenimiento del 
caudal ecológico del río Júcar, 
así como la calidad del agua

sisáis.

PP y PSOE consensuaron la moción de rechazo al convenio suscrito entre Medio Ambiente y la Generalitat Valenciana.

y apoyar cualquier otra inicia
tiva tendente a que se concluya 
el Plan Hidrológico de la cuen
ca del Júcar, que es la única 
forma de conseguir los dere
chos del agua que Albacete 
debería tener ya asignados.

La moción fue aprobada por 
el PP, el PSOE y Alternativa 
Caudetana. La concejala del 
Grupo Mixto, Mari Luz Pérez, 
se desmarcó a última hora y 
anunció su abstención “porque 
no compartó -indicó- los enre
dos políticos que ha ocasiona
do el convenio” y, por otro 
lado, “rechazo la falta de trans
parencia y de diálogo de la 
ministra Isabel Tocino”. Mari 
Luz Pérez destacó la urgencia 
en la elaboración del Plan 
Hidrológico, no sólo de la 
cuenca del Júcar sino de las 
catorce restantes “para evitar 
más conflictos políticos y socia
les que se irán sucediendo en 
el futuro como no se tomen 
medidas”.

La concejala se preguntó si 
con esta moción se estaban 
defendiendo los intereses de 
Caudete, al entrar a formar 
parte del enfrentamiento que 
se ha producido entre las 
Comunidades castellano-man
chega y la valenciana. Mari Luz

Pérez también afirmó, dirigién
dose al resto de la Corpora
ción, que “una vez más, con 
esta moción, os estáis prestan- 
to al juego político” y recordó 
que en agosto de 1996 el Pleno 
del Ayuntamiento de Caudete 
secundó una iniciativa de la 
Junta de ir contra un trasvase 
del Tajo al Segura “y luego, 
en el Parlamento, esos mismos 
diputados votaron a favor por 
obtener una compensación de 
160 millones de pesetas, de la 
que Caudete tendría una par
ticipación para la red de agua, 
¿dónde está ese dinero?”.

El agua de Caudete

Por último, la concejala del 
Grupo Mixto reprochó a sus 
compañeros que se estuvieran 
preocupando por este tema y 
no del agua que Caudete está 
trasvasando a otras provincias. 
“Me parece que interesarse 
por un tema que está ahí, un 
poco lejano, y no de lo que 
tenemos aquí en Caudete en 
cuanto a trasvases de agua, me 
parece que es hacer dema
gogia”.

El Pleno también aprobó la 
firma de un convenio con el 
Ministerio de Administracio

nes Públicas para que en Ayun
tamiento de Caudete se pueda 
recepcionar cualquier docu
mento dirigido a otra adminis
tración del Estado, y evitar así 
“que los ciudadanos tengan 
que desplazarse para este tipo 
de tramitaciones”, según seña
ló el edil de Hacienda, Felipe 
Bañón. La propuesta se aprobó 
por unanimidad aunque el edil 
de ACA, Juan García Bañón, 
advirtió que el envío de docu
mentos a cualquier departa
mento de la Administración se 
puede hacer por correo y que 
si el convenio iba a suponer 
una duplicidad con el servicio 
postal “no vale la pena destinar 
tiempo y dinero de este ayun
tamiento para hacer algo que 
hasta el momento se ha hecho, 
y con la oficina de correos nos 
sobra”.

El Pleno también acordó por 
unanimidad realizar dos pro
yectos y la contratación por 
separado de las j obras del Plan 
Provincial de 1997, concedido 
a Caudete. Se trata de 30 
millones de pesetas que se des
tinarán a la reforma de la Casa 
Consistorial y a la ampliación 
del Cementerio Municipal. En 
este sentido, la Corporación 
caudetana pedirá a la Dipu

tación que sea el propio Ayun
tamiento el que contrate esas 
obras “con la finalidad, sobre 
todo, de que puedan ser adju
dicadas a empresas de Cau
dete”, según indicó el concejal 
de Urbanismo, José Serrano 
Amurrio. El edil se compro
metió a que todos los grupos 
políticos estarán en la mesa de 
contratación y en la apertura 

de plicas.En este punto, el concejé 
de ACA, Juan García Bañón 
puso una nota de color al seña
lar que “mejor que sea esje 
ayuntamiento el que realice la 
contratación, porque el PSOE; 
el Grupo Mixto y Alternativa 
Caudetana tenemos nías 
medios para controlar esa con
tratación que si, por ejempln» 
la hace el ogro de la P’P^^' 
tación, que todos conocemos 
como Emigdio de Moya) 
menos, desde el punto de vis 2 
de control, siempre será mejo 
que la contratación la Itnga 

Ayuntamiento”. .El Pleno también acordo 
unanimidad la creación de 
Consejo de Acción Local y u 
Escuela Taller para fonnad 
de jóvenes con edades co^ 
prendidas entre los D y 

años.

M.C.D.2022
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► El del pasado año ha sido el de 
mejor registro desde el arranque 
de la central nuclear de Cofrentes 
en cuanto a producción de energía 
eléctrica

I

La central nuclear se sitúa así entre las veinte mejores

Cofrentes produjo 7971 
millones de Kw/h en 1996
Según se desprende del 
resumen-valoración corres
pondiente el año 1996, éste 
ba sido el de mejor registro 
desde el arranque en cuanto 
a producción de energía 
eléctrica. En total han sido 
7.971 millones de Kw/h. los 
producidos, cantidad que 
representa el 91% de la pro
ducida en la Comunidad 
Valenciana y el 4,4% del 
total producido en España.

Luis BONETE PIQUERAS

Según el resumen-valoración 
correspondiente a 1996 de la 
Central Nuclear de Cofrentes 
que nos ha facilitadoar su por
tavoz oficial Jesús Cruz Heras 
y, en base a los resultados obte
nidos por la Central, se califica 
de altamente satisfactorio el 
funcionamiento de la C.N. de 
Cofrentes a lo largo del pasado 
año de 1996, Según manifestó 

LA TRIBUNA el portavoz 
oficial Jesús Cruz, las aprecia
ciones más importantes que 
justifican los buenos indicado
res en la explotación de la 
planta a lo largo de 1996 se 
Pg^j!^^^ r^si^nnir en los siguien- 

■ El factor de carga, con- 
iderado como la relación 
otre la energía eléctrica máxi- 
? producida y la que teó

ricamente podría producirse, 
alcanzado en 1996 (año 

^Jfcwga) el 91,7% por enci- 
dp ‘del propio objetivo

. '’ral -dijo Cruzy muy 
tivn ^?^^^^ también del obje- 

. ^^ industria nuclear 
El corres- 

a 1996, ha sido el 
^^^ ^^^® ®” dos más 

lleva ^^® da Central 
ya funcionando en un año 

‘de combustible, 
^^‘^^^c) -añadió Cruz- 

’^dmua situando a Cofrentes 
ción ?. rnejorando su posi- 
fialec ”^^^ ^?^ ^^ mejores Cen- 
''ida j/?”^dderando toda la 
370 p funcionamiento de las 
fiav nucleares que 

petando en el mundo”, 

^e iPn^^ j ®d punto de vista 
®óo d? mn?^°” eléctrica, el 
roejor ^-^^^ día sido el de 
^?e de i^P® ^desde el arran- 
‘drente a^ ^^nj^aL correspon
de comh. con recarga Sen “'’L’- H“ «do 7.971 

‘'““‘‘os; cantid d**' '“ P™' 
antidad que repre-

La Central Nuclear de Cofrentes ha continuado su línea de trab^o con intercambio de experiencias y visitas.

senta el 91% de la energía 
eléctrica producida en la 
Comunidad Valenciana y el 
4,4% del total producido en 
nuestro país.

Dos paradas automáticas en 
1996

Dentro del resumen-valora
ción de las actividades más sig
nificativas desarrolladas por la 
Central a lo largo de 1996, des
tacan entre otros:

- El 11 de diciembre la Cen
tral de Cofrentes obtenía el 
Ceretificado Medioambiental 
de AENOR (CGM-008/96), 
convirtiéndose en la primera 
central nuclear española y 
décima instalación industrial 
en nuestro país en obtener esta 
certifícación como claro reco
nocimiento a su sistema de ges
tión medioambiental.

- A lo largo de 1996, se ha 
continuado con la reducción de 
la dosis colectiva al personal, 
obteniendo el valor histórico 
más bajo en la media trienal 

de 2,03 Sv.p que corresponde 
a un 33% menos que el valor 
de la dosis en 1995, todo ello 
como consecuencia de las 
actuaciones implantadas a tra
vés del denominado “plan 
director de reducción de 
dosis”.

- Se produjeron en 1996 dos 
paradas automáticas de la Cen
tral sin incidencia alguna para 
su seguridad, suponiendo una 
disponibilidad del 1,01% pues
to que la conexión a la red 
eléctrica fue a las pocas horas 
de estos dos sucesos.

- En cuanto a los residuos 
radiactivos, su generación en 
1996 se ha visto reducida un 
8% respecto al número de 
bidones de baja y media acti
vidad generados en 1995 con 
valores muy por debajo de la 
industria mundial.

- Un hecho significativo en 
1996 fue la realización de la 
9^ recarga de combustible, lle
vada a cabo en 19 días y 15 
horas frente a los 20 días pro
gramados, suponiendo el tiem

po más corto de cuantas cen
trales de diseño General Elec
tric existentes en el mundo, con 
unos índices de seguridad en 
paradas mejor que los obje
tivos previstos.

- La aplicación del plan de 
seguridad laboral y los resul
tados de los equipos de mejora, 
han situado a Cofrentes en 
1996 en los valores más bajos 
de los siete últimos años en 
cuanto al índice de accidentes 
laborales, inferiores al de la 
media de la industria nuclear 
mundial,

- El Ministerio de Industria 
y Energía, otorgó el 25 de mar
zo la 6^ prórroga de permiso 
de explotación provisional por 
un periodo de 5 años a dife
rencia de las anteriores que se 
concedía por 24 meses de 
validez,

- Finalmente, se ha conti
nuado con la cooperación e 
intercambio de experiencias 
internacionales con visitas, 
estancias técnicas y seminarios 
con entidades líderes.

Nuclear de Cofrentes,

Incidencias de 
operación en 1996

Luis BONETE

El día 5 de mayo, y como 
consecuencia de la subida 
de nivel en el depósito de 
MSR-A (depósito separa
dor y recalentador de hume
dad), se produjo el disparo 
de la turbina principal para 
evitar el arrastre de hume
dad, “todo ello asociado 
-explicó Jesús Cruz- a que 
la válvula de drenaje no 
abrió hasta el 100%, Al des
conectarse la turbina se pro
duce la desconexión auto
mática del generador prin.- 
cipal y la parada automática 
también del reactor inser
tándose las barras de con
trol.

El 12 de septiembre, 
como consecuencia de las 
fuertes lluvias en el empla
zamiento y la acumulación 
de humedad en el transfor
mador auxiliar TAI, se pro
dujo un cortocircuito en las 
barras de fase agrupadas 
incidente que supuso la 
inmediata parada automáti
ca de la Central, producién
dose un pequeño incendio 
que se extinguió con los 
medios propios de la Planta 
en 15 minutos.

Ninguna de estas dos 
paradas automáticas ha 
tenido incidencia radiológi
ca, ni para la instalación ni 
para el exterior, no viéndose 
afectada en ningún momen
to la seguridad de la Cen
tral, La C,N. de Cofrentes 
en la línea de optimizar tan
to su gestión como el fun
cionamiento de la instala
ción, viene desarrollando 
desde hace tiempo una serie 
de actividades importantes 
con el propósito de man
tenerse en posiciones des
tacadas dentro de la indus
tria nuclear. Se han implan
tado sistemas de certifica
ción de suministradores de 
la Central; un plan de espe
cífico de reducción de dosis 
y residuos; otro plan sobre 
cultura de seguridad 
nuclear, etc,.
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► La propuesta de conseguir un 

directorio de empresas extranjeras 
para su posible implantación en , 
Hellín ha sido aplazada 
temporalmente BEllB

Partido Popular e IU recomiendan ''tranquilidady sosiego”

Aparcan el plan para captar 
empresas extranjeras
La propuesta de conseguir 
un directorio de empresas 
extranjeras para su posible 
implantación en Hellín ba 
sido aplazada temporal
mente ante el voto conjunto 
de PP e IU en el sentido 
de que quedase sobre la 
mesa, para que se realice 
sobre ella un estudio, antes 
de darle curso. A pesar de 
valorar positivamente la ini
ciativa, coincidieron en 
obrar con ^^tranquilidad”.

Angel ROMERO GARCIA

Como ayer adelantamos, el 
Pleno ordinario celebrado por 
la Corporación el pasado lunes 
trató en uno de sus puntos la 
posible aprobación del pliego 
de condiciones para el sumi
nistro de etiquetas con las que 
confeccionar un directorio de 
empresas extranjeras, para rea
lizar posteriormente una cam
paña de promoción industrial, 
de acuerdo a la extensa infor
mación que ayer ofrecimos a 
los lectores.

Sin embargo finalmente el 
proyecto, a pesar de que se 
ha considerado positivo por 
todos los grupos políticos, no 
tendrá una repercusión inme
diata, toda vez que tanto el 
Partido Popular, como Izquier
da Unida, expresaron sus 
reservas en el sentido de que 
se contemplen todos los posi
bles extremos de esta iniciativa, 
antes de darle luz verde, que
dandose el Partido Socialista 
sólo a la hora de defender la 
inmediatez del proyecto.

En su intervención, José 
María Barcina aclaró de entra
da que mantenían el plantea
miento ya expresado en la 
comisión de Cuentas, sobre 
considerar positiva esta inicia
tiva y no negarse a que la mis
ma se lleve a efecto, si bien 
aconsejaron “que impere la 
tranquilidad y el sosiego”, 
especialmente cuando proyec
tos como el actual suponen un 
desembolso importante de 
dinero, del orden de varios 
millones de pesetas.

Compás de espera

Ante ello Barcina solicitó 
que existiese el indicado com
pás de espera, con el fin de 
que pudiesen expresar su pun
to de vista sobre el tema otras 
concejalías implicadas, como es 
el caso de Urbanismo, Medio

José María Barcina aclaró que seguían pensando que la iniciativa era positiva.

1

Ambiente o Cultura.
Las palabras del portavoz 

popular no convencieron a su 
colega del PSOE y Diego Gar
cía Caro volvió a insistir en 
la importancia de este proyecto 
para la promoción económica

del suelo hellinero, además de 
potenciarse otros aspectos, 
como puede ser el turismo 
rural, pedanías, etc, incidiendo 
nuevamente en la necesidad de 
aunar todos los esfuerzos para 
propiciar la llegada de empre-

sas cuanto antes y si se tenía 
en cuenta que la pretendida 
campaña tendrá una duración 
de cinco o seis meses, convenía 
empezar rapidamente, reba
tiendo el argumento de que se 
quedase sobre la mesa.

A pesar de estas manifes
taciones las palabras de García 
Caro no fueron suficientes 
como para que sus socios de 
Gobierno secundasen esta pro
puesta. Francisco Morcillo, tras 
manifestar que compartía las 
palabras de Barcina e indicar 
que “las prisas de ahora era 
porque antes se había ido más 
despacio”, expresó su opinión 
en el sentido de que sería 
importante que todos los gru
pos políticos aprobasen por 
consenso las medidas que fue
sen beneficiosas para la ciudad, 
mientras que Pedro Bolívar 
también se refirió al descono
cimiento existente actualmente 
por la Corporación sobre la 
inversión que deberá hacer el 
Ayuntamiento, no sólo en las 
etiquetas del directorio, sino 
en la campaña divulgativa en 
general, ante lo que se mostró 
partidario de que este asunto 
pasase a la mesa del Pacto por 
Hellín para su estudio. Con el 
posicionamiento mayoritario 
de PP e IU, se acordó final
mente que el asunto, alabado 
por todos los grupos como 
positivo, quedase sobre la mesa 
para un planteamiento más 
detenido.

Repsol-Butano 
quiere ubicar una 
planta de gas en el 
paraje de La Losilla

A ROMERO

Dentro del capítulo referen
te a temas de urgencia, se lle
vaba al Pleno del lunes la pro
puesta que ha presentado Rep
sol-Butano para construir una 
planta de gas en la ciudad, de 
acuerdo al proyecto de cana
lización urbana para el sumi
nistro a los domicilios.

El mismo prevee que la 
planta tenga una extensión de 
2.420 metros cuadrados, con
templando la construcción de 
cinco tanques, recubiertos de 
estructura de seguridad, tres 
vaporizadores, con caseta y una 
bomba de trasvase.

Dado que el terreno selec
cionado por la empresa y ubi
cado en el paraje de La Losilla, 
tiene una denominación distin
ta en el Plan General de Orde
nación Urbana, se sometía al 
Pleno la posibilidad de iniciar 
el correspondiente expediente 
de desafectación, con el fin de 
catalogar la zona en “bien 
patrimonial”. Como la dura
ción del uso por parte de Rep
sol-Butano se prevee sobre 
unos treinta años, la Corpo
ración aprobó inicialmente este 
nuevo expediente de desafec
tación para el terreno en cues
tión, acordándose debatir pos
teriormente la forma en que 
el mismo se ofertará a la 
empresa.

La población de 
Hellín supera los 
26.000 habitantes

Cada uno por su lado
ANGEL ROMERO GARCIA

I
ndependientemente del aspecto anecdótico 
en el sentido de que, por segunda vez, 
el tadem PSOE-IÚ ha vuelto a desen- 

gacharse, votando cada socio del Pacto de 
Progreso distintamente (como pasó el 27 de 
mayo, cuando se debatió la propuesta de AGI- 
MI sobre las fechas de la Feria), lo ocurrido 
en el Pleno del lunes puede hacer pensar 
al ciudadano de a pié que en este equipo 
de gestión, cada uno de los grupos integrados 
en el mismo camina por su lado, toda vez 
que no se entiende como, si una propuesta 
se consensua antes entre las dos fuerzas polí
ticas al mando del Ayuntamiento, después una 
de ellas, no tenga el tema lo suficientemente 
claro como para que el planteamiento de la

oposición les haga variar de criterio.
Si la sugerencia del Partido Popular en el 

sentido de que “se obre con prudencia en 
estos temas” tiene el suficiente peso específico 
como para que Izquierda Unida se adhiera 
a la misma, la conclusión puede ser que IU 
no haya tenido antes del Pleno muchas opor
tunidades de conocer el proyecto en profun
didad, lo que resulta curioso si tenemos en 
cuenta que ha sido elaborado por sus socios 
en la gestión municipal.

A la vista de ello cabe preguntarse si este 
es un caso aislado o habitualmente se produce 
este “atrancamiento” en los canales de comu
nicación internos.

Porque si ello es así y cada uno gestiona, 
aunque sea con la mejor voluntad, por su 
lado, apañados estamos.

Ya es oficial el censo e 
población que suma la ^^^ ^ 
hellinera y sus pedanías, 
haber sido ^P^o^^^° 
Consistorio. El padrón de 
tantes tiene como fecha 
validez el uno de ®”f’’. 
presente año, con el sig 
desglose: población total 
Hellín y pedanías K.103 P 
sonas, numero de m J 
13.150, varones 12.953. __

Posibilidades para 
transmitir por 
televisión la 
Semana Santa

La Asociación
Televisión Local ha p ^^p^es- 
al Ayuntamierito ^"^.^ges
ta para que el ®J^gyj¡i¡dad de 
tione y apoye la ^^gnitir 3

la próxima Seman



El secretario local de UGT, 
Alfredo Morcillo, destacó ayer la 
concesión del Plan de Fomento 
Regional, del que pueden 
beneficiarse unos 150 trabajadores

^rededor de ciento cincuenta trabajadores se beneficiarán de esta medida 

Positiva valoración de la dotación
para el Plan local de empleo
El secretario local de UGT, Alfredo Morcillo, destacó 
mr la concesión a Villarrobledo del Plan de Fomento 
Regional, del que pueden benefíciarse cerca de 150 tra
bajadores de la localidad. Alrededor de 45 millones de 
pesetas llegarán a Villarrobledo de la Junta de Comu

nidades para abonar los salarios de estos trabajadores, 
según indicó el dirigente sindical, que subrayó la buena 
voluntad de los ejecutivos regional y local. Morcillo expresó 
su deseo de iniciar las obras previstas en este plan durante 
los primeros días del próximo mes de marzo.

Juan MARTINEZ

La comisión provincial pro
puso hace unas semanas a su 
homónima regional una can
tidad de 45 millones de pese
tas, para desarrollar en 
Villarrobledo el Plan de 
Empleo y Desarrollo. Los dos 
sindicatos mayoritarios en la 
localidad junto al Ayuntamien
to, han iniciado estos días, una 
''cz confirmada la noticia, la 
torea de selección de los tra
bajadores, ajustándose al perfil 
tolicitado en la convocatoria, 
«la semana se concluirá esta 
abor de selección, para poder 
totalizar los contratos duran- 
to la primera semana de marzo. 
Hay que recordar que la Junta 
o Comunidades subvenciona 

H salario de los trabajadores 
intratados en este plan, mien- 
tos que el Ayuntamiento se 
toa cargo de los costes socia- 
^ y del material empleado en 
to distintas obras que se 
realicen.
f.,^? criterios de selección 

^C)minados por aspec- 
111^*^*®^’ primando a aque- 

que atraviesen 
¿ delicada situación econó- 

P5®y°^^da por el desem- 
11o ■ r ^® manifestó Morci- 
cnñu ^^^^rido además que los 
u Realizados tendrán 

^e ^^^^ meses 
y que los bene- 

siial ^^^ ^^0.000 pesetas men- 
10 i « ^ juicio, esta medida 

panacea, pero si que 
en ”r P^Ql’lcmas puntuales 

^e la localidad”, 
huena^^^?^ sindical destacó la 

''^^’^^^^ ^e ^°^ gober- 
"totrapiA^^^i^’^^^ y ^e la admi- 

” . °^^^’ para posibili- 
como ésta en 

afectadas por la 
El Plan de 

Pl^ Una ^^ Empleo contem- 
^^amna ^^’^ ^^ obras que se 
'’’®s durante los próxi- 

’^dón ^^ Villarrobledo en 
f'toiteadn ^^® necesidades 
’^ beíS P® el municipio. 

•‘*«£fe^ <te este plan 
’'® instala ^^ ^^ remodelación 

parales T^^^ deportivas y 
r^n en ^ localidad, así 

f^^lcs 2nnn ^^Hado de dife- 
^Inl v l’^^ri-

y ’^ertical, etc. Los tra-

Alrededor de 45 millones de pesetas llegarán a Villarrobledo de la Junta de Comunidades para abonar los salarios.

bajadores se dedicarán tam
bién a realizar una tarea 
medioambiental, limpiando los 
focos detectados en los alre
dedores de Villarrobledo.

Presupuesto

El responsable local de 
UGT señaló que el presupues
to de este plan ascendía a 82 

millones de pesetas aproxima
damente, incluyendo los costes 
de Seguridad Social y mate
riales que deberá abonar el 
Ayuntamiento. Estos planes se 
han desarrollado con anterio
ridad en la población, posibi
litando la contratación de 
desempleados inscritos en el 
INEM. Los sindicatos siempre 
han valorado positivamente 

esta medida, aunque han inci
dido en la necesidad de atajar 
el problema de desempleo con 
otras actuaciones más concre
tas.

En próximas fechas podría 
determinarse igualmente la 
dotación para Villarrobledo de 
otros planes de este tipo, como 
el de zonas deprimidas, según 
adelantó Alfredo Morcillo.

Hoy se presenta el 
programa de actos 
de la Jornada de la 
Mujer

J.M.

El presidente de la comisión 
de bienestar social, cultura y 
educación, Argimiro Martínez 
Jareño, presentará esta maña
na en rueda de prensa el pro
grama de actividades elabora
do por este departamento 
municipal con motivo de la 
celebración de las Jornadas de 
la Mujer. Estas actividades, 
que incluyen conferencias, 
cine, etc, se llevarán a cabo 
desde el próximo martes y has
ta el sábado, coincidiendo la 
clausura con la celebración del 
Día Internacional de la Mujer 
Trabajadora. El equipo de 
gobierno ha querido este año 
potenciar los actos relaciona
dos con esta celebración, que 
han tenido menor eco en el 
municipio durante los últimos 
años. Hay que recordar que 
el Ayuntamiento cuenta, desde 
hace varios años, con un Cen
tro Asesor de la Mujer, que 
atiende las demandas de infor
mación que plantean las mue- 
jeres de Villarrobledo.

En los últimos meses se ha 
puesto también en marcha un 
programa financiado por la 
Junta, centrado en la activida
des para la mujer. Así, fun
ciona desde hace varias sema
nas el Centro Integrado de 
Empleo e Igualdad de Opor
tunidades para la Mujer, una 
actividad financiada por la 
Consejería de Bienestar Social 
a través de la Dirección Gene
ral de la Mujer de la Junta 
de Comunidad de Castilla-La 
Mancha. El centro de integra
ción de empleo e igualdad de 
oportunidades para la mujer 
proporcionará apoyo a las 
mujeres que 'quieran acceder 
al empleo o deseen encontrar 
un puesto de trabajo más acor
de con su perfil profesional. 
El CIEM ofrece información 
sobre la situación del mercado 
laboral, ofertas de empleo, 
becasy subvenciones, gabinete 
psicológico y asesoría jurídica, 
cursos, etc. Asimismo, las 
mujeres que lo deseen recibi
rán orientación, asesoramiento 
y asistencia técnica para la rea
lización de proyectos empre
sariales.
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EI coordinador resional, Juan José González, no descarta presentarse a ¡a reelección Detienen en

IU no ve posible una estrategia 
de “convergencia” con el PSOE

TOLEDO. (Efe).- Izquierda 
Unida de Castilla-La Mancha 
(lU-ICAM) celebrará su VII 
Asamblea Regional el próximo 
24 de mayo, en la que Juan 
José González no descarta pre
sentarse a la reelección, aun
que ello dependerá de la opi
nión de sus compañeros, dijo 
el responsable regional de lÜ.

En el transcurso de un desa
yuno de trabajo organizado por 
la Agencia Efe, González indi
có que la decisión definitiva 
la tomará después de la cele
bración, el próximo 5 de mar
zo, del Consejo Político Regio
nal -preparatorio del Congre
so-.

No obstante, González pre
cisó que su voluntad es seguir 
trabajando en la misma línea 
y posición política y confió en 
que la nueva dirección de IU-I- 
CAM que saiga de este pro
ceso congresual sea mayorita
ria a las tesis de pluralidad y 
de unidad estratégica de la 
izquierda.

Preguntado si esta unidad 
implicaría también al PSOE, el 
coordinador general de IU-I- 
CAM considera difícil esta 
posibilidad porque los socialis
tas “no han hecho la renova
ción interna ni el examen de 
conciencia” para rectitficar 
comportamientos anteriores y 
tampoco confía en que tengan 
un Congreso para renovar las 
ideas.

Por tanto, “la estrategia de 
convergencia de la izquierda” 
planteada por González no 
pasa necesariamente por 
sumar al PSOE e IU, sino, más 
bien, por incorporar a los

Juan José González, coordinador regional de Izquierda Unida.

movimientos sociales como los 
sindicatos.

Además, según Juan José 
González, la línea que man
tiene IU a nivel federal tam
poco pasa por cambiar la estra
tegia de confrontación con el 
PSOE y pasar a hacer una 
mayor oposición al Gobierno 
del PP, tal y como plantea la 
dirección de Castilla-la Man
cha.

Respecto a la marcha de los 
pactos firmados con el PSOE 
a nivel regional, dijo que se 
están cumpliendo, aunque “son 
muy limitados y muy relativos”.

Respecto a la nueva corrien
te surgida en IU, denominada 
“tercera vía”, González afirmó 
que “no cree que exista esa 
tercera vía” porque el verda
dero debate en IU se libra 
entre los que quieren hegemo- 

nizar la coalición (PCE) y los 
que defienden posiciones reno
vadoras y de pluralidad.

En este sentido lamentó que 
en Castilla-La Mancha la con
frontación con IU está en el 
PCE, enfrentamiento que cali
ficó de virulento y que viene 
precedido por la falta de reco
nocimiento, a nivel federal, del 
PDNI. Considera el coordina
dor regional de IU que el cam
bio de lider en la coalición no 
solucionaría el problema, por
que lo que hemos planteado 
ha sido la necesidad de cam
biar de política y, además, Julio 
Anguita se presentará a la ree
lección como c.oordinador 
general de IU en la asamblea 
general del próximo mes de 
diciembre, aunque no lo hará 
para el cargo de secretario 
general del PCE.

La Ley de Suelo 
es volver al 
“urbanismo 
franquista”

El coordinador general 
de IU, Juan José González, 
manifestó que la nueva Ley 
del Suelo que proyecta el 
Gobierno de la nación supo
ne “volver al urbanismo 
franquista” y considera que, 
al contrario de lo anunciado 
por el Ejecutivo no supon
drá un abaratamiento de la 
vivienda.

González agregó al res
pecto que la nueva ley que 
remitirá el Gobierno al Par
lamento dejará al margen 
a los Ayuntamientos de la 
planificación urbanística y 
otorga a los propietarios del 
suelo la capacidad de equi
pamiento y de hacer nego
cios sin dejar mediar a las 
autoridades locales.

Recordó que la nueva ley 
del Suelo “permitirá edifi
car en todos los terrenos a 
excepción del declarado 
como suelo protegido, lo 
que nos llevará a tener unas 
ciudades desordenadas”.

Tampoco cree que estas 
medidas liberalizadoras en 
materia de suelo supongan 
un abaratamiento de la la 
vivienda, porque éste viene 
dado más por la acumula
ción de suelo especulativo.

Fuensalida a una 
persona por simular 
un atraco cuando 
viajaba en su 
vehículo

TOLEDO. (Efe).- Un indi
viduo, cuya identidad responde 
a las iniciales J.H.G., de 51 
años y vecino de la localidad 
toledana de Fuensalida, ha 
sido detenido por simular un 
atraco a punta de pistola cuan
do viajaba en su vehículo a 
la localidad toledana de Fuen
salida.

Según informó el Gobierno 
Civil de Toledo, el detenido 
denunció ante la Guardia Civil 
que había sido víctima de un 
atraco al ser amenazado con 
una pistola por un hombre y 
una mujer, que viajaban con 
él en el automóvil.

Intento de estafa a una 
compañía de seguros

Las mismas fuentes señala
ron que el individuo, empleado 
de la ONCE, explicó a la Guar
dia Civil que estas dos per
sonas, que él mismo había 
recogido cuando hacían 
auto-stop, le obligaron a entre
gar las 50.000 pesetas que lle
vaba en ese momento.

La colaboración ciudadana y 
diversas gestiones realizadas 
por la Guardia Civil pudieron 
determinar que la presunta víc
tima había simulado el atraco 
con el propósito de estafar a 
una compañía de seguros.

Una pareja roba 
más de doscientos 
kilos de cobre en 
Toldedo

lU quiere que el Alcázar 
sea sede de la biblioteca

El jueves, cambio de la 
tapa del reactor de Zorita

TOLEDO. (Efe).- Izquierda 
Unida de Castilla-La Mancha 
considera que el Alcázar de 
Toledo debe tener un uso civil 
y en el caso de que sea incom
patible, por falta de espacio, 
la coexistencia de la biblioteca 
proyectada por el Gobierno 
regional con el Museo del 
Ejército, IU se inclina por la 
primera. Así lo manifestó ayer 
Juan José González durante un 
desayuno de trabajo organiza
do por la agencia Efe, quien 
considera que suscitar la polé
mica y reabrir las posiciones 
políticas e ideológicas en tomo 
a un edificio tan emblemático 
y con tanta carga histórica 
como El Alcázar “tiene mucho 
riesgo”. El coordinador de 
lU-ICAM cree que el presi
dente regional del PP y alcalde 
de Toledo, Agustín Conde, 
“está cayendo en el error de 
colocarse en una postura de 
confrontación” con el jefe del 
Ejecutivo castellano-manche
go, José Bono, para hacerse 
un hueco en el panorama polí

tico regional.
El representante regional de 

IU recordó que ha costado 
muchos años convencer a los 
responsables del ministerio de 
Defensa y a los militares para 
que el Alcázar de Toledo tuvie
ra un uso civil, por lo que “rea
brir la polémica ahora con el 
Museo del Ejército es una 
polémica estéril”.

Parque de Bomberos

Por otra parte, IU en el 
Ayuntamiento de Toledo res
ponsabilizó hoy al acalde de 
la ciudad, el “popular” Agustín 
Conde, de las irregularidades 
ocurridas en el Parque de 
Bomberos de esta capital, que 
han quedado probadas en la 
Comisión de Personal.

Julio Herrera, señaló que “a 
pesar de que no ha quedado 
probado que el parque fuera 
visitado por prostitutas, sí ha 
quedado constancia de que 
existían visitas femeninas entre 
las 18.00 horas y las 2.00.

GUADALAJARA. (Efe).- 
La organización ecologista 
Aedenat cree que el cambio 
de la tapa del reactor en la 
central nuclear de Zorita 
(Guadalajara), previsto para 
este jueves, “es una operacion 
extremadamente peligrosa y 
delicada”.

En un comunicado remitido 
a Efe, la asociación ecologista 
recuerda que “pese a que ayer 
mismo se aseguró desde el 
Consejo de Seguridad Nuclear 
(CSN) que la sustitución de la 
tapa por una nueva no entraña 
riesgos, por otra nueva, en una 
operación similar se registra
ron dos muertos en la planta 
de Almaraz.

Los responsables de Aede
nat califican de “antigualla” 
esta instalación, en la que 
según el CSN no se han detec
tado grietas en el fondo de la 
vasija que impidan continuar 
con la operación, e insisten en 
que lo más sensato sería pro
ceder a su cierre definitivo.

Esta organización destaca 

también que, el edificio de con
tención de Zorita, zona de las 
nucleares donde se guardan los 
elementos radiactivos, carece 
de blindaje de hormigón y es 
de recinto único, lo que a su 
juicio la hace más débil y peli
grosa, pues el boquete de 5 
por 3’5 metros que se va a 
abrir en su cúpula para intro
ducir la nueva tapa debilitará 
esta contención.

Desde Aedenat se preguntan 
si se han realizado los estudios 
pertinentes para comprobar si 
una vez taponada la conten
ción, la resistencia de su estruc
tura va a ser ser la misma, 
o se va a correr el riesgo de 
fugas. Aedenat cree que aun
que para evitar la fugas se colo
quen extractores de aire que 
rebajen la presión del interior 
de edificio, las condiciones 
atmosféricas exteriores podrían 
modificar la eficacia de estos 
extractores. Por otra parte, se 
hace hincapié en el problema 
que representa la gestión de 
los residuos.

TOLEDO.- Un individuo, 
cuya identidad responde a as 
iniciales F.A.J., de 38 
edad y vecino de Toledo, 
detenido como presunto au 
del robo de unos 220 ki os 
cobre,* que se encontra 
cubiertos por una manta 
tro de un vehículo, míen 
su esposa afirmaba que 
“sus hijos dormidos .

“Sus hijos”

Según informó el Gobie ^^ 
Civil de Toledo, los ma 
200 kilos de cobre incauta ^^ 
estaban enrrollados 
rollos y tapados con una ^^^, 
en el asiento trasero 
culo, por lo q«® para 
ñante del detenido » j^ 
despistar a 1^. E® Í‘L mant® 
que estaba debajo de la m 
eran sus hijos. gy.

Las mismas jg^ceptó 
raron que 
el vehículo en el ai 
el detenido y reali^^l’^ 
observar que el ^ ^^^j^que
una maniobra ¿résentatío 
todavía no se n P jo- 
ninguna denuncia ob'j' 
piedad de este raatenai.

M.C.D.2022



La Tabana
^liércoles, 26'
Fibrero de 1997 25

26
>97

ir

,di- 
ide 
51 

lad 
ha 
un 
an-
1 a 
en-

mo í 
ido , 
ivil .
un 5 
x)n

O
 3

0

E E

E COMPRA CADA SEMANA
VALORADOS EN 25.000 PTS. CADA UNO

de Albacete
Tribuna

R M E R

EROSKi

ORTEAN 5 ”SUPER CARROS”

JEDES CONSEGUIR ALGUNO DE ESTOS FANTASTICOS CARROS
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PRODUCTOS:
DETERGENTE WHAS ME ‘EROSKI' M. 3.5 KG.

LIMPIAHOGAR 'EROSKI' LIMON 2L.
BOTELLA LEJIA 2L. 'EROSKI'

LAVAVAJILLAS 1,5 L 'EROSKI' 
GELDE BAÑO BLANCO'EROSKI'1 L

CHAMPU 'EROSKI' 1 L 
, LIMPIACRISTALES MULTIUSOS 'EROSKI'

SUAVIZANTE 4 L.'EROSKI'
PAPEL HIGIENICO 12 ROLLOS 'EROSKI' 

SERVILLETAS DE PAPEL 'EROSKI' BLANCAS 
BOLSAS DE BASURA AUTOC. 'EROSKI' 20TJ.

CAJA DE LECHE ENTERA 'EROSKI' 12 U. 1 
‘ BOTELLAS DE ACEITE DE OLIVA 1 L. "EROSKI^

YJa BOTELLAS DE ACEITE DE GIRASOL 'EROSKI' 1> 
' ^ KG. GARBANZOS MEJICANOS 'EROSKI' .

e Marzo participe

KG. LENTEJAS CASTELLANA 'EROSKI' 
ARROZ 1 KG. 'EROSKI' 

MACARRONES 1 KG.'EROSKI'
FIDEOS 1 KG. 'EROSKI'

SPAGUEniS500GRS. 'EROSKI'
PAN TOSTADO 30 REB. 'EROSKI' BRASA_ 

U V ^GALLETAS MARIA BAÑADA 'EROSKI' 900 GR? 

TOMATE TRITURAD01 KG. 'EROSKI' 
TOMATE ENTER01 KG. 'EROSKI' 
TOMATE FRIT01 KG. 'EROSKI" 
MAHONESA "EROSKI'450 GRS.

ATUN EN ACEITE "EROSKI' PACK-3 
VINAGRE 1 L. BLANCO 'EROSKI' 

^^ QUESO MINI SEMICURADO TINAJEROS 855 GRS: 
SALCHICHON GOIKA1 KG. 

CHORIZO REVILLA 450 GRS.
MORTADELA MINI SICILIANA 450 GRS. 

CHOPPED MINI EL POZO 
MORTADELA CON ACEITUNAS EL POZO 400 GR:

‘ BOTELLA DE AGUA MINERAL 5 L. FONT LYS^ 
24 BOTES DE CERVEZA 'EROSKI' HOLLAND 

BRICK DE VINO TINTO'EROSKI' 
BRICKDEVINO BLANCO'EROSKI' 

GASEOSA 1.5 L.'EROSKI' 
COCA COLA 2 L. 'EROSKI'

NARANJA 2 L. 'EROSKI' 
LIMON 2 L. 'EROSKI' 

BRICK ZUMO PIÑA 1 L 'EROSKI' 
BRICK ZUMO MELOCOTON 1 L. 'EROSKI' ‘ 

BOLSA DE PATATAS FRITAS EL PILAR 125 GRSV 
BOLSA DE MADALENAS CUCA 'EROSKI' 12 U.^.

CACAO SOLUBLE "EROSKI' 900 GRS. 
COLONIA FAMILIAR 1 L. 'EROSKI' 

JAMON SERRANO 'SALBI' 
PAPEL COCINA'EROSKI'4 U. 

BOTELLAS ESTOLA TINTO 
SAL 1/2 'EROSKI' 

ESPARRAGOS 7/9 'EROSKI' 
ACEITUNAS RELLENAS 360 GRS. 
SURTIDO NEBI ARTIACH 700 GRS. 
CORN FLAKES500GRS. 'EROSKI' 

CAFE DESCAFEINADO 'EROSKr200 GRS. '* 
GALLETAS CHIQUITIN 875 GRS.
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SORTEO:
bien ®"® ®' ^^P*^*^ Y entréguelo en un sobre cerrado en EROSKI. donde se ha instalado un buzón para tal efecto, o 
Dobif ^^'^^ ®''^'’®9a’’ el sobre personalmente en el Diario "La Tribuna de Albacete". Los participantes que residan en 
Alba ®*®*^®5 de la provincia podrán enviar el cupón por correo a: "La Tribuna de Albacete" C/. Salamanca, 17 - 02001 

3cete- indicando en el sobre "Concurso Carros de Compra". Cada persona podrá enviar todos, los boletos que quiera.

' ante notario 5 Carros de Compra cada sábado (Días de los sorteos: 25 de Enero, 1,8,15 y 22 de Febrero,
15. 22 y 29 de Marzo).

' conloo T^^ ®'^ ®®^® sorteo todos los boletos recibidos hasta las 18.00 horas de cada sábado. Todos los boletos recibidos 

P sterioridad entrarán en el sorteo siguiente.

^ada domingo se publicarán en "La Tribuna de Albacete" los ganadores del sorteo del día anterior.

2 L
'l6bidarS^'^^‘^°'^®®' podrán retirar los premios en EROSKI los miércoles a las 12'00 h., una vez que se hayan acreditado 

en las oficinas del hipermercado

en el sorteo de 5 carros de compra 

semanales sólo por leer LA TRIBUNA y 

depositar el cupón adjunto en HIPERMERCADO 

EROSKI o en LA TRIBUNA DE ALBACETE. 

(SORTEOS TODOS LOS SABADOS A LAS 

18 h. ANTE NOTARIO)

R 1 C 1 A

NOMBRE:.........
APELLIDOS:.

D.N.I. n°:...........  
DIRECCION:

POBLACION: 
TELEFONO:.
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El presidente de la Generalitat y 
de CDC, Jordi Pujol, ha dado 
instrucciones a su partido para que 
cese la polémica con Unió por la 
nueva ley del catalán

9

Unió Democrática considera las críticas de Puiol '‘una invitación a la ruptura ”

kl
Áx

CiU, al borde de la escisión
por la nueva ley del catalan
La dirección de Unió Democrática de Catalunya (UCE) 
considera que las críticas que les ha dirigido el presidente 
de CDC, Jordi Pujol, son “una clara invitación a la rup- 
tura^’ de CiU y, tras una larga reunión de urgencia, 
decidió convocar anoche a la cúpula de esta formación 
política para debatir la cisis abierta en el seno de la 
coalición por la nueva ley del catalán.

BARCELONA. (Efe).- 
Aunque el secretario general 
de Unió, Ignasi Farreres, no 
quiso valorar públicamente las 
palabras de Pujol, a la salida 
de la reunión diversos miem
bros de la dirección las cali
ficaron de “invitación a la rup
tura” y afirmaron que la situa
ción es “muy grave”.

La comisión permanente del 
Comité de Gobierno estuvo 
reunida por la tarde en un 
hotel de Barcelona durante 
casi cuatro horas para analizar 
las declaraciones efectuadas 
ayer por Pujol desde Guate
mala, en las que dijo que la 
posición de UDC sobre la nue
va ley del catalán representa 
“una ruptura de la correspon
sabilidad gubernamental”.

Las críticas ele Pujol, respon
dían a unas declaraciones de 
Josep Antoni Durán Lleida, en 
las que el líder democratacris
tiano se distanciaba de los cri
terios sobre la nueva ley del 
catalán aprobados por el 
Gobierno de CiU.

Pese al intento de Pujol de 
dar por zanjada esta crisis y 
a las instrucciones que ha tras
mitido a su partido para que 
no se avive la polémica, Farre
res anunció que se reunirían 
anoche, con carácter extraor
dinario, el Comité de Gobierno 
de Unió y la Mesa del Consell 
Nacional para analizar la polé
mica.

Los miembros de la comi
sión permanente de UDC 
abandonaron la comisión per
manente con caras de preo
cupación y sin añadir ninguna 
declaración a las palabras del 
secretario general, pero en 
comentarios privados subraya
ron la gravedad de la situación.

“Situación muy grave

“Las palabras de Pujol han 
creado una situación muy gra
ve”, aseguró uno de los diri
gentes democristianos, quien 
se mostró partidario de “dar 
una respuesta que esté a la 
altura de las circunstancias”.

Farreres se limitó a señalar 
que en las casi cuatro horas 
de reunión los nueve miembros 

de la permanente estuvieron 
“analizando las declaraciones 
que hizo el presidente Pujol”, 
y acordaron compartir este 
análisis con el pleno del Comi
té de Gobierno y la Mesa del 
Consell Nacional, que preside 
Joan Rigol. Aseguró que des
pués de escuchar las declara
ciones de Durán Lleida el 
pasado viernes “queda muy 
claro que en ningún momento 
cuestionó la política linguística 
del Gobierno catalán”.

En estas declaraciones, 
Durán restó importancia a los 
criterios aprobados por el 
gobierno catalán que servirán 
de base a la elaboración del 
proyecto de Ley de uso de las 
lenguas en Cataluña, y dijo que 
lo que importante serán “los 
criterios que salgan de la 
ponencia conjunta”.

Sus socios de CDC y el pre
sidente Pujol no comparten el 
criterio de Unió e interpreta
ron estas palabras como una 
crítica a la política del gobierno 
catalán, en el que Unió tiene 
tres consejeros. Destacados 
dirigentes de CDC aseguraron 
ayer mismo que ningún otro 
partido había formulada una 
descalificación tan rotunda del 
texto del gobierno catalán 
como Unió Democrática.

Alvarez Cascos desea que 
~ CiU recupere su ^‘unidad’’

El vicepresidente primero del Gobierno, Francisco Alvarez 
Cascos, expresó ayer su deseo de que los partidos integrantes 
de la coalición Convergencia i Unió (CiU) “resuelvan sus dife
rencias y recuperen la unidad y la solidez con la que han 
actuado en estos últimos años”. Alvarez Cascos, en una rueda 
de prensa celebrada en el Congreso de los Diputados, afirmó 
que con carácter general “nadie desea ningún tipo de conflicto 
interno en otra fuerza política”, y lo mismo ocurre en el caso 
de CiU que, además, “es para el PP y para el Gobierno del 
PP un grupo decisivo”. “Por eso deseo que de la manera más 
rápida y de la manera más acorde con los intereses de cada 
uno de los partidos que forman la coalición, resuelvan sus 
diferencias y recuperen la unidad y la solidez con la qué han 
actuado en estos últimos años”, manifestó Alvarez Cascos.

Las criticas de Duran Lleida a la nueva ley del catalan están en el origen de la crisis.

Las mismas fuentes recono
cieron el malestar de Pujol por 
este hecho, en especial porque 
las discrepancias surgen en un 
“tema central” para los nacio
nalistas como es la lengua, y 
dijeron que sus declaraciones 
obedecen al interés en “dejar 
claro su enfado”.

Desde Unió, en cambio, se 
mantiene que las palabras de 
Duran fueron mal interpreta
das, y que falló la comuni
cación.

El propio líder democristia

no reprochó ayer a Pujol que 
no le llamara para aclarar sus 
palabras y entrara en una espi
ral de declaraciones que de 
nuevo han vuelto a poner en 
crisis la coalición.

El presidente de la Gene- 
ralitat y de CDC, Jordi Pujol, 
daba ayer mismo instrucciones 
a su partido para que cesara 
la polémica con Unió para no 
interferir en la creación de la 
ponencia parlamentaria que 
elaborará la nueva ley.

La mayor crisis de la coa

Francisco Alvarez Cascos.

lición, provocada por las tesis 
aprobadas en el congreso e 
Unió de diciembre, “no se 
cerró” y todavía se arrastran 
sus consecuencias. Desde 
entonces, los dos partidos □ 
han enfrentado públicame 
en diversas ocasiones y las re 
ciones entre los dos 
dirigentes, Jordi Pujol y Du 
Lleida, se deterioraron w j 
mente hasta el extremo de q 
el presidente catalán tard 
dos meses en recibir en 
tario a su socio.

Postura del PP

Por su parte, 
del PP catalán.
nández, aseguró

el presidente 
Alberto Per- 
ayer qne

Cataluña real “no tiene p 
blemas de lengua” y 
que su ‘%e®cSnplejo 
sm ningún Upo de F j^y 
ni reticencia’ de una j^^ 
del catalán basada ^^^^ 
actuales criterios d

lllt

ralitat. narti-
Fernández Díaz, q_ y^en 

cipó en un coloquio-»®^ 
el club Guláns J“ ^ „„dc 
ante representates del m . 
empresarial, .i'®d“ .laboral!® 
ción a '“ nara^’g"® 
por la Generahta P ^^ jgs 
la nueva Ley de ^caluña- 
Lenguas Oficiales d car d 

“Una cosa es ^té-
uso social del cata p^ja 
y otra que 
arrinconar el cas
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Joaquín Almunia.

spañoles mejoran también su valoración de la gestión del Gobierno Aznar, ya que aumenta en 23 puntos la valoración positiva.

¡irtido conservador supera al PSOE en medio punto en estimación de voto

i

Aumenta el apoyo a la
jestion de Gobierno del PP
^ÍADRID. (Efe).- El PP 

en medio punto al 
, en la estimación de voto 

?^P^”P^®s, según los 
eel barómetro de enero 

^publico ayer por el cen- 

¡7 ^w), que recoge tam- 
1®«®ento de la con- 

A °^ ciudadanos en la 
5>«del Gobierno.

estimación de voto rea-

iliK P®^ ^Qs encues- 
j^ atua al pp en un 38,7 

S ^"entras que el 
^" ^^ 38,2, IU 
^^^ con un 4,5 

^” ^’^ P®^ ciento.
'>fo en ^^^^®5 ele este baró-

"^^cha del último

suponen 
.para el pp ““ ^’* P®^ C’®^- 
^IJnara ^“ descenso 

'”*0 las ^'^^^nuyen medio 

f'> ún o “ y 
«PNV p por ciento las 
t^^üenci^'n ’^V^’^ados son 

aplicación 
reatos estimación

E^^^ados k u ^^ ^os 
el votado al 

el 3?^ PP; el 6,8 
B^-Enel^

K ^^patía ^P.^’l^Oo de voto

■ encuestaH’2 ciento 
■ estados; el PP el
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25,5; IU el 7,8; CiU el cuatro; 
y PNV el 0,8 por ciento.

En cuanto a la valoración 
de los líderes políticos en un 
baremo de 0 a 10, Felipe Gon
zález consigue un 4,79; José 
María Aznar un 4,62; Julio 
Anguita un 4,05; Josep Antoni 
Durán i Lleida un 3,76; José 
Antonio Ardanza un 3,71; Jor
di Pujol un 3,65; y Xabier 
Arzallus un 2,99.

Esas cifras, respecto al baró
metro de noviembre, significan 
un aumento de Aznar de 0,13 
puntos y un descenso de Gon
zález y Anguita de 0,55 y 0,13 
puntos, respectivamente.

En cuanto a la gestión del 
Gobierno, mejoran los datos 
para el Ejecutivo respecto al 
barómetro de octubre, ya que 
en ese momento el 21,6 por 
ciento la calificaba de buena V EI vicepresidente primero asegura que las 

^ calumnias no quedarán impunes
El vicepresidente primero del Gobierno, 

Francisco Alvarez Cascos, afirmó ayer que “las 
calumnias no deben quedar impunes”, en 
referencia a la demanda de conciliación 
presentada por el PP contra Felipe González 
por haber afirmado él líder socialista, • 
supuestamente, que Televisa financió al 
Partido Popular. “Estoy absolutamnente 
identificado con los criterios del señor 
González y del Partido Socialista, plasmados 
en su ponencia marco” del próximo Congreso 
Federal, en el sentido de que “las calumnias 
nunca deben quedar impunes”, manifestó 
Alvarez Cascos en una rueda de prensa 
celebrada en el Congreso de los Diputados.

El vicepresidente expresó su seguridad de 
que dada esa coincidencia en contra de las 
calumnias, “entre todos haremos lo posible” 
para que al Partido Popular no se le impute 
un delito “falso y calumnioso”.

Por tanto, confió en que los autores de la

ponencia socialista apoyen la iniciativa del PP, 
“para que efectivamente en la sociedad 
española, ni dentro ni fuera del terreno 
político, quepa la calumnia”.

Por su parte, el portavoz del Grupo Popular 
en el Congreso, Luis de Grandes, aseguró ayer 
respecto al anuncio de que su partido 
presentará una demanda de conciliación contra 
Felipe González, que “no queremos judicializar 
la vida del país”, pero consideró lógico no 
soportar que se les imputen falsedades. “No 
hubiéramos querido llegar a esto”, explicó el 
portavoz del PP en rueda de prensa, y añadió 
que ha sido el propio secretario general del 
PSOE, que pretende dejar su afirmación en 
el aire bajo el principio de “calumnia que algo 
queda”, quien ha llevado a esta situación. 
Calificó de “juego cínico” la actitud de Felipe 
González en este asunto y la comparó que 
sus declaraciones respecto a que nunca habría 
pruebas en relación al caso GAL.

o muy buena y ahora es del 
23,9 y el 25,4 la consideraba 
mala o muy mala y ahora dan 
ese calificativo el 20,3.

Los españoles mejoran tam
bién su valoración de la gestión 
del Gobierno, ya que aumenta 
en 2,3 puntos la valoración 
positiva (buena o muy buena), 
y desciende la valoración nega
tiva (mala o muy mala) en 5,1 
puntos.
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Almunia califica de 
“estupidez” la 
demanda contra 
Felipe González

MADRID. (Efe).- El por
tavoz del grupo socialista, Joa
quín Almunia, se preguntó 
ayer “qué se puede decir” ante 
la iniciativa del PP, que calificó 
de “estupidez”, de presentar 
una demanda de conciliación 
contra Felipe González, y él 
mismo se contestó: “sorpresa, 
indignación, jolgorio”.

Almunia comentó así en 
rueda de prensa la decisión del 
comité permanente del PP de 
presentar una demanda de 
conciliación contra González 
para que el secretario general 
del PSOE ratifique o rectifique 
ante el juez sus presuntas 
declaraciones sobre la supuesta 
financiación del Partido Popu
lar por parte de Televisa.

Por su parte, el portavoz 
socialista en la comisión de 
Justicia del Congreso, Juan 
Alberto Belloch, consideró que 
el Partido Popular, con su 
demanda de conciliación con
tra Felipe González, “vuelve a 
su práctica habitual de la legis
latura pasada de judicializar la 
vida política”.

Belloch dijo a Efe que esa 
demanda, ante las supuestas 
declaraciones del líder socia
lista sobre la financiación de 
la campaña electoral del PP, 
“insiste en los hábitos nega
tivos de utilizar la Justicia para 
el ejercicio de la actividad polí
tica”. Para el ex ministro de 
Justicia, la demanda en sí mis
ma sólo puede recibirse iró
nicamente, ya que, a su juicio, 
carece de cualquier importan
cia.

El diputado socialista Alfre
do Pérez Rubalcaba consideró 
que el anuncio del PP de pre
sentar una demanda de con
ciliación contra el secretario 
general del PSOE demuestra 
que “han regresado a su obse
sión del Váyase, señor Gon
zález’”.

En tono irónico, Rubalcaba 
dijo que había estado toda la 
noche sin dormir por este 
asunto y añadió que le recon
forta mucho la decisión del PP 
porque supone que “el Gobier
no ha olvidado por una vez 
su obsesión futbolística de esta 
temporada y ha pasado a su 
anterior obsesión, la del ‘vá- 
yase, señor González’”.
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Por las irresularidadcs cometidas duante su sestión al frente del Grupo KIO

El fiscal pide una fianza de
500 millones para De la Rosa

MADRID. (Efe).- La Fis
calía Anticorrupción solicitó 
ayer el ingreso en prisión, elu
dible bajo fianza de 500 millo
nes de pesetas, para el finan
ciero Javier de la Rosa por 
las posibles irregularidades 
cometidas mientras estuvo el 
frente del Grupo KIO, infor
maron fuentes de la acusación.

El Ministerio Público soli
citó esta medida durante la vis
ta que se celebró en el juzgado 
de instrucción número tres de 
la Audiencia Nacional para 
decidir sobre la situación per
sonal de De la Rosa en rela
ción con una de las piezas 
separadas en las que se ha divi
dido el “caso KIO”.

Tras la vista, en la que acu
saciones, defensas y el propio 
De la Rosa expusieron sus 
peticiones, la titular del juz
gado, Teresa Palacios, tendrá 
que tomar una decisión sobre 
la situación personal del finan
ciero, aunque según fuentes 
jurídicas no lo hará hasta hoy 
miércoles.

La vista de ayer, que se pro
longó casi hasta las 16,00 
horas, se había convocado para 
decidír si deben imponerse a 
De La Rosa medidas caute
lares en esta parte del sumario, 
en la que se investigan dos ope
raciones distintas.

Por un lado, las diferentes 
compraventas de la papelera 
ICSA (originariamente del 
grupo Torras) en las que su. 
valor fue aumentando desd# 
1.900 hasta 12.000 millones de 
pesetas.

Por otro, la emisión por par
te de la arrocera Erba (del gru
po Torras) poco antes de que 
los anteriores gestores del gru
po salieran del mismo, de che
ques por valor de 550 millones 
de pesetas cuyo destino no 
aparece justificado.

El fiscal ha pedido la prisión 
eludible bajo fianza de 500 
millones alegando la gravedad 
de los delitos que se imputan 
al financiero, el riesgo de que 
huya sí no se le impone alguna

La acusación particular pide prisión incondicional, o eludible b^o fianza de 1.500 millones, para el financiero.
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Urculo propone a
Luis Poyatos como
nuevo
la Audiencia

fiscal jefe de 1

Nacional
MADRID. (Efe).- El fiscal 

general del Estado, Juan Cesá
reo Ortiz Urculo, ha decidido 
proponer al Gobierno a Luis 
Poyatos Bernáldez como nuevo 
fiscal jefe de la Audiencia 
Nacional, puesto vacante desde 
la destitución el pasado mes 
de enero de José Leopoldo; 
Aranda. Según informó en rue
da de prensa el propio Fiscal ■ 
General, ha adoptado esta 
decisión tras escuchar el pare- • 
cer del Consejo Fiscal, reunido 
ayer y que ha apoyado a Poya-, 
tos con nueve votos a favor’ 
y dos en contra.

El Consejo Fiscal, máximo 
órgano asesor del fiscal general 
en cuestiones relativas a la 
carrera, ha valorado las cir
cunstancias concunentes en los 
dos candidatos: Poyatos y el 
teniente fiscal de la Audiencia' 
Nacional y jefe en funciones, 
de esa fiscalía, Eduardo Fun-^ 
gairiño.
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medida y la posibilidad de que 
trate de ocultar pruebas, según 
las mismas fuentes.

El GRAPO pide la 
derogación de las 
leyes antiterroristas 
para su disolución

Petición de la acusación 
particular

La acusación particular en 
nombre de los actuales gesto
res de Torras ha pedido prisión 
incondicional o, alternativa- 
mente, eludible bajo fianza de 
1.500 millones con los mismos 
argumentos, a los que ha aña
dido el peligro de que De la 
Rosa trate de falsificar actas 
y otros documentos para camu
flar operaciones irregulares.

A su llegada a la Audiencia 
Nacional de la Rosa coincidió 
con el empresario José María 
Ruiz-Mateos al que estos días 
está, juzgando la Sala de lo 
Penal de ese tribuanl por las 
posibles irregularidades come
tidas al frente del grupo Ruma- 
sa. Ambos se saludaron y char
laron durante algunos minutos.

Del Moral: “La situación de 
' Rumasa era de quiebra^’

Javier del Moral, director 
general de Patrimonio del 
Estado cuando fue expropiada 
Rumasa, afirmó ayer que la 
divisón bancaria del grupo no 
cumplía el coeficiente de 
concentración de riesgos y que 
su situación era de quiebra 
“como la copa de un pino”.

Del Moral, que testificó en 
el juicio que se celebra en la 
Audiencia Nacional contra 
José María Ruiz Mateos y 
otros cuatro acusados, 
mantuvo discrepancias con el 
abogado de Ruiz Mateos 
sobre los valores de las 
empresas de Rumasa.

El testigo basó sus datos en 
un artículo escrito por él en 
el que se refleja la 
contabilidad de Rumasa, un 
informe del Tribunal de 
Cuentas y la auditoria hecha 
a Rumasa, y manifestó que la 
concentración de riesgos de 
los bancos de Rumasa con las 
empresas del holding ascendía 
a un 72%. Sobre el coste de 
la expropiación, dijo que “fue 
de 677,000 millones de 
pesetas, que se cubrió con una 
emisión de deuda de 400.000 
millones y 300.000 millones de 
un crédito extraordinario que 
se devolvió”.

MADRID. (Efe).- El diri-
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MADRID. (Efe).- El » fea 
gente de los GRAPO Enrique ta qu 
Cuadra Echeandía, uno de los i iport;Cuadra Echeandía, uno de los i 
interlocutores de la banda en 
las conversaciones mantenidas 
con el Gobierno, reclamó ayer, 
durante un juicio en la Audien-) 
cia Nacional, la derogación de 3 
las leyes antiterroristas para 13 . 
disolución de la organización l
terrorista. , J

Al término de una vista 0 f 
por el atraco a un furgón P.iq 
dado en Barcelona, el 
Cuadra Echeandía indicó q í 
las negociaciones se han í. 
porque el Gobierno no | 
aceptado sus peticiones d Q j 
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Incautados más de 300 
kilos de cocaína en Bilbao

BILBAO. (Efe).- La Guar
dia Civil se ha incautado en 
el Puerto de Bilbao de más 
de trescientos kilos de cocaína 
ocultos en un contenedor del 
buque de bandera liberiana 
“Capitán Corrientes”, lo que 
supone la mayor cantidad de 
cocaína confiscada en Vizcaya 
y el mayor alijo en todo el 
País Vasco en la década de 
los noventa.

Según informó ayer en rueda 
de prensa el delegado del 
Gobierno en el País Vasco, 
Enrique Villar, en la misma 
operación fueron detenidas 
dos personas de nacionalidad

española en Madrid y Valencia 
como posibles destinatarios de 
la droga y no se descarta que 
se practiquen nuevos arrestos.

La cocaína aprehendida, de 
una pureza del 60-70 por cien
to, se hubiera transformado en 
el mercado en veinte millones 
de dosis y su valor hubiera 
superado los 4.300 millones de 
pesetas. El hallazgo de la droga 
ha sido posible, según Villar, 
gracias a los estudios que efec
túa la Guardia Civil de los 
buques y mercancías que arri
ban a Bilbao procedentes de 
las llamadas “rutas calientes” 
del narcotráfico. El delegado del Gobierno en el País Vasco muestra el al^o aprehendido.
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elige un , , ^
intermediario par^ *«
negociar con ETA

BILBAO.
Delclaux tiene P«"%oíes 
persona que haga _ g-p^ 
de intermediación ^ jciaf , 
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irenas rechaza el paréntesis 
legociador propuesto por CC.00.
MADRID. (Efe).- El minis- 

110 de Trabajo y Asuntos 
Sociales, Javier Arenas, afirmó 
wrque espera que se consiga 
iin acuerdo sobre la reforma 
ifel mercado laboral y no que 
ií produzca un paréntesis, tal 
torno sugirió el pasado lunes 
d secretario general de 
CC.00., Antonio Gutiérrez.
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ncia
mes
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Gutiérrez dijo que si no fue
ra posible alcanzar en los 
¡lóximos días un acuerdo con 
la patronal sería conveniente 
¿rir un paréntesis en la nego- 
món.
Arenas, en declaraciones 

tras la presentación de un 
encuentro sobre el diálogo 
acial en Centroamérica, ase- 
Jiió que “mientras haya pro
puestas, y sé que las hay”, 
leguirá apostando por el acuer
do. y que, según las declara
ses públicas de sindicatos y 
iíganizaciones empresariales, 
te posiciones “no están 
enquistadas y sigue habiendo 
bbilidad”.

El titular de Trabajo se refi- 
en su intervención a que 

ii consecución de un acuerdo 

din-

los

nunque no sea el mejor” siem- 
Ptc es preferible al desacuerdo, 
.** que las leyes consensuadas 
Wan estabilidad y capaci
te! de previsión a la sociedad. 
Arenas no quiso pronunciar- 
sobre un posible plazo para 
un de las negociaciones 

los sindicatos y la patro- 
^; pero sí consideró “que 
^ua positivo” que, esta misma 
^2na, las partes informasen 
J si el consenso va a ser 

leíble o no.
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cerca del informe elabora- 
l^t miembros del Servicio 

.Estudios del Banco de 
^e aconseja 

, ucción del subsidio de 
J^eo a aquellos trabaja- 
arinn^^^ P'^Whan indemni- 
& A^ciantiosas, Arenas 
íio? ^^ sistema de pres- 

P°^ desempleo en 
^^ ^^ ^^ sistema gene- 

Arén^*^° "j^^^Q y realista”, 
^esent que en el 
^1 1^ aportación be^ al sistema de 

’í afine ^.^ comparación 
’^ la o p^^^^*ores, y advirtió 

apUcación de esa pro- 
fe ™^®aría problemas 
*’” ^^^ ^^ presta- 
^emniJo .^^senipleo y las 

dSr P^^ despido 
feas ^^^ naturalezas 

fern 7 prospectivas, el 

ista 
que 
■es-

de 
niu

■ "U de¿ . ‘”^'P^^ aseguró 
“^Q está 

^Qf su n ^*^^^ propuesta, 
■fel dp^í^’ ^^ secretario 
Alltel ^^plco, Manuel 
'"^0 ^yer en 
^^fezV ^" ^cie la 
Í P^opicip °^ Agentes socia- 

b'^ Nanita 1^^^ ^r entrevistó 
'^‘'’^^te del p^yoiana con el 

rincipado, Ser-

gio Marqués, aseguró que tan
to la patronal como los sin
dicatos “han hecho un impor
tante esfuerzo” para cercar 
posturas, y añadió que “buena 
prueba de ello es recordar las 
posiciones que mantenía cada 
uno al inicio de la negocia
ción”.

.^' 
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cuarenta en 
internet 

...para «que veas.

Según el secretario general 
de Empleo, no es sólo el 
Gobierno el que está esperan
zado en que las negociaciones 
concluyan de forma satisfacto
ria, “sino el conjunto de la 
sociedad española, que recla
ma un mercado de trabajo más 
ágil”. Pimentel precisó que el

www.cadena40.es

plazo dado por el Gobierno 
se situó siempre en el hori
zonte de la primavera de este 
año y se mostró seguro de que 
“a todas aquellas personas 
paradas y que necesiten impe- 
riosamnete un empleo este pla
zo todavía les parecerá dema
siado amplio”. Javier Arenas, ministro de Trabajo.
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Supondrá una inyección económica de 1.500 miUones para preservar estos edificios

Iglesia y Gobierno firman 
el Plan de Catedrales

La ministra de Cultura destacó que “las catedrales ocupan un lugar cultural, espiritual y social que las convierten en elemento capital de nuestro patrimonio”.

MADRID. (Efe).- La Igle
sia Católica y el Gobierno fir
maron ayer el Plan Nacional 
de Catedrales, que supone una 
inversión de 1.500 millones de 
pesetas para el año 1997, en 
un acto celebrado en el Palacio 
de La Moncloa que estuvo pre
sidido por el jefe del Ejecutivo, 
José María Aznar.

El acuerdo fue firmado por 
la ministra de Educación y Cul
tura, Esperanza Aguirre, y el 
presidente de la Conferencia 
Episcopal, monseñor Elías 
Yanes, quienes destacaron el 
valor de las catedrales como 
centros sociales y de espiritua
lidad.

“Cada catedral es memoria 
histórica, religiosa y civil, de 
las vida de las ciudades de 
España, de Europa y de 
muchas ciudades de América 
y de otras ciudades del mun
do”, dijo Monseñor Yanes, 
quien agregó que “seguir la 
cronología de las catedrales es 
seguir, en muchos casos, la cro
nología de la historia y del pro
greso de una ciudad”.

‘^Elemento capital de 
nuestro patrimonio”

Para la ministra, “las cate
drales ocupan en nuestro país 
un lugar cultural, espiritual y 
social que las convierten en 
elemento capital de su patri
monio”.

“En este sentido, -precisó 
Aguirre- la puesta en marcha 
a partir de hoy del Plan Nacio

nal de Catedrales constituye 
una apuesta desiva por su reha
bilitación integral”.

La ministra subrayó que la 
rehabilitación de las catedrales 
entraña, también, la recupera
ción de todo su legado histó
rico en el que se incluye, ade
más, su música, sus bibliotecas, 
sus archivos y sus ornamentos 
litúrgicos.

El acuerdo firmado ayer es 
consecuencia del decreto apro
bado el pasado viernes por el 
Consejo de Ministros que fijo 
una inversión por parte de la 
administración central de 1.500

Alborch pide concretar el 
~ reparto de inversiones

La ex ministra de Cultura 
Carmen Alborch expresó ayer 
en León su alegría por la 
firma del Plan de Catedrales 
suscrita entre el Gobierno y 
la Conferencia Episcopal y 
pidió que se concrete cómo se 
va a hacer el reparto de las 
inversiones previstas entre los 
82 templos españoles.

“Habrá que ver si realmente 
se invierten las cantidades 
comprometidas, 1.500 
millones, y cómo se reparten 
entre las 82 catedrales que 
hay en España”, agregó. La ex 

millones de pesetas este año 
para la conservación de 82 
catedrales españolas.

De ellas 400 millones pro
ceden del Presupuesto de la 
Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, 350 
de la misma Dirección General 
para actuaciones de emergen
cia y 750 del uno por ciento 
cultural (aportación que el 
Ministerio de Fomento hace 
del total del volumen de obras 
del Estado).

El primer paso que dará 
ahora el Ministerio de Cultura 
es la elaboración de un Plan

ministra socialista dijo estar 
satisfecha porque se haya 
concretado este plan, aunque 
reconoció que “me hubiera 
gustado firmarlo a mí”.

El Gobierno socialista, 
subrayó, hizo “todo lo que 
estaba en sus manos para 
solucionar el problema del 
patrimonio”, para añadir que 
ella propuso un convenio con 
la Iglesia, pero la Conferencia 
Episcopal contestó que había 
que enviarlo a la Santa Sede, 
y “en esta idas y venidas 
llegaron las elecciones”.

Director para cada catedral (de 
momento sólo lo tienen nue
ve), que habrá de ser firmado, 
asimismo, por las distintas 
comunidades autónomas don
de se encuentren los monu
mentos afectados.

El acuerdo contempla que 
las comunidades autónomas 
tienen el deber constitucional 
de aportar fondos a este fin 
y expresa el deseo de que los 
cabildos de las catedrales con
tribuyan en lo posible a esta 
tarea.

Implicación de la sociedad

La ministra de Cultura 
recordó la importancia de la 
implicación de la sociedad en 
la recuperación integral de las 
catedrales y tuvo palabras de 
elogio para las iniciativas 
desarrolladas por el Banco Bil
bao Vizcaya, -cuyo presidente, 
Emilio Ibarra, se encontraba 
presente en el acto-, y las dis
tintas asociaciones de amigos 
de las catedrales.

Otras asistentes a la firma 
del acuerdo fueron el secre
tario de Estado de Cultura, 
Miguel Angel Cortés; el direc
tor general de Bellas Artes y 
Bienes Culturales, Benigno 
Pendás; el director general de 
Asuntos religiosos, Alberto de 
la Hera y el presidente de la 
comisión episcopal del Patri
monio Histórico de la Iglesias, 
Antonio Vilaplana.

Felipe de Borbón se 
interesa por el 
funcionamiento de 
los servicios 
informativos de la 
^encia EFE

MADRID. (Efe).- El Prín
cipe de Asturias visitó ayer la 
Agencia EFE, en donde cono
ció el funcionamiento de todos 
sus servicios informativos y 
tomó contacto con los profe
sionales de esta empresa mul
timedia.

El presidente y director 
general de la Agencia, Miguel 
Angel Gozalo, acompañó al 
heredero de la Corona a lo 
largo de un exhaustivo recom
do por las instalaciones desde 
las que EFE distribuye infor
mación acerca de 1.500 abo
nados de España en todo el 
mundo.

“Somos la farmacia de guar
dia de la información de nues
tro país: 24 horas sobre 24 
horas, y todos los días del año 
y sin excepción esta casa tiene 
sus puertas abiertas a lo que 
ocurre”, dijo Gozalo a Don 
Felipe en una breve alocución 
tras recorrer durante dos horas 
todos los departamentos de la 
Casa.

La Agencia EFE, explicó 
Gozalo al Príncipe, produce su 
información “sin manías, sin 
favoritismos, sin otra vincula
ción ni otro compromiso que 
el interés general”.

Gozalo destacó también la 
necesidad de que la informa
ción que produce la Agencia 
se mantenga en “una tradición 
de exigencia y de rigor, más 
necesarios que nunca en esta 
hora”, cuando tiene lugar la 
entrada del mundo del espec
táculo en el campo del perio
dismo”.

Don Felipe comenzó e 
recorrido por la sede centra 
de EFE en el Centro de Con
trol de Comunicaciones, don
de, acompañado por el director 
de Técnica, José Luis del Rey, 
observó el sistema que, 
satélite, canaliza la ^^^®P^’? 
y transmisión de una media 
8.000 informaciones diarias.

Desde el control, el Prín^P® 
se dirigió a la ’jdaccion 
EFE-Televisión, donde Jes 
Martín, director de Audivis 
les, le informó de las pro 
ciones que sirve la agencia p 
las diferentes cadenas oe 
visión españolas y extranjera •

En el departamento ^^ 
Deportes, el
Corona converso .^gsta 
de los 
redacción, en donde rn 
especial interés y 
de sus deportes fav ^^^^ 
recibió de su difo ’ j^j^ 
Angel Castro, 
sobre los diferentes sem 

que ofrece. .1 príncipe
A continuación, MaciO' 

recorrió la redacción 
nal, acompañado po ^jj, ^g 
tor, Jesús F°"®^,^u’ ación de 
interesó por la elaboram^j ^ 
los principales tem^ ^^^ ¿¡s, 
y por la ®"¿iegaciooe’ 
tintas secciones y ^ jj^fio. 
coordinan su trabajo
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El ministro de Economía, Rodrigo 
Rato, dijo que el mantenimiento 
del tipo oficial de interés, decidido 
ayer por el Banco de España, no 
supone la ruptura de una tendencia «W

La balanza por cuenta corriente registró un superávit de 360.700 millones

El déficit comercial
cayó un 21% en 1996
ü balanza por cuenta corriente registró en 1996 un supe- 
ávit de 360.700 millones de pesetas, cifra que representa 
M incremento del 128,4% sobre el dato del ejercicio ante- 
ñor, según la información difundida por el Banco de 
España. El déficit comercial en el conjunto de 1996 cayó 
un 21% por el dinamismo mostrado por las exportaciones.

MADRID. (Efe).- Esta 
mejoría del saldo por cuenta 
corriente (que incluye las 
balanzas comercial, de servi
cios, de rentas y transferencias) 
se debió, según el instituto 
emisor, a la notable reducción 
bel déficit comercial (que bajó 
an 21 por ciento) y al incre
mento del superávit en ser
vicios.

El déficit comercial en el 
conjunto de 1996 cayó un 21 
por ciento por el dinamismo 
mostrado por las exportaciones 
^ae, con un crecimiento del 

por ciento, superaron el 8 
por ciento que subieron las 
miportaciones.

Eas cifras absolutas reflejan 
aa valor de las exportaciones 
J ele 14,02 billones de pesetas 
Jias importaciones de 13,07 
Jnes de pesetas.

la balanza de servicios 
eontabilizó un superávit de

U primera fase del Plan de
Autopistas

P^^” ^^ AutO- 
Gobierno 

14] s b i / construcción de 
Pre-

^^ 256.000 millones 
de T®“ contar el coste 

F’^P^opiaciones, y 
aplicarse en 21 

ormó ayer el ministro 
^®do. í^afael Arias Sal- 
^‘^mnañ ?’”^^*ro, que estuvo 

director 
,Saeteras, Juan 

P'®n se ’ ^^^^ Qne con este 
''‘fraestníT^®”^® mejorar las 
•¡«S^.^’ país y 
'®^ a tr ^' ^etividad econó- 
^'^lnicc?ó^^ ‘^^^ ^^^^®^ ^^

cuatro tramos
El Pri- Stro ^d<5uadalajara, 

*^’'*rtd-TiiH i ® carretera 
(1^^ ®’.”® ‘*5.2 kiló- 

^«tode^'* y “» Pre- 
41.270 millones de

2,52 billones de pesetas, debido 
fundamentalmente al creci
miento en un 10% de los ingre
sos netos por turismo (hasta 
los 2,86 billones de pesetas) 
y a la reducción en el saldo 
negativo por otros servicios.

Mientras, el saldo por rentas 
empeoró entre 1995 y 1996, 
desde un déficit cercano al 
medio billón en el primer año 
a otro de 775.000 millones en 
el segundo, que el Banco de 
España atribuye a los mayores 
pagos hechos tanto por las 
administraciones públicas 
como por otros sectores no 
residentes extranjeros.

En el apartado de transfe
rencias corrientes se computó 
un superávit de 362.500 millo
nes de pesetas, casi la mitad 
del anotado un año antes, fruto 
de las menores transferencias 
procedentes de la UE.

En la cuenta de capital, el 

costará 256.(100 millones
pesetas, figuraba ya en los pla
nes del anterior Gobierno y su 
impacto ecológico levanto 
mucha polémica.

Mientras las cámaras de 
comercio exigían su rápida 
construcción para desconges
tionar la zona, el fiscal decano 
de la sección de medio ambien
te y urbanismo de Madrid soli
citó el pasado mes de agosto 
que se revisara el proyecto, ya 
que el trazado del anterior 
Gobierno afectaba a la zona 
especial de protección a las 
aves de los ríos Jarama y 
Henares.

Otros tramos

Otros tramos de autopista 
serán el acceso a Madrid M- 
40-Argañda, paralelo al tramo 
Madrid-Valencia, con 38,8 
kilómetros de longitud y 20.800 
millones de presupuestos, y el 
acceso a Madrid M-40-Ocaña,
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El dinamismo exportador fue decisivo en la caída del déficit.

resultado de 1996 dió un supe
rávit de 746.300 millones de 
pesetas, saldo superior en 
10.000 millones al del ejercicio 
anterior. En la cuenta finan
ciera (excluida la variación de 
reservas) las /entradas netas 
alcanzaron los 2,48 billones de 
pesetas, frente a unas salidas 
de casi un billón en 1995, debi
do a las notables entradas por 

paralelo a la autovía de Anda
lucía, de 60,7 kilómetros de 
longitud y 21.700 millones de 
presupuesto.

El último tramo para 
Madrid será el acceso M-40- 
Navalcamero, paralelo a la 
autovía de Extremadura, con 
una longitud de 23,5 kilóme
tros y un presupuesto de 14.700 
millones de pesetas, siempre 
sin incluir el coste de las 
expropiaciones.

Estos cuatro accesos se lici
taran en un plazo de 10 meses, 
si el informe de impacto 
medioambiental se resuelve 
antes de marzo, y el inicio de 
las obras tendrá lugar en 26 
meses.

El ministro de Fomento 
explicó que es muy difícil acor
tar plazos, por los procedi
mientos administrativos que 
hay que hacer, por los impor
tantes problemas de impacto 
ambiental que pueden suponer 

préstamos y depósitos del exte
rior en España, sobre todo en 
cesiones de deuda de residen
tes a extranjeros y en depósitos 
a corto plazo.

En 1996, las reservas aumen
taron en 3,07 billones de pese
tas, por lo que su valor final 
a diciembre era de 61.926 
millones de dólares (en torno 
a 8,5 billones de pesetas). 

Se aplicará en 21 meses.

y por las numerosas alegacio
nes que habrá en los distintos 
proyectos.

También se refirió a la cons
trucción de la M-50 que, insis
tió, “será totalmente gratuita” 
y dijo igualmente que no se 
pueden adelantar las obras por 
los procedimientos administra
tivos y señaló también que su 
trazado es muy complicado por 
el impacto ambiental que pue
de suponer.

El Banco de España 
mantiene el precio 
oficial del dinero en 
el 6 por ciento

MADRID. (Efe).- El Banco 
de España mantuvo ayer el 
precio oficial del dinero en el 
6 por ciento en la subasta dece
nal de certificados de depósito, 
según informó la autoridad 
monetaria.

Las entidades financieras 
solicitaron certificados por 
importe de 3,21 billones de 
pesetas, de los que adjudicó 
X17 billones, mientras que el 
volumen de peticiones no 
admitido ascendió a 28.823 
millones de pesetas.

El Banco de España rebajó 
en 0,25 puntos el precio del 
dinero el pasado 16 de enero, 
cuando pasó del 6,25 al 6 por 
ciento.

El ministro de Economía y 
Hacienda, Rodrigo Rato, ase
guró ayer que el mantenimien
to del tipo oficial de interés, 
decidido por el Banco de Espa
ña, no supone la ruptura de 
una tendencia, ya que entre 
diciembre de 1995 y enero de 
1997 se ha producido una reba
ja de tres puntos.

Rato, que visitó ayer el Ser
vicio de Vigilancia Aduanera 
(SVA), recordó a los periodis
tas que el Banco de España 
es “autónomo e independien
te” y la función del Gobierno 
es controlar el gasto público 
y producir reformas estructu
rales que garanticen los pre
cios, que van a seguir bajando, 
ya que “esa es nuestra obli
gación”.

Medidas liberalizadoras

Respecto a las medidas de 
liberalización de la economía, 
aprobadas el pasado viernes 
por el Consejo de Ministros, 
Rato destacó que está previsto 
que esta semana el Instituto 
de Crédito Oficial (ICO) 
apruebe una línea de crédito 
para la renovación de los vehí
culos industriales, con mas de 
diez años, que representan el 
30 por ciento de la flota.

Entre las actuaciones mas 
inmediatas que se recogen en 
el citado paquete de medidas. 
Rato se refirió a la financiación 
de la vivienda y desarrollo del 
código de conducta de los con
sejos de las sociedades que 
cotizan en bolsa, que serán 
estudiadas esta semana por la 
comisión delegada de asuntos 
económicos.

También serán analizadas 
próximamente el desarrollo de 
una nueva ley del suelo, así 
como las nuevas responsabili
dades del Tribunal de Defensa 
de la Competencia, según 
señaló el vicepresidente segun
do del Gobierno, que se mos
tró convencido de que el 
Gobierno va a desarrollar este 
plan liberalizador a “buen 
ritmo”.
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REPUNTES
La Bolsa de Madrid cerró ayer sus puertas con notables avances a 

pesar de la indefinición que muestran todavía los mercados nacionales. Las 
subidas de los valores más significativos del mercado dieron pie a las 
recuperaciones de la casi totalidad de valores.

La repetición de los tipos de interés en el 6 por ciento, en la subasta 
decenal de certificados celebrada ayer por parte del Banco de España 
apenas tuvo repercusión en las Bolsas ya que era un dato esperado. Las 
subidas se interpretan más a un repunte después de las importantes caídas 
de las últimas jornadas que a un cambio de tendencia.

Dato significativo de la falta de confianza de los inversores fue el 
volumen negociado, poco más de 58.000 millones de pesetas, concentrado 
principalmente en los valores estrella. Así Telefónica acaparó 8.800 millones, 
seguida de Endesa con 6.500, Repsol 5.700 y BBV con 5.400 que fueron los 
valores donde se concentró la mayor parte de las operaciones.

En cuanto a los mercados de divisas, lo más destacado fue la 
depreciación de la peseta frente al dólar, contra el que, al cierre de esta 
crónica, cruzaba a niveles de 141.71 pesetas, unos 28 céntimos por encima 
del cierre anterior, a su vez, nuestra divisa permanecía en los mismos 
cambios contra el marco, es decir, a 84,69 pesetas.

BETA ALBACETE.

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor último Dif n»«

TUBACEX JN96 253 +33 +15.00 SNIACE OR.

‘28 -2,92PAPELERA ESP 165 +21 +14,58 TUDOR
N.MONTAÑA 129 +14 +12,17 CORP.BANESTO 1.560 -40 .2 5Q

2*® -5 -2,04AMPER 3.245 +250 +8,35 DIMETAL

AG.BARNA DER 16 +1 +6,67 TUB.1-12-96 255 -5 ..| gg
ESP.2INC 1.530 +75 +5,15 GAS Y ELEC 7.520 -120 -157
AGROMAN 431 +21 +5.12 FOSFORERA 372 -5 .¿33

EPPIC 109 +5 +4,81 COR.MAP.MY96 7.510 -100
PRIMA INMO. 1.020 +45 +4,62 CONST.LAIN 159 -2 .124
B.VITORIA 1.345 +45 +3.46 COR.MAPFRE 7.580 -90 ,-| -^y

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N» Títulos Broker Operaciones N» Títulos Pts.(Mill.)
IBERDROLA 2.913.186 INV Mad 1.411 3.082.561 11.161
TELEFONICA 2.717.988 ACF Mad 2.661 4.524.148 10.830
N.MONTAÑA 2.507.280 BSN Mad 2.215 2.489.178 7.089
AG.BARNA DER 1.241 ¿48 ML. Mad 1.285 2.538.186 7.022

TUBACEX 1.237.371 BBV Bil 1.439 1.685.677 6.984
PAPELERA ESP 1.181.408 CHB Mad 2.588 2.540.783 6.972
REPSOL 1.020.762 ARG Mad 1.766 2.428.201 6.856
AMPER 949.530 BYM Mad 1..231 1.308.062 3.674
PICKING PACK 904.188 WRB Mad 488 477.419 3.412
ENDESA 756.595 AB. Mad 1.211 1.105.753 3.041

25/2/97

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 6.760 6.770 + 10 6.800 6.750 1.839
1.000 B.BEBIDAS 3,850 3.895 +45 3.900 3.850 3.323

1.000 CAMPOFRIO 8.540 8.610 +70 8.750 8.500 13.451
100 EBRO AGR. 2.545 2.540 -5 2.590 2.520 53.198
500 EL AGUILA 661 660 -1 669 656 38.355

1.000 KOIPE 7.000 7.000 B 7.000 7.000 1.222
500 PULEVAINDUS 3.435 3.530 +95 3.530 3.465 103.867
500 TABACALERA 6.360 6.450 +90 6.470 6.360 53.298
100 VISCOFAN 2.360 2.390 +30 2.420 2.360 187.554

BANCOS / FINANZAS -

500 ARGENTARIA 5.770 5.820 +50 5.840 5.770 182.008
500 B.ALICANTE 3.620 3.615 -5 3.620 3.600 836
500 B.ANDALUCIA 18.350 18.350 B 18.400 18.350 274

1.000 B.ATLANTICO 3.510 3.500 -10 3.510 3.500 657
600 B.BILBAO-VIZ 8.510 8.540 +30 8.570 8.480 634.032

5.000 B.CASTILLA 68.010 68.500 +490 68.500 68.500 25
500 B.CENT.HISP. 3.685 3.705 +20 3.725 3.690 171.557
100 B.COMMERZBAN 3.770 3.795 +25 3.800 3.740 1.324
500 B.CTO.BALEAR 5,220 5.220 B 5.220 5.220 27
500 B.EXTERIOR 2,805 2.850 +45 2.850 2.805 656
500 B.GALICIA 13,550 13.550 13.550 13.550 551
500 B.GUIPUZCOANO 4,900 4.975 +75 4.975 4.810 1.236
500 B.HERRERO 7,250 7.400 +150 7.400 7.300 207

1.000 B.PASTOR 8.300 8.320 +20 8.320 8.290 7.015
500 B.POPULAR 26.340 26.560 +220 26.600 26.200 32.162
750 B.SANTANDER 9.530 9.700 +170 9.740 9.560 413.294

1.000 B.SIMEON 2.360 2.360 B 0 0 0
500 B.VALENCIA 2.790 2.785 -5 2.800 2.765 23.444
500 B.VASCONIA 7.070 7.070 B 7.070 7.070 700
500 B.VITORIA 1.300 1.345 +45 . 1.350 1.300 1.010
500 B.ZARAGOZANO 2.935 2.910 -25 2.945 2.850 6.704
400 BANESTO 1.095 1.090 -5 1.105 1.090 552.837

1.500 BANKINTER 19.780 19.670 -110 19.900 19.640 36.713
500 C.MAPFRE 7.670 7.580 -90 7.790 7.510 62.399
100 AGF U.FENIX 1.535 1.550 +15 1.580 1.545 74.007

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 5.500 5.600 +100 5.700 5.520 81.067

1.250 CANTABRICO 4.765 4.785 +20 4.815 4.765 47.733
800 E.VIESGO 3.990 4.010 +20 4.010 3.950 1.795

1.000 ENDESA 8.510 8.670 + 160 8.720 • 8.590 756.595
1.000 ENHER B 3.650 3.675 +25 3.675 3.630 18,181
600 FECSA 1.170 1.165 -5 1.190 1.160 214.342

1.000 GAS NATURAL 32.000 31.790 -210 32.360 31.520 30.673
500 IBERDROLA 1.595 1.600 +5 1.615 1.595 2.913.186
500 EL.R.ZARAGOZA 4.910 4.950 +40 4.985 4.920 11.438

3.000 SAL.NANSA 9.990 9.990 B 9.990 9.990 25
500 SEVILLANA 1.305 1.310 +5 1.320 1.295 176.010
500 U.E.FENOSA 1150 1160 + 10 1165 1150 647.262

INMOBILIARIAS
500 BAMI C.YT 263 265 -1 266 261 53.410
500 FILO 412 412 B 414 404 90.715
500 INM.METROVAC 4.875 4.950 +75 5.000 4.820 31.458

1.000 PRIMA INM. 975 1.020 +45 1.080 980 58.054
100 SOTOGRANDE 365 ' 364 -1 368 362 112.228
500 URB.TRANSP 115 ' 115 B 116 114 35.201
500 URBIS 697 702 +5 707 698 21.889
500 VALLEHERMOSO 3.070 3.070 B 3.100 3.070 117.153

1.000 INM.ZABALBUR 1.800 1.800 B 1.825 1.765 3.944

OTROS SERVICIOS

100 CONTINENTE 2.440 2.440 B 2.490 2.440 44.880
100 CORTEFIEL 4.060 4.100 +40 4.150 4.060 7.120
350 FINANZAUTO 815 826 + 11 826 815 11.458
500 GR. ANAYA 3.000 3.000 B 3.000 3.000 2.109
250 MAPFRE VIDA 9.300 9.250 -50 9.310 9.140 3.096
100 MIDESA 1.720 1.745 +25 1.770 1.730 69.794
25 PICKING PACK 68 69 +1 70 67 904.188

500 PROSEGUR 1.515 1.550 +35 1.550 1.500 89.581
100 PRYCA 2.565 2.605 +40 2.645 2.580 152.203
100 SOL-MELIA 4,600 4.600 B 4.650 4.565 92.215
100 TELEPIZZA 5,970 5.950 -20 6.020 5.910 17.056

MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mln. Volumen

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 410 431 +21 443 431 447.661
500 C.PORTLAND 5.870 5.870 5.900 5.760 939

500 CRISTALERIA 11.600 11.850 +250 11.850 11.510 23.061

1.000 CUBIERT.MZOV 14.100 14.000 -100 14.100 13.950 24.539

1.000 DRAGADOS 2.265 2.300 +35 2.300 2.265 144.644

500 FIN.MINERA 1.605 1.660 +55 1.690 1.615 19.204

500 FCC 12.500 12.490 -10 12.680 12.480 26.256

500 GINES NAVARRO 1.900 1.900 1.940 1.880 1.773

1.000 HISALBA 1.510 1.510 1.510 1.510 SOO

500 HUARTE 201 201 0 0 0

100 CONST.LAIN 161 159 -2 164 159 97.424

25 LAFARGE 8.800 9.000 +200 9.000 8.700 578

1.000 OCP CONST. 4.350 4.440 +90 4.440 4.370 1.626

500 OBRASCON 1.405 1.400 -5 1.405 1.400 2.121

1.000 UNILAND CEM. 6.210 6.210 6.220 6.120 1.424

500 URALITA 1.175 1.190 +15 1.210 1.190 211.891

500 PORTLAND V. 9.110 9.150 +40 9.200 9.040 6.394__

200 VALEN.C.POR. 1.500 1.500 1.500 1.495 3.172

500 VIDRALA 9.200 9.250 +50 9.250 9.190 2.543

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 19.300 19.860 +560 19.900 19.350 98.867

500 AMPER 2.995 3.245 +250 3.250 3.025 949.530

500 AST.ZINC 1.865 1.865 1.940 1.865 462.092 .

1.000 AZKOYEN 16.700 17.270 +570 17.300 17.000 "3.503

500 AUX.FERROCAR 5.430 5.450 +20 5.450 5.290 7.650 _

1.000 CITROEN HISP 7.200 7.310 + 110 7.310 7.300 90 ,

1.000 DIMETAL 245 240 -5 243 240 11.376 _

500 ESP.ZINC 1.455 1.530 +75 1.600 1.530 5589^

1.000 NICO.CORREA 2.150 2.165 +15 2.165 2.130 2.720 _

500 N.MONTAÑA 115 129 +14 132 112 2.507.280,.

100 TUBACEX 263 269 +6 272 265 1.237^

500 TUDOR 959 931 -28 954 930 3.490 ,

100 VOLKSWAGEN 69.000 69.000 69.000 69.000 5____

1000 ZARDOYA 15.000 15.000 15.150 15.000 .5:^—

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.660 1.670 +10 1.685 1.670 243.0^

1.000 AUMAR 2.030 - 2.070 +40 2.080 2.035 132.458^

1 000 EUROPISTAS 1 170 1.175 +5 1.180 1.160 23.84O_

500 EST.SUBTERRA____________ 2.910 2.985 +75 2.985 2.915 9.629_
4.830

500
500

RADIOTRONICA 
TELEFONICA

2.155

3.240

2.200

3.255

+45

+ 15

2.220
3.275

2.185
3.250 _

2.717.9^

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR 476 474 -2 478 472 _^44j^

1.000 COR.ALBA 13.880 13.720 -160 13.980 13.700

500 COR.BANESTO 1.600 1.560 -40 1.560 1.560 „
160

1.000__

250
500

GE.INVERSION 
D.FELGUERA

165 
1.425

169 
1.420

+4
-5

169 
1,445 1:^22—

64,6jí.-

500 IND.BESOS 1.495 1.500 +5 1.500 Í^OO—

PETROLEO / QUIMICAS

1 40^
500

1.625
AG.S.ANTONIO 
BP OIL ESP.

1.410
5.610

1.410
5.780 + 170

1.420
5.780 5.600 

0
1.000
500

CARBUROS 
CEPSA

5.800

4.110

5.800
4.150 +40

0 
4.250 4.150

54 ^'^
500 E.ARAGONESAS 889 895 +6 906 893 ■-707^-

1.000
600

ENCE 
EPPIC

1.950
104

1.975
109

+25 
+5

1.990
109 106

99¿2--

100 ERCROS 94 96 +2 96 94 ----- 467t3 -

1.000 GR. FOSFORERA 377 372 -5 380 372

500 PAPELERA ESP 144 165 +21 165 _155——

500 REPSOL 5.530 5.580 +50 5.650 5.570 _
487

500
500
500

SARRIO
SEDA BARNA.
SNIACE OR.

489
594
196

493
594
190

+4

-6

498
522-
203

585
790 ■ 434^

500
500

TAFISA 
UNIPAPEL

1.370
2.810

1.370
2.860 +50

1.385
2.860

—"^13^

■rriTTtónnfobolsa

omES

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNASDEALBA^

OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3® PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) S2 40 45-46 - FAX: (9®^^

E-Mail: invercap@arrakis.es
SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA 

ALBACETE
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MADRID DIVISAS
+3,16

570

467,41SM

3

120

370

320

IBEX 35a».

S

3350.

>275

§

1335

«10

7100

7025
6.981,26

6950

8875

<200 6800
X J V

I+49,00 [FRANCFORT3.400

3.320

3.240 4.

3.160

«95 3.080

PARIS TOKIO
19.700 T

19.1.75 19.070,002.607,72

18.650

18.125

17.600
V L M X V

TIPOS DE INTERESINDICES
Plazo

METALES PRECIOSOS

Anterior Dlf/CierUltimo

971.96

Futuros sobre Ibex

Anterior Mín VolumenMáx.Último Dif.

5.340,00 9.2375.382,00+35.00

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Mín VolumenMáx.Dif.

63.358
3.805

AMPLIACIONES DE CAPITAL

MERCADO DE FUTUROS

5.317,50 5.352,50

114.15
114J28

Plazo Suscripción 
31/12/96 a 31/1/97 

27/01/97 a 27/02/97

113,86
114,10

1.781,29 1.777,46
32.909.0 32.495,0
2.665,00 2.655,00

Último 
112,18 
113,87 
114,11

Anterior 
112,18 
113,85 
114.09

Propor. Pr. Emisión
6 por 5_____ 100,00

1 por 100 800.00

+0.02
+0.02

Desembolso 
500.00 
4000.00

-10,00
-6,81

-3,83
-414,00
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3.233,21

Valor

WR^ONA 392,47 395,88 +3,41

M.BA0 ........ . 695,14 700,68 +5,54

JÍALENCIA 383.41 387.19 +3.78

^MENTACION 276,62 279.39 +2,77
Í2I!C0S/FINAN. 512,69 515.66 +2,97
¿2MUNICACI0N
Í2!¡!STRUCCION

479,34 481,84 +2,50
520,24 524.74 +4,50

¿-^TRICAS 571,43 575.45 +4,02
¿jWl/INVERS 424,03 419,99 -4,04
l^L/QUIMI

418.16 421,83 +3,67
feMECANI.

260.69 266.09 +5,40
21HA8IND.se 108,55 109,55 +1,00

INTERBANCARIO

1 Día 2317.8 6.27
2 a 5 Días 31.5 6.25
1 a 7 Días 87.5 6.17
15 Días 2.0 6.13
1 Mes 67.5 6.11
3 Meses 16.1 5.91
6 Meses 4.6 5.73
1 Aflo 0.5 5.60

LETRAS

1 Día 272.23 6.07
2 a 5 Días 1.1 5.95
1 a 7 Días 113.7 5.99
15 Días 0.9 5.80
1 Mes 0.1 5.8
3 Meses 1.8 5.75
6 Meses 1.2 5.59
1 Año 0.1 5.29

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 149.2 6.03
2 a 5 Días 10.8 5.95
1 a 7 Días 15.8 5.93
15 Días 0.1 5.89
1 Mes 4.6 5.95
3 Meses 0.4 5.7
6 Meses 1.2 5.53
1 Ano 1,00 . 5.35

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA4VIARCO ALEMAN 84,700 84,690 -0,010 25/2/97 17:56
PTA/LIBRA ESTERLINA 231,320 231,860 +0.540 25/2/97 17:56
PTA/FRANCO FRANCES 25,056 25,099 +0.043 25/2/97 17:56
PTA/FLORIN HOLANDES 75,307 75,328 +0,020 25/2/97 17:56
PTA/F.BELGA (100) 410,251 410,313 +0.062 25/2/97 17:56
PTA/ECU 184,059 164.448 +0.389 25/2/97 17:56
PTA/E.PORTUGUES (100) 84,160 84,339 +0,179 25/2/97 17:56
PTA/DOLAR US. 141,430 142,010 +0,580 25/2/97 17:56
PT/VCORONA SUECA 19,104 - - 12/12/96 20:15
PT/V YEN JAPONES 1.157 1.165 +0.008 25/2/97 17:56
MARCO A. / DOLAR US. 1.675 1.677 +0.002 25/2/97 17:56

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Argentaría Acta. 96 72.00 54,00 24-feb-97
Koxka c.e., S.A. Acta. 96 93.15 69,86 24-feb-97
Un. Europea Inv. A cta. 96 150,00 112,50 24-feb-97
Ebro Agrícola A cta. 96 12,00 9,00 25-feb-97
B. Herrero Acta. 96 120,00 90,00 28-feb-97
INFRAN 95 A cta. 96 20,00 15,00 28-feb-97
Flponsa Acta. 96 60,00 45,00 1 -mar-97

FONDOS DE INVERSION ■

Fondo Valor liqui. Dif.(Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mili.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 195.637.57 +110,43 +0,74 19.138,99
AC Dinero 181.360,51 +24,98 +0,72 4.021,47
BBV Dinero 260.021.56 +60,25 +0,81 464.021,49
Beta Dinero 199.783,76 +108,08 +031 23.021,51
BEXDiner 172.420.79 +12,00 +0,87 153.011,55
Broker Dinero 207.466.25 +29,43 +0,76 8.021,53
BSN Dinero 244.383.24 +66,70 +0,81 134.021,53
C.Murcia Dinero 143.283.17 +28,82 +0,72 8.015,35
Calvadíner 212.447.07 +25,61 +0,69 171.021,53
Citimoney 180.333.09 +68,24 +0,65 72.021,54
DB Diner 161.275.79 +90,22 +0,83 151.525,18
Diner Coop 155.834.58 +18,98 +0,70 39.757,42
Diner BM 197.106.04 +73,86 +0,79 18.021,55
Dineratlántico 204.299.86 +56,84 +0,73 64.020,83
Dinerkoa 152.421.44 +22,01 +0,77 23.135,95
Eurovalor III 216.800.98 +36,71 +0,82 505.071,48
Fondinero C. Mancha 127.399.60 +24,60 +0,66 1.021,68
Fondirocto 183.455.18 +6.67 +1,00 52.021.67
FondMadrid 215.197.83 +28,93 +0.70 336.021.58
Fondpoatal M. 248.281.11 +24,64 +0.85 548.000.42
Iberdinero 216.869.79 +251.81 +0.89 220.469,69
JP. Morgan 251.171.70 +95,34 +0,77 18.021.69
Privanza Dinero 879.021.69 +108,12 +0,77 62.285.87
Santander Monetario 130.810.08 ' +52,18 +0,88 26.954.00
Superfondo Santander I 220.019.08 +62.96 +0,76 381.021,73
Urquijo Dinero 317.651.06 +119.69 +0,75 43.059.94
Zaradiner 222.567.61 +16,05 +0,81 60.797,69

AB Renta
AC Acción
AC Divisa
AC Renta Fija 
Almagro Divisas 
Almagro Valores 
Argentaría Global 
Argentaría Renta 
B.I. Multifondo 
BBV Ahorro 
BBV Bolsa 
BBV Divisa 
BBV Renta 
Beta Acciones 
Beta Activos 
Beta Crecimiento 
Beta Europa______ 
Beta Renta 
Beta Valor 
BEX Bolsa 
BK Segurvida 
BSN Acciones 
BSN Global 
BSN Inversiones 
Caja Murcia_______  
Cecar Bolsa 
DB Global
Espírito Santo R.V. 
Fondo CCM 
Fondoatlántico 
Rentmadrid
Urquijo Crecimiento 
Urquijo Renta

AC Fondtesoro
BBV Activos
Beta Deuda
BM Fondtesoro
BSN Deuda Fondt.
Madrid Deuda
Santander Dier. Fondt.
Santander Fondt.

GESTION DE PATRIMONIOS
^Rní^^DEL TESORO
“UNOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO
cl^SlLWOS UN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR

NUESTRO.---------------------------------------------------------------------------

isSi^jj^RIO, 6,3» PLANTA “EDIFICIO TOSCANA* TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56 |

TI 2

2.227.10
1.678.16
1.446.62
1.648.29

111.962.03
154.439.54
1.358.36
1.305,20
1.722,28
1.520,96 

_2J90¿7_
2.161,90
2.269,67
1^623,11 
104.065,59 
12.788,69
1.117,00
2.214,93
1.922,80
2.896,62

152.839,13
3.033,55
1.680,03
1.372,54
1.397,38 

129.671,85
1.206,24
1.398,88
1.207,07
2.406,69
1.837,49
1.757,55
3.085,30

+2,53 
-14.33 
-5,71 
+0,79

-173,08
-1.783,16 

+0,12 
+0,13 
+0,94

-18,57
-1.65
+2,04

-171,10
+46,82
•153,77
-40,04 
+1,49
•14,47
-23,32
-95,67
-64,39
-1,45

-11,78 
+0,47

-1.564,15 
+0.84
-12,92 
+0,36 
-0.03 

-160,94
-17,86 
+0,83

FONDTESORO
179.785,32
178.467,62
1.676,96
1.762,48
1.279,30
1.339,08

176.130,50
1.854.54

+33,04
+36,41
+0,79
+0,38
+0,41
+0.36
+51.01
+1,07

+0,96
+5,62

+2,70 
+2,18 
+0.95 
+0.52
±1x12
+4,56
+5.67
+0,90
+3,82
+0,76
+3,96
+0,69
+0,08

+4,39 
+1.62 
+3,59 
+0,89 
+2,17 
+0.87 
+4,60 
±2122. 
+3,73 
+0,76
+0,83 
+0,00 
+5,64

+0.76
+0,73

+1,96
+21^

+0,76
+0,94

Fuente: Infobolsa

13.021,47 
6.021,47 
7.323,71
17.021,48

0,24 
2.350,86 
18.512,14 
32.021,48 
1.000.19 

126.458,69 
12.021,49 
11.403,86 
325.143,53 
2.828,23 
803.60

1.021,51 
14,021,52
4.000,18 
2.021,54
7.452,95 
9.931,09 
42.021,53 
15.299,31
32.021,49 
1.874,22

21,53 
17.046,07 
1.021,55

21,68 
69.772,54 
32.842,94 
4.205,97 
43.021,69

416.021,47
105.021,49
7.697/18
11.021,52
6.729,72
43.320,59
225.155.11
30.020.84

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

ALBACETE
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Las autoridades impidieron toda 
manifestación no oficial, 
conscientes de que la experiencia 
histórica muestra que este tipo de 
duelos suelen acabar en disturbios
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Un atentado en el Noroeste del país empañó los funerales

Adiós popular a Deng
El FBI cancela el 
estado de alerta por 
una supuesta 
amenaza terrorista

Xiaoping en China
China concluyó ayer los seis días de luto nacional decre
tados tras ¡a muerte de Deng Xiaoping en un ambiente 
de continuidad aunque con incidentes aislados, de ¡os
cuales el 
la región

PEKIN, 
de Deng,

más grave fue la explosión de dos bombas en 
de Xinjiang, y una incertidumbre política en
(Efe).- El sucesor
Jiang Zemin, cuya

el horizonte. Sirenas de fábricas, barcos y locomotoras 
dieron un adiós popular a Deng, mientras en el Gran 
Palacio del Pueblo 10.000 personalidades asistieron a un 
funeral de Estado en el que también estaba la viuda 
del fallecido, Zhuo Lin, y sus familiares más allegados.

consolidación en el partido y 
en el Ejército aun está por ver
se, elogió las ideas revolucio
narias de su mentor al referirse 
a su política de propiciar una 
economía de mercado dentro 
de un sistema socialista.

El incidente más importante 
del día se produjo en la región 
autónoma de Xinjiang, al Oes
te del país, y habitada mayo
ritariamente por musulmanes, 
donde dos bombas estallaron 
en sendos autobuses y causa
ron al menos dos muertos y 
decenas de heridos, dentro de 
la campaña de lucha separa
tista de grupos radicales.

El impacto de la muerte de 
Deng Xiaoping en el país, y 
quizá también en el mundo, 
ha sido menos fuerte del habi
tual con la desaparición de una 
personalidad de su calibre ya 
que en los últimos cinco años 
este patriarca estaba casi com
pletamente jubilado.

Deng había mostrado en 
varias ocasiones su intención 
de apartarse de la política para 
dar paso a las nuevas gene
raciones, pero el Partido quiso 
mantenerle en el timón debido 
a su prestigio y a su visión 
de futuro.

Cuando se produjeron los 
trágicos sucesos de Tiananmen, 
en junio de 1989, el político

Jiang Zemin no pudo reprimir el llanto durante la ceremonia.

estaba ya casi en la sombra 
pero salió para tomar las rien
das y ordenar al ejército aplas
tar lo que oficialmente fue con
siderado como “una rebelión 
contrarrevolucionaria”.

Jiang Zemin destacó ayer en 
su discurso en el funeral el fir
me y fuerte apoyo de Deng 
para resolver aquella encruci
jada, lo que permitió “salva
guardar la independencia, la 
dignidad, la seguridad y la esta
bilidad de la nación”, según el 
presidente chino.

Tiananmen será quizá la 
mancha más importante en el

historial de un dirigente al que 
el pueblo reconoce su audacia 
para llevar a cabo una reforma 
económica que ha mejorado 
considerablemente el nivel de 
vida de la población, ha redu
cido la pobreza en gran medida 
y ha convertido a China en 
una potencia comercial.

La jubilación anticipada de 
Deng permitió una transición 
larga y estable que ha amor
tiguado el impacto de su muer
te, pero los símbolos de ner
viosismo en el régimen han 
sido evidentes durante los últi
mo seis días.

Las autoridades impidieron 
toda manifestación no oficial, 
incluso de homenaje a Deng, 
conscientes de la experiencia 
histórica muestra que este tipo 
de duelos suelen acabar en dis
turbios.

La policía detuvo ayer a 
varias personas que intentaban 
homenajear a Deng en la plaza 
de Tiananmen, según testigos 
presenciales, si bien el Minis
terio de la Seguridad Pública, 
preguntado al respecto, se limi
tó a decir que en el país “no 
hay incidentes, sino estabili
dad”.

Para evitar concentraciones 
humanas no autorizadas pero 
a la vez mostrar el dolor popu
lar, las autoridades organiza
ron la presencia de una mul
titud muy ordenada en las cer
canías del cementerio donde 
los restos de Deng fueron inci
nerados, el martes por la 
mañana. La televisión, al igual 
que los medios de comunica
ción oficiales, dio la mínima 
información sobre la actuali
dad y por supuesto nada de 
debate sobre la situación polí
tica o el futuro, limitándose a 
repetir incansablemente docu
mentales sobre Deng Xiaoping 
o los actos y discursos oficiales.

La previsión de círculos 
diplomáticos y expertos es que 
en el país no habrá por ahora 
desórdenes graves y se man
tendrá la reforma económica.

WASHINGTON. (Efe).-El 
FBI (policía federal) canceló 
ayer el estado de alerta 
impuesto el lunes en todo el 
país al encontrar una camio
neta que se sospechaba estaba 
cargada de materiales para 
fabricar un gran artefacto 
explosivo.

Un portavoz del FBI infor
mó de que se ha encontrado 
la camioneta en Atlanta (Geor
gia) y que el caso ha resultado 
ser una falsa alarma.

La búsqueda del vehículo en ' 
cuestión comenzó el sábado' 
cuando una persona de la loca
lidad de Halton City (Texas) 
advirtió a la policía de que tres i 
hombres blancos habían car- * 
gado una camioneta de alquiler 
con una gran cantidad de nitra
to de amoníaco, material uti
lizado como fertilizante.

El mismo informante indicó 
que los tres sospechosos; 
habían cargado también laj 
camioneta con gasóleo de com
bustible, lo que alertó al FBI; 
ante la posibilidad de que se 
estuviera preparando un aten- í- 
tado similar al ocurrido en 
abril de 1995 en la ciudad de 
Oklahoma y en el que murie
ron 168 personas.

Tras una intensa búsqueda 
por todo el país el vehículo 
sospechoso ha sido encontrado 
en Atlanta y confirmado que 
el caso ha sido una faKH 
alarma.

/ül 

(DI 

ffi 

ca( 
fe

ilt 
iesi 
íoi 
Inal 
tam 
es 
bt

St

Toe 
tiin 
pon 
san 
teit 
Otr,

íld 
ÍIK 
Íud 
ibd

La violencia integrista 
continúa imparable en Argelia

ARGEL. (Efe).- La pobla
ción de Argelia ha acogido con 
tensa calma las nuevas ame
nazas del Grupo Islámico 
Armado (GIA) sobre la rea
nudación “inminente” de aten
tados en la capital y en la 
región de Blida, mientras ayer 
se informaba de la última 
matanza terrorista, que ha cau
sado dieciocho víctimas en el 
oeste del país.

Estas amenazas están con
tenidas en un comunicado de 
ese grupo publicado por el dia
rio árabe Al Hayat en su edi
ción del lunes, donde se indica

que no ha podido autentificar- 
se el texto que firma su cabe
cilla principal, Antar Zuabri, 
alias Abu Talha.

Ayer se dio a conocer una 
nueva matanza de civiles lle
vada cabo el pasado domingo 
en la región argelina de Saida, 
Oeste del país, donde fueron 
degollados dieciocho pasajeros 
de dos autobuses interceptados 
por un comando armado inte
grista. El GIA es el presunto 
autor de la mayor parte de los 
atentados y matanzas de civiles 
que se produjeron durante el 
pasado mes del Ramadán.

Protestas por la construcción 
de un barrio judío en Jerusalén

JERUSALEN. (Efe).- El 
primer ministro israelí, Benja
mín Netanyahu, dijo ayer que 
este miércoles someterá a 
aprobación la construcción del 
barrio judío de Har Jomá en 
Jerusalén Oriental, lo cual, de 
lograrse, puede desencadenar 
la ira de los palestinos.

La cuestión será tratada, y 
eventualmente aprobada, por 
la comisión ministerial para 
asuntos de Jerusalén, y pos
teriormente por el Gobierno 
en pleno que encabeza Netan
yahu.

Este señaló que “la decisión

se adoptará sólo después de 
celebrar consultas con todos 
los factores”, es decir, con los 
responsables de la seguridad 
de Israel, que ya advirtieron 
que el nuevo barrio judío en 
Jerusalén oriental desencade
nará la ira de los palestinos 
y posibles enfrentamientos con 
los israelíes. Unos 3.000 pales
tinos se manifestaron ayer en 
Har Jomá, en protesta por los 
planes de construir allí un 
barrio judío, sin que se pro
dujeran enfrentamientos con 
las numerosas fuerzas del Ejér
cito y la guardia de fronteras.

Estancada la crisis 
de los rehenes 
en Perú

LIMA. (Efe).- El Ool^J 
peruano señaló que el c 
para lograr una solución p 
fica a la crisis de los rehc 
“no está allanado” y des^ 
que haya aceptado 
con los terroristas la .g| 
lación de los preso
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tradas, el Gobierno y 
ristas que retienen a 
sonas proseguirán en 
mos días sus con . ^^^^ 
preliminares para d ^^j^, 
agenda a negociar P dgfleia 
cionar la toma de 
del embajador de Ja^

El presidente Alb^ ja

'ab 
lOllj 
■iát

üer

mori señaló el V «es la A ? 
posición del Gobi ^ g la® 1 jo 
Una”, y que no^# ti, 
exigencias de los j^pañeros 
liberar a unos 460 ^ie$ 
de armas presos en las ^

peruanas. _ g “no se
Fujimori se^J*® volon'^^

puede hablar ^^^porcoo- 
3el comando asaltante
cluir lo antes po . gg ya q¡* 
ceso de conversación Jj^e 
los terroristas mannen

SU postura.
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La primera plantilla regresó a los 
entrenamientos con las ausencias 
de Iván y Diego pero con la 
novedad de Javier Val, que vuelve 
al cargo de segundo entrenador I

^sso e Ivan, únicas ausencias en el primer entrenamiento semanal

:a
-El 
iceló 
lerta 
lo el 
mio- 
itaba 
para 
'acto

afor
rado

Javier Val regresa 
al primer equipo

leor- 
.tado

lo en 
bado
loca-

Janer Val ya ha vuelto a ocupar su cargo de segundo 
(Btrenador del Albacete Balompié, una vez solucionados 
w problemas burocráticos con el Ministerio de Edu
ación. De momento Isaac Serrano seguirá ayudando en 
^s entrenamientos, al tiempo que se hará cargo del equipo

juvenil de División de Honor. Ayer, la primera plantilla 
regresó al trabajo con la única ausencia de Diego Rodrí
guez e Iván Helguera. Manolo, recuperado de sus pro
blemas de rodilla, entrenó con el resto de compañeros 
mientras que Yahaya sólo hizo ejercicios físicos.

García Remón.

íxas) 
;tres 
car-

Juan CARRIZO

uiler 
litra- 

uti-

idicó, 
osos ' 
i la: 
Mill- ■ 
FBI 1 

le se'

La primera plantilla regresó 
á trabajo con una larga y única 
isión de trabajo ayer martes, 
8 la que en contra de lo habi- 
11121 el trabajo fue con balón 

para los que no jugaron 
® Ecija como para los que si 
hicieron.

aten-'

Iván Helguera no entrenó y 
^presencia el domingo ante

i en 
d de 
urie-

neda 
Ículo 
rado 
que 

falsa

^3suna no está asegurada
^wlo dependerá de como trans-

emo 
nino 
pací- 
enes 
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3ciat 
arce- 
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^ffa la semana y como res- 
Poada su rodilla a los enter- 
namientos, a los que tendrá que 
jeintegrarse paulativamente.

ausencia fue la de Diego 
u^guez, que no podrá jugar 

omingo por acumulación de 
onestaciones, lo que sin 

agradecerán sus cargados 

Jólo un futbolista entrenó a 
^’^^^^to y fue el nige- 

^^V^sa Yahaya, que aun- 
^ ^^ campo dispuesto 

frenar con el resto de sus 
íberos, el golpe recibido 
c ya todavía le daba moles-

P°^ ^^^° 5®^° ^^ limitó 
^alizar ejercicios físicos.

^^^ ^^ refiere a Mano- 
jji ta pasada semana entre- 
iunn/ distinto debido
í ^’^ ^^ rodilla,
•^al ^^^° ^y®’* ^^ trabajo 

'ii¿’^-P”"^*P^^ novedad del 
la vuelta al 

J^'^l^^ ^al’ que tras 
‘'2ticnP ^^^ problemas buro- 
ídticariÁ'^^’^ ^1 1^ luis te rió de

^’^^ provisio- ^«steX ®^*^ ^"‘ado ocupan- 
^i'*''en¡l riFn^^^r^ a entrenar 
^^^to aiip ^Visión de Honor, 

'^drés p^apaba hasta aho- 

^ico R ^^•'^° Coordinador
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Javier Val vuelve a ocupar el cargo de segundo entrenador.

feliz

^l'letS'^lentoycon- 
''^I de r Ín categorías del 
' ^’*lcr Mancha.

^^f® mism ^ problemas y 

^^tisfecho encuentro J>La evpí ^^far de nue- 
?^ y ah?®^®”®*^ ^^^á con- 
’l^’^ajar di ?^^°s aquí 

al lado de Maria-

no y del primer equipo”.
Respecto a Isaac Serrano, 

Javier Val manifestó que “tenía 
clara su situación cuando se le 
propuso ocupar el cargo tem
poralmente y de momento 
seguirá asistiendo a los entre
namientos porque lo que que
remos es que todo el mundo 
trabaje y esté unido en el Alba
cete Balompié”.

Respecto a su viaje junto a 
dos consejeros para visitar ciu
dades deportivas. Val dijo que 
“simplemente, como no podía 
trabajar con el primer equipo, 
me encomendaron echar una 
mano a la hora de visitar ciu
dades deportivas de cara a 
tener datos suficientes para que 
cuando se inaugure la Ciudad 
Deportiva del Albacete su fun
cionamiento sea correcto”.

k Josico: ^Si no fallamos la 
^ cosa está bastante bien”

Josico salió a jugar en el Municipal de San Pablo en una 
posición más adelantada de la habitual y el jugador analizaba 
ayer martes esta circunstancia: “La verdad es que al principio 
me encontré un poco incómodo. Intentamos presionar su centro 
del campo para meterlos en su parcela. Al principio lo 
conseguimos pero luego nos tuvimos que echar atrás”. El 
jugador canterano valoraba en gran medida los tres puntos 
conseguidos: “El equipo los necesitaba porque en esos campos 
no podemos fallar si queremos estar arriba. En casa es donde 
tenemos el ascenso y si no fallamos la cosa está bastante bien”.

El Osasuna vendrá a por todas, y así lo comentó Josico: 
“Van a venir a por todas porque no merece tener un equipo 
en Segunda B. Nosotros nos jugamos tanto o más que ellos”.

EI técnico no 
quiere un 
Albacete “cobarde 
como el dinero”

Mariano García Remón 
definió como está actuando 
el Albacete al afirmar que 
“es arriesgado cuando tiene 
que conseguir algo, pero 
cuando lo tiene, se vuelve 
cobarde como el capital, 
como el dinero, y eso no 
lo quiero”.

García Remón realizó 
esta reflexión al analizar el 
partido ante el Ecija. “En 
el descanso se lo dije, que 
tenían que cambiar, pero los 
jugadores, no sólo estos, 
cuando les dices algo se 
vuelven un poco conserva
dores”, razonó.

Preguntado si le estaba 
sacando más fruto al equipo 
que el que realmente pueda 
tener. García Remón señaló 
que “no hay ninguna queja, 
pero lo vengo diciendo des
de hace tiempo: estamos 
jugando al limite de nuestras 
posibilidades”.

“Tenemos un buen equi
po, pero como hay otros seis 
o siete en Segunda”, añadió, 
“sabemos la dificultad que 
entraña estar ahí arriba y, 
por eso, ahora que tenemos 
un calendario dificilísimo es 
importante el apoyo de 
todos. Tenemos unas expec
tativas tremendas, no tene
mos nada perdido, pero está 
todo por jugar”.

Respecto al At. Osasuna, 
rival del próximo domingo. 
García Remón reflexionó 
que “en el Osasuna vamos 
a encontrar un equipo con 
muchísimas dudas, si noso
tros somos capaces, desde el 
primer minuto, de jugar en 
su campo ganamos el par
tido”.

“Si empezamos a cogerle 
miedo, como hicimos ante 
Las Palmas, podemos per
der, por que el Osasuna no 
es mal equipo, pero está en 
una mala fase, dado que tie
ne aún más miedo que noso
tros, pero no tiene malos 
jugadores y si les dejamos 
crecerse vamos a tener pro
blemas”, explicó.
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El Almería volvió a cambiar de entrenador.

Pedro Pablo Braojos, secretario técnico, se hará carso de la dirección del equipo andaluz
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Decimoquinto técnico que cae
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Stielike se ha convirtido en 
el decimoquinto técnico que no 
concluye la temporada en la
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Uli Stielike, destituido 
como técnico del Almería

ALMERIA (Efe).- El con
sejo de administración del 
Almería CF ha decidido des
tituir como técnico del primer 
equipo al alemán Uli Stielike, 
quien se hizo cargo de la plan
tilla a finales del pasado año 
en sustitución de Gonzalo 
Hurtado.

Los dirigentes de este club 
andaluz anunciaron su decisión 
en una conferencia de prensa 
convocada a primeras horas de 
la tarde de ayer y señalaron 
que el cargo de Stielike hasta 
final de temporada lo ocupará 
Pedro Pablo Braojos, quien se 
ocupaba actualmente de la 
secretaría técnica de la enti
dad.

Pedro Pablo Braojos llegó al 
club almeriense a principios de 
temporada en compañía de 
Gonzalo Hurtado, con el que 
también trabajó como secreta
rio técnico cuando era técnico 
en el Toledo.

Braojos, que posee el título 
de entrenador nacional, obte
nido hace dos años en un curso 
celebrado en Cuenca, será ayu
dado por el yugoslavo Ivika 
Barbarie, que en U' pasada 
temporada fue jugador del 
Almería.

El hasta ahora ayudante de 
Stielike, José Navarro, pasará 
a ocuparse de coordinar los 
equipos filiales del club y tam
bién de confeccionar informes 
sobre los conjuntos rivales del 
primer equipo.

La decisión del consejo de 
administración del Almería ha

sido tomada por los resultados 
adversos que ha sufrido el 
equipo de Stielike en las últi
mas semanas, que lo sitúan en 
la zona de descenso directo a 
la Segunda División B.

Segunda División durante la 
temporada 1996/97.

- La relación de entrenado
res que dejaron su puesto esta 
temporada es la siguiente:

Albacete: Manuel Jiménez.
Almería: Gonzalo Hurtado 

y Uli Stielike.
Atlético Madrid B: Santiago 

Martín.
At. Osasuna: Rafael Bení

tez.

Confínnado el partido de suspensión a 
' Diego, De Freitas y Fredi

MADRID (Efe).- El portero del Barcelona 
B Francesc Arnau ha sido sancionado con un 
partido de suspensión por infracción de las 
reglas de juego determinante de expulsión por 
el Comité de Competición de la Federación 
Española de Fútbol.

En lo que se refiere a los jugadores 
sancionados con un partido por acumulación 
de tarjetas amarillas, el comité confirmó las 
sanción del albaceteño Diego y los osasunistas 
De Freitas y Fredi, que no podrán jugar este 
domingo.

- Otros acuerdos en Segunda División:
- Un partido de suspensión por doble 

amonestación y consiguiente expulsión para 
Garrido (Levante).

- Un partido de suspensión por acumulación 
de amonestaciones para De Freitas y Fredi 
(Osasuna), Pirri y Baroja (Mérida), Diego 
(Albacete), Durán y Mario (Badajoz).

En lo que se refiere a la Primera División,

el defensa del Athlétic de Bilbao Aitor 
Karanka y el del Real Madrid José Antonio 
García Calvo han sido sancionados con dos 
partidos de suspensión por el Comité de 
Competición de la Federación Española de 
Fútbol.

Otros acuerdos del Comité en Primera:
- Un partido de suspensión por infracción 

de las reglas de juego determinante a expulsión 
a Konrad y Aguado (Zaragoza) y Abel Xabier 
(Oviedo).

- Un partido de suspensión por doble 
amonestación y consiguiente expulsión a 
Lizarazu (Athlétic), Jiménez y Prosinecki 
(Sevilla).

- Un partido de suspensión por acumulación 
de amonestaciones a Paco (Deportivo), Merino 
y Olías (Betis), Guardiola (Barcelona), 
Cuartero (Zaragoza), Voro y Markovic 
(Logroñés), Stojkovski (Oviedo).

Ecija: José E. Díaz Barrera.
Las Palmas: Francisco Rosa

les Macías y Angel Cappa. 
Lleida: Chechu Rojo.
Salamanca: Joao Antonio 

Alves.
Toledo: Juan M. Casuco.
Villarreal: Javier Subirats.
Real Madrid B: Sergio Egea.
Deportivo Alavés: Txutxi 

Aranguren.
Mérida: Sergio Kresic.

Precios populares 
para el partido 
amistoso contra el
Brann de Noruega

El Albacete jugará mañana 
jueves un partido amistoso 
frente al Brann de Noruega’ 
equipo que se encuentra en 
nuestro país realizando un sta- 
ge dado que su liga está parada 
y que tiene que afrontar próxi
mamente los cuartos de final 
de la Recopa de Europa frente 
al Liverpool.

El Consejo de Administra
ción ha señalado estet parido 
como de Ayuda al Fútbol Base 
y tanto abonados como no abo
nados tendrán que pasar por 
taquilla, aunque con precios 
populares.

Los precios para los abona
dos son:

- Preferencia y Tribuna 
Marcador: Adulto 500; Jubila- 
do/mayor 62 años/juvenil 400; 
Niño 200.

- Marcador: Adulto 400: 
Jubilado/mayor 62 años/juvenil 

300; Niño 100.
- Goles: Adulto 300; Jubi

lado/mayor 62 años/juvenil 

200; Niño 100.
Los precios para los no abo

nados son:
- Preferencia y Tribuna 

Marcador: Adulto 800; Niño

- Marcador: Adulto 60 - 

Niño 300.- Goles: Adulto 500; Niño 

200.La venta de localidades se 
realizará en las taquillas e 
Estadio el jueves de JJ/ 
horas y de 17 a 21 bor

1)0 
de 
ne 
sa 
ba 
87

tie: 
su 
tiei 
pui 
rea 
tac 
«I

Reunión entreeí 
Consejo y la 
Agrupación de 
Pequeños 
Accionistas

En la tarde de ayer, liUv>^ bros del Consejo de Adminis
tración del Albacete, con su 
presidente a la cabeza, se icu- 
nieron con la junta directivs 
de la Agrupación de Pequeños 
Accionistas, para tratar divet’ 
^os temas que durante varias 
reuniones informales la Agtn- 
P^ción ha ido exponiendo s 

Justin Argandoña.

M.C.D.2022
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creadas de ¡os equipos almanseños con tres equipos que luchan por el liderato

La Liga Provincial juvenil 
consumió su segundo tercio

Paco MÁRQUEZ

Los equipos juveniles 
almanseños consiguieron sen
das goleadas en sus respectivos 
partidos de la Liga Provincial. 

El Almansa B se impuso al 
Tarazona por 5-0, con goles 
de Pana Vélez -2-, Miguel y 
Navajas, y tiene pendientes 45 
minutos contra el Albacete 
Balompié que se jugarán el 
próximo 19 de marzo.

Por su parte, el Almansa A 
derrotó al Madrigueras por 1-5 
con goles de Moreno, Toni, 
Setiem y Churre -2-.

Los dos equipos almanseños 
se enfrentarán el próximo 23 
de marzo en el Polideportivo 
en el partido de vuelta. En el 
partido de ida se registró un 
empate a cero.

Cuando se ha llegado al 
segundo tercio de esta Liga 
Provincial, la Escuela de Fút- 
W se ha complicado después 
de algún tropiezo, y ahora tie
ne cerca a un irregular Alman- 
a A que quiere el ascenso a 

de goles (lleva anotados
Equipo de la UD Almansa B de la Liga Provincial juvenil.

R

Í
El equipo con mejor defensa 
la EF Los Molinos, aunque 

d líder sigue siendo el más 
regular y un bloque sólido que 
•■ene un partido menos. Por 

parte, el Albacete Balompié 
^ne dos partidos menos y 

puede llegar a ser el campeón 
f^al. El Hellín, muy recupe- 

o, y el Caudete, con gran 
opacidad goleadora, también 
¡®aen posibilidades aunque 
^^gnden de los demás.

P™^™o fin de semana 
^mansa A recibe en el Poli- 

POrtivo al Caudete, en un 
. “entro de tradicional riva- 

.^ntre ambos equipos y 
alman- 

en el partido de ida.

üD Tarazona. El Alman
ta ’ ®^“^° clasificado, cuen- 
aiinonA k ’^nmerosas lesiones, 
1^ ‘l ha sorprendido a riva- 

^^^^gonía habiendo 
resultados importan-

tes.
La competición finaliza el 18 

de mayo, en la 34- jornada, 
y después habrá un doble par
tido de promoción de ascenso 
tras el sorteo que se celebrará 
en Cuenca.

Dos cadetes almanseños, en 
~ la selección territorial

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

dasifícación

.1. EF Albacete A (49 pts.).

.2. Almansa A (48),

.3. Albacete Balompié (48).

.4. EF Los Molinos (46).

.5. Hellín (42).

.6. Caudete (39).

.7. AD Barrios (35).

.8. CDE Nerpio (33).

.9. Madrigueras (31).
10. Almansa B (26).
11. Tobarra (22).
12. CD Albacete (20).
13. Villamalea (19).
14. EF Albacete B (16).
15. At. Ibañés (9).
16. La Roda (9).
17. Villarrobledo (6).
18. Tarazona (4). .

P.M.

Dos jóvenes jugadores cadetes almanseños han sido convo
cados para el entrenamiento de la selección territorial de Cas
tilla-La Mancha sub’17, que tiene lugar hoy miércoles en Alcázar 
de San Juan a partir de las 16,15.

Los jugadores militan en los dos equipos juveniles de la 
UD Almansa que compiten en la Liga Provincial. Se trata 
de José M. Tomás Ruano y Juan Lacárcel Coloma, siendo 
ambos habituales en la línea defensiva pero con posibilidades 
de jugar más adelantados y con un apreciable nivel técnico 
a pesard e contar sólo con 17 años.

José M. Tomás Ruano “Peque” juega en el Almansa B y 
su entrenador es José Teruel. Lleva anotado un gol, y como 
su compañero seleccionado procede de los equipos de fútbol 
base del Almansa, donde hay más de 400 futbolistas.

Juan Lacárcel Coloma juega en el Almansa A y su entrenador 
es Francisco Navalón Milán.

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO I

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

2- Autonómica: 
Tablas entre Elche 
de la Sierra y el 
líder Munera (4-4)

Pedro GAMO

4, CD Elche Sierra: Iván, 
Gonzalo, Toni, Santoro, Cor
tés, Viña, Carlos, Juanico, 
Charri, Blanquillo, Javi.

4, Munera CF: Emilio 
Ramón, José Luis, Arenas, 
Ramón, Rafa, Goyo, Carlos, 
Vasco, Chino, Julián, José 
Angel.

Arbitro: Lucas Escribano, de 
Albacete. Discutida actuación.

Goles: 0-1, min.13: Carlos. 
0-2, min.15: José Luis. 1-2, 
min.37: Charri. 2-2, min.40: 
Viña. 3-2, min.62: Inda. 3-3, 
min.73: Carlos. 4-3, min.79: 
Juanico. 4-4, min.88: Chino.

Incidencias: Buena entrada 
en el Municipal de Elche de 
la Sierra a pesar de coinicidir 
el partido con un festival tau
rino. Tarde soleada y magnífica 
temperatura.

Comentario: El Elche de la 
Sierra, en partido de la 18- 
jornada, se creció ante el líder 
de la Segunda Autonómica 
remontando un descalabro ini
cial que puso las cosas com
plicadas 'ai equipo de casa, 
pero en general cuajó un par
tido con más oportunidades y 
mejor ritmo que su rival.

El Munera demostró serie
dad y saber estar en el terreno 
de juego y se aprovechó del 
desconcierto final del Elche 
para empatar el partido.

El Manchego, 
optimista ante sus 
posibilidades

CIUDAD REAL.- Jesús 
“Chico” Linares, entrenador 
del CD Manchego, actual cuar
to clasificado en el Grupo I 
de Segunda B, declaró que ve 
complicado acceder a la fase 
de ascenso a Segunda División 
A, pero aseguró que de meter
se en los play-off “consegui
remos el ascenso de categoría”.

“Estoy seguro que de meter
nos en la fase de ascenso logra
remos el ascenso a Segunda, 
aunque siempre hay que tener 
suerte en el calendario de par
tidos en esa fase”, manifestó 
a Efe.

noy MIERCOLES

CAFE BAR ©)^,^. SE
NUEVA DIRECCION

ESPECIALIDAD EN DESAYUNOS Y ALMUERZOS 
Y CAFE DE LA TARDE

AMBIENTE SELECTO
San Antonio, 22 — Teléfono: 52 23 40 — ALBACETE
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Victoria del Deportivo Albacete AH sobre el líder de la categoría.

JI

Sesunda División: El Deportivo Albacete superó al Azuqueca

Baloncesto: Derrota
del líder (100-86)

LT

100, Deportivo Albacete AH 
(52-1-48): Quijada (2), Serrano 
(16), Alonso (30), Soria (26), 
Pons (11), Martínez (15), Gar
cía.

86, CB Azuqueca (36-1-50): 
Fernández (19), Rojas, Arias 
(2), Ayuso, Galán (23), Vilar 
(8), Gumiel (19), López (8), 
Díaz (7).

Arbitros: Malagón y Ana 
Rosa López (Ciudad Real). 
Fueron eliminados los visitan
tes Vilar, Fernández y López. 
El entrenador visitante, Felix 
Gómez, fue expulsado al seña
larle dos técnicas.

Comentario: El Deportivo 
Albacete, aunque sigue sin 
poder contar con Sanz, sor
prendió a un Azuqueca que, 
como siempre, juega muy rela
jado, y que cuando quiso des
pertar, como las personales le 
estaban minando, no pudo 
hacerse con el partido.

El Deportivo Albacete se 
mostró muy centrado y supo 
mantener la ventaja con domi
nio de sus hombres altos.

Paliza del CABA

83, CABA (35-1-48): Trillo 
(6), Jiménez (10), Morales 
(10), Martínez (7), Cimas (3), 
Gálvez (4), Bernabeu (5), 
Vidal (16), Sánchez (19), Pon
ce, López (3), Esparcia.

53, Caja Rural La Roda 
(21-1-32): Saez 812), Del Amo, 
Martínez (6), Navarro (3), 
Casas (4), López (7), García, 
Alarcón (3), Alonso (12), 
Berruga (6).

Arbitros: Olalla y Monasor 
(Cuenca). Sin eliminados.

Comentario: El CABA 
dominó con claridad a un La 
Roda que parece roto como 
equipo, y que nunca llegó a 
inquietar a los albaceteños, 
pese a que su entrenador dio 
entrada a todos los jugadores 
de los que disponía.

Ya desde el principio tomó 
ventaja el CABA, que confor
me pasaban los minutos no lle
gó a ser menor de diez puntos, 
con protagonismo de Luis 
Vidal y Sánchez, dominadores 
de las zonas.

Victoria del Club Cinco

62, CB Puertollano (22-1-40): 
Muñiz, Muelas (4), Bretones 
(13); Ortega (8), Arroyo (3), 
Caballero (19), Blanco, Sen
darrubias (5), Prado (5), Gar- 
cía-Maroto (5).

63, CB Cinco (33-1-30): 
López (4), González, O. (8), 
Toboso (4), Soriano (4), Rodrí
guez (9), González, J.L. (6), 
Abietar (6), González, A. (20), 
Pérez (2).

Arbitros: Romero Peco 
(Ciudad Real) y Rosillo (To
ledo). Fueron eliminados los

DEPORTES Miércoles, 26 

_________________________________________________________________ reprero delga? 

El CB Almansa venció 
y convenció (77-62)

Paco MÁRQUEZ ------------ —

locales Prado y García-Maroto.
Comentario: El Club Balon

cesto Cinco se impuso al Puer
tollano con más claridad de lo 
que aparentemente parece 
demostrar el marcador, ya que 
siempre estuvo por delante.

Comenzó dominando con 
claridad el CB Cinco, con una 
defensa muy seria y aprove
chando casi todas las opciones 
de ataque. A lo más que lle
garon los locales fue a empa
tar, pero en cuanto los alba
ceteños ajustaron su defensa, 
el Cinco logró llegar al final 
por delante.

Derrota hellinera

68, ADB Hellín (25-1-43): 
Tomás (6), Ventura (6), Vidal, 
N. (15), Vidal, A. (4), Marín 
(24) y Vaya (13).

73, Seguros Adeslas 
(33-1-40): Basaurit (4), Martí
nez 84), Bayo (9), Calvo (10), 
Muelas (18), Moya (16), Mer
cadillo (12).

Arbitros:Aparicio (Toledo) 
y Abengozar (Ciudad Real). 
Sin eliminados.

Comentario: El ADB Hellín 
dio la de arena, y esta vez per
dió con un Seguros Adeslas 
que también demuestra ser tan 
irregular como los hellineros.

El Hellín hizo un muy mal 
partido, y propició las salidas 
rápidas de sus rivales y que 
estos dispusieran de situacio
nes cómodas de tiro.

El CB Almansa consiguió 
una victoria contundente sobre 
el ADCB de Tarancón (77-62) 
en la segunda fase por la per
manencia en la Primera Divi
sión Autonómica.

El Almansa realizó un par
tido completo y del agrado de 
la afición, con aportación de 
la cantera incluida al dar entra
da Rafa Tomás a los juveniles 
Gustavo y José María Peral.

El sistema de defensa pre
sionante 1-3-1 salió a la per
fección, y desde el principio 
la ventaja fue para el CB 
Almansa ante un Tarancón 
joven que se vio sorprendido 
por la puntería a la hora de 
lanzar a canasta de Alberola, 
Sánchez, Megías y Mauro. La 
primera parte registró diferen
cias de más de 20 puntos, lle
gándose al descanso con 19 
puntos de diferencia.

Ante la plaga de lesiones, 
Tomás dio entrada a algunos 
juveniles, y en los últimos 
minutos los visitantes consi
guieron acortar algo la dife
rencia. Por el CB Almansa 
jugaron Zoroa (5), Jhoni (1), 
Emilio (4), José María María 
Peral, Juan Antonio (5), Gus
tavo (11), Mauro (7), Miguel 
Sánchez (14), Megías (8), 
Alberola (14), Madrid (6).

El próximo sábado el CB 
Almansa, que es tercero, juega 
contra el colista Añover.

Derrota albacetense contra los cacereños.

Baloncesto en silla de ruedas: Cayó 
el CRMF de Albacete en casa (36*'

El CRMF de Albacete fue 
derrotado por el FECAMI de 
Cáceres en partido de la 
Segunda División de balonces
to en silla de ruedas por el 
resultado de 36-44. El encuen
tro se disputó en el Pabellón 
Polideportivo del Centro de

Rafa Tomás.

A la conclusión del partido, 
Rafa Tomás indicó; “Se ha vis
to al verdadero CB Almansa 
a pesar de las bajas, lo que 
da más mérito a la victoria. 
Hemos cambiado a una zona 
presionante 1-3-1, hemos 
impuesto el ritmo y no hemos 
permitido la reacción del con
trario. Fuimos muy superiores, 
y si ganamos en casa nos sal
varemos”. El entrenador 
almanseño agregó: “Este es el 
equipo que nos hubiera gus
tado ver toda la temporada, 
y en este partido destacaría a 
todos los jugadores. Los juve
niles han estado bien y de arbi
trajes no quiero hablar”.

Recuperación de Minusvalía 

Físicos de Albacete. .-^o
Por el equipo albacet^^i 

anotaron Manuel Mar j 
derrama (14 puntos), ^^^^ 
Menéndez Arango
Armero Rodríguez ( 1 y 
Muñoz González (5)-

ShostMesoñí
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fcfeefltey minimizan las dificultades en ¡os pasos de las fichas de Carreras y Galea

p Mallorca amplía capital 
|)ara paliar sus pérdidas
PALMA DE MALLORCA 

ijfe).- La directiva del Real 
tíorca, presidida por Barto- 
iiiié Beltrán, inició ayer la 
alta de 32.500 nuevas accio- 
«de diez mil pesetas cada 
tt,con el objetivo de ampliar 
a capital social en 325 millo- 
üsde pesetas.

El Mallorca, tras reducir su 
apital social a cero pesetas el 
asado mes de diciembre para 
jjugar un déficit de 525 millo- 
ss, emprende la venta de 
ránes “a fin de restablecer 
á equilibrio entre el capital 
ecial y el patrimonio social 
binuido como consecuencia 
i esas pérdidas”, informó 
hería directiva.

La prima de emisión de cada 
M de las 32.500 acciones 
KÍende a 4.000 pesetas y los 
sionistas dispondrán de un 
ss de plazo para ejercer el 
brecho de suscripción pre- 
étente.
El Mallorca, actual líder de 

• Segunda División, cuenta 
w un presupuesto cercano a 
® 600 millones de pesetas 
^3 afrontar la actual tem- 
wada.
Eeltrán ha insistido en que 

' dub “no está a la venta” 
^ ^Igún grupo estuviera inte- 
^0 en hacerse con la titu- 
i^rod de la institución, “ten- 

alrededor de 
millones de pesetas”, 
recientemente.

^^ tenido algu- 
J dificultades para cumplir 
. compromisos económicos 

*'^^cliatos, como los 
de las fichas de Luis 

ceas, al Barcelona, y de

m
i

i:

El consejo de administración presidido por Beltrán inició ayer la ampliación de capital.

Constantin Galca, al Steaua de 
Bucarest.

La directiva ha minimizado 
esa circunstancia, aduciendo 
que “se trata de un problemas 
concretos de liquidez”.

Moncbu sigue lesionado

Por su parte, el ex delantero 
del Sevilla Ramón Suárez del 
Valle “Monchu”, enrolado en 
las filas del Real Mallorca, se 
sometió a una resonancia mag
nética en una clínica de Palma 
para comprobar el alcance de 

í’Alessandro sigue trabajando
n la nueva imagen del Mérida

4)
dos 

eño 
Zal-

dro 
!SÚS

®S* ®e).. u plan- 

las ”^ 5^ entrenó ayer 
^dr^^^ J°^g^ I^’A-

^i^'^al trabajó 
' la después
“"piona ''^ -^^^ padeció en 

Tork ^^^^"’‘^s que Car- 
l^nreal ^^’ Mendiondo y 
^’ ^*‘^“''^"os proble-
íto "^an su. puesta a 

^’icó"!? ^^lagueño se le 
^^con¿ ®í^grafía en la

^’^l^ado Ri /^ sufrido ha 
Í^bre pir- dijo
?'^°> el n ^''^ ^^^ próximo 
■^ filiaB, que 

’ '^üeno P^^’^e esperar 
v’* Lérida T^*^” y añadió 

quet- ^ g^^^a*^ “los

* ’■'»« de I***^ “ la 
la sesión pre

paratoria de ayer a los movi
mientos ofensivos del equipo 
y para ello trabajó sólo con 
los centrocampistas y delante
ros de la plantilla.

Ausencias

Por su parte, el jugador del 
Mérida CP Manuel Canabal 
fue la ausencia más destacada 
en la vuelta a los entrenamien
tos de la plantilla emeritense, 
ya que viajó a Pontevedra debi
do al fallecimiento de su padre.

El padre del jugador del 
Mérida sufrió el pasado día 10 
de febrero un accidente laboral 
y desde entonces había perma
necido ingresado en un hos
pital.

Al margen de la ausencia 
de Canabal, hay que registrar 
también la de Radmanovic, 
que continúa con su período 
postoperatorio. 

una lesión de cervicales que 
padece desde hace un mes.

Según confirmó a Efe un 
portavoz del club balear, los 
especialistas decidirán qué tra
tamiento tendrá que seguir el 
futbolista para recuperarse de 
la lesión, que le ha impedido 
jugar en los últimos encuen
tros.

“Monchu” no recuerda 
cómo sufrió el pinzamiento en 
las cervicales, lesión que pri
mero confundió con una tor
tícolis, pero que avanzó hasta 
impedirle, incluso, entrenarse 

El Mérida tomó aire tras ganar en Pamplona.

con cierta normalidad.
El ex delantero del Sevilla, 

que firmó con el Mallorca el 
pasado verano, ha sufrido 
diversos percances físicos en su 
accidentado periplo balear e, 
incluso, ni siquiera pudo rea
lizar la pretemporada al mismo 
ritmo que sus compañeros, 
debido a una lesión.

“Monchu”, no obstante, ha 
marcado goles decisivos en los 
pocos partidos que ha jugado, 
el último de ellos el que dio 
la victoria a su equipo frente 
al Salamanca en el Luis Sitjar.

El Ayuntamiento de 
Badajoz aprobó 
ayer la construcción 
de un nuevo campo 
de futbol

BADAJOZ (Efe).- El pleno 
del Ayuntamiento de Badajoz 
aprobó ayer, con los votos 
favorables del los grupo del PP 
y PSOE, y la abstención del 
grupo de ÍU-LV, el pliego de 
condiciones del concurso públi
co para la contratación del pro
yecto y ejecución de obra del 
nuevo estadio municipal.

El portavoz municipal del 
PSOE, Ricardo Luengo, indicó 
que, a pesar de no estar de 
acuerdo con la ubicación ele
gida por el grupo de gobierno 
para la construcción del nuevo 
estadio en unos terrenos cer
canos a “La Granadilla”, su 
grupo votaría a favor por con
siderar necesaria la construc
ción del recinto deportivo.

Luengo señaló que, de haber 
estado gobernando su partido, 
el campo se hubiera realizado 
en los terrenos cedidos por la 
Diputación al Ayuntamiento, y 
su construcción no supondría 
ningún gasto a éste último al 
tener suficiente con los 400 
millones de pesetas que con
cede la Junta de Extremadura 
para la construcción.

El portavoz municipal de 
IU-LV, Moisés Cayetano, basó 
la abstención de su grupo en 
no considerar prioritario para 
la ciudad la construcción de 
un campo de fútbol.

El concejal de Hacienda, 
Nicasio Monterde, sugirió 
incluir en las cláusulas del plie
go de condiciones aprobado, 
una que indique que “hasta 
que no estén disponibles los 
1.000 millones de pesetas para 
la construcción, no se inicien 
las obras”.

Cruz se lamenta de 
los fallos de los 
jugadores del 
Toledo

TOLEDO (Efe).- Emilio 
Cruz, entrenador del CD Tole
do, dijo ayer a la conclusión 
del entrenamiento que las dos 
últimas derrotas de su equipo, 
ante el Salamanca y el 
Villarreal, no significan que 
falle el sistema táctico, “sino 
que son errores individuales”.

Cruz mantuvo una charla 
con sus hombres antes de 
comenzar la sesión: “No he 
hablado de agresividad, que 
tenemos, o que pudiera fallar 
el sistema, porque en Villarreal 
se dominó y se jugó bien, pero 
no se marcó, pero sí que exis
ten errores a nivel individual 
y por eso les he pedido más 
concentración en ese aspecto”.

El técnico madrileño señaló 
que no está “enfadado” por la 
derrota en El Madrigal, “por
que los que tenemos más 
edad”, dijo, “sabemos que de 
un domingo a otro cambia y 
nuestro patrimonio son los 29 
puntos y el sábado nos jugamos 
un partido importante, porque 
el Át. Madrid B es un equipo 
de esa liga en la que estamos 
once o doce equipos”.
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Tras recibir 38 avales, estará a] frente de ¡a LNFP durante otros cuatro años

Baró fue proclamado 
presidente de la Liga

MADRID (Efe).- La Junta 
electoral de la Liga Nacional 
de Fútbol Profesional (LNFP), 
proclamó oficialmente ayer a 
José Antonio Baró como pre
sidente de la LNFP para los 
próximos cuatro años.

Baró, que ocupa la presiden
cia de la Liga ininterrumpida
mente desde el año 1984, contó 
con el apoyo mayoritario de 
la Asamblea, que en la reunión 
celebrada el pasado 14 de 
febrero decició ratificarle en su 
cargo sin necesidadad de acu
dir a unas elecciones.

Este apoyo ha sido confir
mado con los 38 avales obte
nidos por José Antonio Baró 
al finalizar el lunes el plazo 
establecido por la LNFP, cifra 
muy superior a los 11 avales 
necesarios según el reglamento 
de la Liga.

Baró, segundo presidente de 
la Liga, nunca ha tenido que 
acudir a unas elecciones desde 
que ocupa la presidencia en 
sustitución de Manuel Vega 
Arango, que sólo permaneció 
en el cargo un año.

Antonio Baró aseguró que 
en su nuevo mandato estará 
“muy pendiente” de la remo- 
delación de la Ley del Deporte, 
que consideró pieza básica 
para el futuro del fútbol.

ModiGcacions legales

En declaraciones a Efe,
Baró se refirió a este asunto 
como uno de los objetivos jurí
dicos que se plantea, entre los 
que también incluyó la regu
lación de los derechos de ima
gen e, incluso, la modificación

Davor Suker.

Antonio Baró repite mandato para otros cuatro años.

del Manchester United y de 
Arsenal de Londres, que a 
parecer estarían dispuestos

su traspaso.
El diario británico “TI»

I

de los estatutos de la LNFP.
Insistió en que la remode

lación de la Ley del Deporte 
engloba actuales debates como 
el que protagonizan, los clubes 
por la obligada cesión de sus 
jugadores internacionales a las 
diferentes selecciones y el per
juicio que ello les acarrea.

Respecto a las relaciones 
entre la LNFP y la Real Fede
ración Española de Fútbol 
(RFEF), no dudó en calificar
ías de “buenas” y, de “inme
jorables”, por lo que al aspecto 
personal se refiere.

Mejuto: ^^EI apoyo de la 
~ Federación es oportuno’’

OVIEDO.- El colegiado asturiano Manuel Enrique Mejuto 
González declaró ayer a Efe que le parece “muy importante 
y oportuno” el apoyo mostrado por el presidente de la 
Federación, Angel María Villar, al colectivo arbitral, que 
atraviesa un momento conflictivo. Mejuto dirige hoy el partido 
de ida de la Copa del Rey entre el Atlético y el Barcelona.

Suker, objetivo del 
Arsenal y del 
Manchester United
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LONDRES (Efe).-El delan dj 
tero croata del Real Madrii u^jy 
Davor Suker acapara el interé .^dg

sen
M

pagar hasta 6 millones de libraría ca 
(9.6 millones de dólares) por

ado

Express” informó ayer, marte^tad 
que Suker, de 29 años, llegl 
a Londres acompañado por si

iiianc 
m toril 

novia y un equipo de asesore! g g^ 
Según el periódico, el delaii antir 

tero croata se iba entrevista la o
con el entrenador del Arsena i un
Arsene Wenger, aunque tad crinar 
bién quiere mantener abierta Yenibién quiere mantener abiem 
otras opciones y reunirse cu ¡algur 
el técnico de Manchester Un sgeni 
ted, Alex Ferguson, antes d
regresar a Madrid.

El “Express” comenta qn
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los asesores de Suker trataro t qu 
de ponerse en contacto con o ui 
representantes del Manchestí ara 
United “para hacerles sabe Jie,,

hra

el interés del jugador croat a g^
por enrolarse en sus filas-

, durante su paj mAl parecer, ---------„■.
ticipación con la selección. 
Croacia en la Eurocopa 9o, q

ALBACETE BALOMPIE, 
S.A.D. VENTA

el estadio del *-

Jueves 27/02/97 - 21.00 horas 
ALBACETE BALOMPIE,

S.A.D.-BRANN DE NORUEGA

PRO-AYUDA FUTBOL BASE

JUEVES DE 11.00 A 14.00 Y DE 17.00 A 21.00 HORAS EN 
LAS TAQUILLAS DEL ESTADIO.

PREFERENCIA ABONADOS NO ABONADOS
ADULTO 500 800
JUB/MAYOR 62/JUV. 
NIÑO

400
200 400

TRIBUNA MARCADOR 
ADULTO 500 800
JUB/MAYOR 62/JUV. 
NIÑO

400
200 400

MARCADOR
ADULTO 400 600
JUB/MAYOR 62/JUV. 
NIÑO

300
100 300

GOLES
ADULTO 300 500
JUB/MAYOR 62/JUV. 
NIÑO

200
100 200

VENTA DE LOCALIDADES ABONADOS Y NO ABONADOS:

PLAZAS GARAJE
EN EL CENTRO DE ALBACETE

C/ IRIS, N5 10 
(JUNTO A TELEFONICA)

INFORMACION: TLF. 5114 01

ACCION*
CONTRA EL

RE*
c/ Barceló 13 F izq. 28004 Madrid HE : (91) 593 90 00

&"udi¿eI-01dT*| 

Suker quedó muy impresi" 
do con las instalaciones y 
manera de trabajar e 
club, señalaba el .

El periódico destacaba q 
Ferguson “estaría cier a 
interesado” en eonver a 
Suker, al tiempo que ha^ 
capié en que los de j 
ford “no disponen tod 
un delantero que vea P 
con tanta frecuencia como

hace Suker.” , 
Sin embargo, en dec ^^^ 

nes a la prensa,

'’°.-EsXo Sin fundara 

sé de dónde han sah*
historias”, comentó Ferg

h

la prensa. . jo
Suker continua sic ^^ 

máximo ^^^^,^^^°^oeona^‘’‘ ^ 
Madrid en el CaJ^P^^giguiH 
Liga pero, segu^ biaiic ^^ 
observadores, ®. ^olí ¡M ¿ 
parece que está ^^^^ qí , 
Lstituto roas joven, >, 
ai parecer el croata no s*ric 

completamente ¡„t« 
órdenes del técm 
Fabio Capello. 5^
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ilardo arrojó la toalla
No puedo arreglar esto

esta situación va a ser durísimo, pero los jusadores van a ser fundamentales”

oles, 26 
m de 1997

1
 OVILLA (Efe).- El técnico 
[entino Carlos Salvador 
talo, hasta el pasado martes 
llenador del Sevilla, afirmó 
i sobre su decisión de no
jtinuar con el equipo espa- 
ique no puede “arreglar 
a” y que tampoco quiere 
;edar mal” con la gente que 
¡líió en él.
‘Solucionar la situación del 
íillava a ser difícil, durísimo, 

J Kacá están los jugadores, 
KS lo fundamental, y des

f
 tiene que haber la ayuda 
le pueda dar la comisión 
tiva, porque la afición ya 
da”, dijo el técnico argén-

quiero una moneda, no quiero 
nada, lo que quiero es el bien 
del Sevilla y si viene otra per
sona y lo puede solucionar,- 
fenómeno”, subrayó.

Bilardo, que ya no dirigió 
ayer la sesión preparatoria de 
la plantilla, señaló que la noche 
anterior conversó sobre su 
decisión “con siete u ocho 
jugadores” y que espera en las 
próximas horas hablar con el 
resto y también con los res
ponsables del club antes de 
regresar a Argentina._________

Reacciona

te ai 
os aB

en una improvisada con- 
acia de prensa que ofreció

i el hotel donde se hospeda 
’”capital andaluza.

por ‘Yo me entero de todo esto
•do llego y cuando me

Tlfc en el tema. Vengo por 
más que por otra cosa

iieg®ímdo llego me encuentro 
31 ^^todo ésto”, resaltó Bilardo. 
016^0 ex seleccionador nacional
ela^nlino apuntó que “así no 
Islilla cosa. Se ha hecho mal 
en^m año y así no va a

M®Tengo en plan de amigo 
cOalgunos jugadores y de algu- 

L'iw gentes del Sevilla, pero no 
s w gusta estar unas semanas, 

■‘ü me gusta estar un año, 
tiempo, como la primera 

aiw que tuve tiempo para 
nlofcun equipo”, dijo, 
estibara mí lo más fácil es que- 
be»e, que el Sevilla siga, si 

^^'^^ y pierde pierde, 
cobro mi dinero, pero no 

paír® uiío, no es lo que yo 
a No quiero un peso, no

este

Manuel Jiménez, capitán del 
Sevilla, dijo que los problemas 
que afectan a la entidad anda
luza “vienen desde hace ya 
años y no son sólo de ahora”, 
aunque indicó que “cada vez 
se hace más difícil la situa
ción”.

El defensa internacional 
sevillista reconoció que no se 
esperaba la marcha de Bilardo. 
“Esto corrobora la difícil situa
ción que pasa el equipo y lo 
problemático que supone salir 
al terreno de juego con todos 
estos problemas”, dijo.

“Nuestra situación está mal 
porque viene ya desde hace 
tiempo, para mí no lo es desde 
agosto de 1995 sino más atrás” 
indicó el defensa nacido en 
Arahal (Sevilla). “No obstante 
el Sevilla siempre ha tenido un 
buen armazón que lo hemos 
formado los que estamos aquí 
y ahora, y otros varios juga
dores, con gran calidad, que 
decidían”.

Carlos Salvador Bilardo deja Sevilla, incapaz de aportar soluciones.

Julián Rubio podría ser el 
^ sustituto del argentino

El nombre del entrenador albacetense Julián Rubio es uno 
de los que suenan con más fuerza como sustituto de Bilardo 
al frente del Sevilla. Rubio es el actual preparador del filial 
Sevilla B que milita en Segunda División B y que está 
realizando una buena temporada.

También suena el nombre de Manolo Cardo, un hombre 
de la casa que parece contar con el beneplácito del presidente, 
aunque Rubio es visto con buenos ojos por parte de otros 
miembros del consejo de administración y del director general 
sevillista Herminio Menéndez.

Ayer por la tarde estaba prevista una reunión en la sede 
del Sevilla para designar al sustituto del entrenador dimitido. 
La sesión preparatoria de la mañana fue dirigida por Antonio 
Alvarez, segundo entrenador.
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Atlético y Barcelona 
afrontan hoy su 
primer asalto 

copero___________
MADRID (Efe).- La conso

lidación en el juego, tras la 
mejoría registrada en los últi
mos encuentros, centrará el 
propósito del Atlético de 
Madrid y del Barcelona hoy 
en el Vicente Calderón en el 
partido más atractivo de los 
cuartos de final de la Copa 
del Rey de fútbol.

El brasileño Ronaldo Luis 
Nazario de Lima, que se erigió 
el pasado domingo en principal 
artífice de la recuperación evi
denciada por el equipo catalán 
al firmar tres goles ante el 
Zaragoza (4-1), está concentra
do con su selección y cederá 
su plaza en el once inicial al 
hispano-argentino Juan Anto
nio Pizzi.

El otro brasileño del Bar
celona, Giovanni Silva, tam
bién causará baja al haber sido 
también convocado por el 
seleccionador Mario Zagalo. 
Bobby Robson tampoco podrá 
contar por idénticos motivos 
con el defensa francés Laurent 
Blanc, ni con los lesionados 
Albert Ferrer y Carlos Bus
quets.

El Atlético de Madrid inau
gura con el partido de hoy un 
ciclo, entre Copa del Rey y 
Liga de Campeones en la que 
se enfrentará al Ajax de Ams- 
terdan, que marcará su trayec
toria hasta final de temporada.

Alineaciones probables:
Atlético de Madrid: Molina; 

Geli, Santi, Prodan, Toni, 
Caminero, Pantic, Bejbl, 
Simeone, Kiko y Esnaider.

FC Barcelona: Baia; Cela
des, Abelardo o Nadal, Couto, 
Sergi, Popescu o Amor, Guar
diola, Figo, Stoichkov, Luis 
Enrique y Pizzi.

Arbitro: Mejuto González.
Estadio: Vicente Calderón 

(2Z00_L)^____________________

OONA ASCENSION ALFARO INIESTA
(Profesora de la Universidad Popular)

^3 fallecido en Madrid el día 25 de Febrero de 1997, a los 61 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

S P-
jiii'^^P°®°’ ^o'i^^o García Belmonte (Profesor de E.G.B. jubilado); hijos, M^ Dolores, 
?uan, Ms Llanos y M^ José; hijos políticos, Gaspar, Candelaria y Gerardo; hermana, 
Du^^'^a; hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia,

=GAN UNA ORACION POR SU ALIVIA
<«n S que tendrá lugar hoy miércoles 26 de Febrero a las CUATRO Y MEDIA de la tarde en la Parroquia de la Purísima

Barrax, Febrero de 1997

MOV MISMO 
^y’-^cO en la eta. cte. Postal de
03010013255053 deja Madrid), o a

Andrés Mellado, 96, 2^003 ^ IVIADRID-
^^rcer Mundo; Lisboa, 6, 
76 20.

1 M
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Gracias a la ayuda de personas particulares como 
Usted, apoyamos proyectos para jóvenes nece

sitados del Tercer Mundo en Mali, Sudán, 
Mozambique, Brasil, Colombia, Bolivia...

Organización No Gubernamental inscrita en el 
^**^*'''*‘^ \^^^^ ^^^ Ministerio del Interior con el n** 82.7 I I ■ fCIF. G 786 744 88)
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INMOBILIARIA 
GOMEZ-TORRES

PLAZA DE LA CATEDRAL. 21? A. TELF. 52 39 92

Compre su local-almacén por menos de 
lo que paga de alquiler 250 mts. por 
9.500.000 ptas.

Horóscopo

^^^^ ARIES
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Intente transmitir su afán de 
trabajo a los demás. Saldrán ganando. 
AMÓR.- Su deseo de demostrar que es 
usted quien manda le causará problemas.

LIBRA A SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Cambios en el ambiente 
laboral.
AMOR.- Jornada apacible en el terreno 
amoroso.

TAURO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Concéntrese en lo que hace, 

* aunque le resulte difícil; de otro modo,
cometerá errores.
AMOR.- Favorable.

ESCORPION
SALUD.- Dolor de espalda.
TRABAJO.- Tenga cuidado con cierta per- 
sona que tratará de obstaculizarle por todos 
los medios.
AMOR.- Alegría.

GEMINIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Con sus compañeros, deben 
quedar muy claros los derechos y deberes 
de cada uno, o surgirán problemas.
AMOR.- Posible discusión.

Q^ SAGITARIO
SALUD,- Es usted demasiado goloso, 
TRABAJO.- No se complique la vida en 
el trabajo sin necesidad.
AMOR.- Discusión algo violenta con su 
pareja.

r CANCER
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Sus méritos personales serán 
reconocidos por sus superiores.
AMOR.- No se deje dominar por la per
sona amada.

> CAPRICORNIO ju ySALUD.- Normal.
TRABAJO.- No sea tan polemista en el 

~ trabajo.
AMOR.- No olvide que el amor precisa, 
ante todo, sinceridad y claridad.

^^^^^ LEO
SALUD.- Nerviosismo.
TRABAJO.- Es probable que establezca 
contacto con cierta persona interesante. 
AMOR.- Trate de olvidarse del trabajo 
cuando esté con la persona amada.

ACUARIO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Inseguridad en sus proyectos; 
búsquese un aliado entre sus compañeros. 
AMOR.- Noticia familiar agradable.

VIRGO
SALUD.- Regular.
TRABAJO.- Acierto profesional que hará 
que su prestigio aumente considerable
mente.
AMOR,- Situación sentimental incierta.

PISCIS
SALUD.- Buena.

ylCxb^x TRABAJO,- Deberá defender sus conquis- 
tas laborales con tesón, poniente toda su 
alma en ello.
AMOR.- Se aproximan momentos felices.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán reservados, de gustos extravagantes. Sus inquietudes intelectuales les 
permitirán destacar en cualquier actividad relacionada con el estudio y las bellas artes.

Le^as desordenadas
DEI S E 0 1 S M Ul*^^

N T R 1 O 
R T O D U 
ISCOS 
PRIAL 
T E U L G
X T 1 N E
O E S T A
A N O X A

LI CORTA 
A P E C O N T
S O L N U Z A
E Q U 1 J OT

S E U R A J O

VALTOÑOR 
L C 1 N E A V A 
TAUVTORD 
E O C 1 N U B A 
ARJ EARSO 
M O N A N 1 A R 
8 U T A 1 RNE 
VI T U C A C 0 
DI L L 0 S H A 
E S V 1 RYOS 
B A L E R 1 0 0 
E C O B 0 R T 1 
R6ALATEA

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

(1) Personajes cervantinos.
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Vende piso zona Escolapios: 4 dormitorios, 
salón, cocina, 2 baños, calefacción central, 
ascensor, vistas Teodoro Camino y Parque. 
14.500.000.
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HORIZONTALES: 1: Inal
canzable. 2: Dora. 3: Mujer 
de cierto pueblo germánico. 4: 
Bóvidos salvajes. Pura, limpia. 
5: Letra griega (Pl). Al revés, 
latas. 6: Ente. Municipio de 
Alicante. 7: Esclavo lacedemo-
nio. Al revés, barnices.
Hogar. Ciudad italiana.
Veloz. 10: Obstrúyalo. 
Sencillez.

8:
9:

11:

fe. 2: Disco de oro o pW» 

en bruto. 3: Al p^tes. 
químico. Distintos, 
Preposición Higlesa. 4- j | 
Ciudad de Estoma. 5: MaW 
de construcción. Ai ^^ 
municipio de Burgos. • 
griega (Pl). Honesta. • g, 
posición. Contraed 
Vano, fútil. D^®-^revés. 
bolo químico. ^J™‘^„j,,jo de 
nota musical. 10. AP y; cierto escritor ecuatonano 
Firmeza y seguridad

VERTICALES: 1: Tribunal 
eclesiástico establecido para 
castigar los delitos contra la espacio. .,nMTALES: 1^ 5®”

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR 6: .^^^
sualismo. 2: Oiríale. 3: Torso. 4: Indo. Tape. 5: Causa. . / a pocalip^'^’ 
Esa. 7: laroM. Penad. 8: Troj. Toro. 9: aenaS. 10: Sutiles. • ^. sitos

VERTICALES: 1: Sericultura. 2: nasaR. 3: No. Duero. • 9. be.
ojauC. 5: Uro. Eta. 6: Aíra. oniL. 7: Las. Alí. 8: Ho ®*

Ajeno. SS. 10: Posar. 11: Ordenadores.

M.C.D.2O22
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ANUNCIOS 43

> CENTRO DE ESTUDIOS

ZAUARDIOIA
d. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

EN FEBRERO NUEVOS GRUPOS 
DE CONTABILIDAD

.UXIONES LABORALES - DIRECaON Y ADMINISTRACION DE EMPRESAS 

.MBRIALES Y ECONOMICAS

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84
¡PROXIMA CONVOCATORIA!

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

GRUPOS YA INICIADOS. TEMARIOS INCLUIDOS
MAGISTERIO

EDUCACION INFANTIL PEDAGOGIA TERAPEUTICA 

GRUPOS YA INICIADOS. SEMANAS Y SABADOS 
TEMARIOS INCLUIDOS EN LA MENSUALIDAD

JUSTICIA, AGENTES Y AUXILIARES / CORREOS

ACCESO AUNIVERSIDAD
EGB.. BUP.. COU.. F.P.. ESO, INGLES. CONTABILIDAD

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los jueves alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES I

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES
HiGINI0 OLIVARES |

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES
HIGINIO OLIVARES |
INFORMATICA

OPOSICION MAGISTERIO

EDUCACION INFANTIL
Comienzo: 7 de Febrero 

Ciases intensivas 
Temario incluido

¡INFORMATE!
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

iMijiiaiiyaiM ' . . "" '"".. .■■ , - ■. ............. mi 

PREPARACION QPOSICÍQNES

* GUARDIA CIVIL - POLICIA NACIONAL-POLICIA LOCAL
* INSALUD (CELADORES - AUXILIARES).
* JUSTICIA (AGENTES - AUXILIARES - OFICIALES).
* MAGISTERIO (E. FISICA - E. INFANTIL).
* CORREOS (AUX. CLASIFIC. Y REPARTO).

RESERVA TU PLAZA 

información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

CURSOS 1996-97
NUEVOS GRUPOS EN FEBRERO

• Introducción a ia Informática 
• Ofimática MS-DOS
• Entorno Windows
•.Ofimática Windows
• Monográficos

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

j OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

1 N ^. A im DÍ^WS 
AUXIUARES DE CUNICA Y ATS: PREPARACION A CARGO EQUIPO DE MEDICOS. 

JUICOS LABORATORIO: PREPARACION A CARGO DE UCENCIADA EN FARMACIA, 
wíCIAUSTA EN ANAUSIS CUNICOS. PRACTICAS EN LABORATORIO.
*«rE CONVOCATORIA: AUXIUARES ADMINISTRATIVOS. CELADORES Y PINCHES.

JUSTICIA: OFICIALES, AUXÍUARES Y AGENTES 
rWCIALES: REUNION INFORMATIVA MIERCOLES 26, 8 TARDE. 
WISTERIO: EDUCACION INFANTIL |«W»L, HSICA, INGLES, OTRAS. 
¿TEMARIO.PRStP9OJÉfe»Olb0 ^N EL PRECIO. 
, jffitwus (MAÑANAS. TARDES, NOCHES) 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA 0 VIERNES Y SABADO.

LgWia SECUNDARIA: DISTINTAS ESPECIALIDADES. TAMBIEN SOLO PRUEBA COMUN 
NO ESPERES MAS. INFORMATE HOY MISMO

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

POLICIA LOCAL DE ALBACETE: INMINENTE 
OFERTA DE 22 PLAZAS

EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS 
AUXILIARÉS AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES:

OFERTA EMPLEO PUBUCO ALMANSA: 3 PLAZAS. 
PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

ADMINISTRATIVOS PROMOCION INTERNA: YA CONVOCADAS

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

CLASES DE APOYO Y FORMACION CURSO 96-97

EGB, BUP, REFORMA, COU, IDIOMAS, FP, ESCUELA POUTECNICA, UNIVERSIDAD 
TODAS LAS MATERIAS ASISTENCIA PERSONAUZADA

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 
INGLES: TODOS LOS NIVELES {INFANTIL, EGB, BUP, COU, UNIVERSIDAD) 

POUTECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC.
C0KTABiLDAD: ECONONÍCAS, EMPRESARIAIES, RELACIONÓ (ABORALES, FP. SANCA, ETC.

ACCESO UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 25 AÑOS: TODAS LAS MATERIAS

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON lA AYUDA QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPiO

C/Mayor 41,2» 
ALBACETE
Tif: 21 82 21

AC/iI)EMIA

MAVPE
xo ACADEMIA

f-

W08ICIONE8 GUARDIA CIVIL!
RESULTADOS ULTIMA CONVOCATORIA: 16 ALUMNOS APROBADOS CON PLAZA: 

^^®^°' *^® Carrasco, Pedro Díaz; Luis García, Carlos M. García, 
^•weios, Manoli Lloret, Javier Manzano, Juan Molina, José M. Navarro, Antonio 
' ™’®L Pascual Rivas, Wilfredo Rosa, José Requena y José Tornero..

_ ¡ENHORABUENA A LOS APROBADOS!
COMIENZO NUEVOS GRUPOS PREPARACION PROXIMA CONVOCATORIA

¡PLAZAS LIMITADAS!
¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

^ACTIVIDADES FISICAS ALBACETE 

/[PA^^/ Octavio Cuartero, 43
Tlf:23 24 23 LA

OPOSICIONES
^^^® 5'9^® apostando fuerte 

'ris^CIONAL DE POUCIA: ESCALAS EJECUTIVA Y BASICA 
'Cgü¿®:. POLICIA LOCAL. TROPA PROFESIONAL 
*’®'prec^^ ^^'"^ distintos, siguiendo nuestro lema CALIDAD-ETICA, 

*0 mensual por una preparación completísima.

;^-»JíNREGAL0 Y TAMPOCO PAGUES MATRICULA!

PfPébalo tú mismo en dicha Academia.

^^--------- ¡SIGUE EL EXITO EN ACADEMIA AFABI

^cí¿ ^^**^® ESPECIALIZADO BI DIBUJO TECNICO

^fiióiiaifi«J5.** •dA»^^

“ 52 05 1 4-Fax: 52 38 44

DISEÑO

n^V^ C/Mayor41,25 HAlfRE 
»5^'' ALBACETE HIlWpE 

^^ Tlf: 21 82 21 Hmy I E

MAyPE
Albscots
* OPOSICIONES POLICIA LOCAL. Próxima convocatoria 20-25 
plazas Ayuntamiento de Albacete. Diversas plazas más en municipios 
de la Provincia. Clases ya comenzadas. Ultimas plazas libres.
* OPOSICIONES TROPA PROFESIONAL. Inminente convocatoria 
miles de plazas. Aire, Armada, Tierra. Clases ya comenzadas. (40 
aprobados con plaza año 96).
♦OPOSICIONES INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO. 
Próxima convocatoria más de 500 plazas. Clases ya comenzadas. 
(100% de aprobados 2 últimas convocatorias). Sólo se requiere Cer
tificado de Escolaridad.
♦OPOSICIONES INSTITUCIONES PENINTENCIARIAS. Próxima 
convocatoria 400-500 plazas. Comienzo inminente de clases.

¡PLAZAS LIMITADAS!
IMAYPE, GARANTIA DE EXITO!

5

DESCRIPTIVA 

DEUNEACfON 

DIBUJO GRAFICO

3D STUDIO

1 o C

si

AUTOCAD 

COREL 

3DSTUDI0
^t^dónAut”* WINDOWS

COSMETICA
ALIMENTACION INFANTIL
DIETETICA
COMPLEMENTOS INFANTILES

ORTOPEDIA 
HERBORISTERIA 
HIGIENE CORPORAL 
APARATOS

PRECIOS ESPECIALES
C/ Rosario, 70 - Tel.‘50 45 79 - ALBACETE

CLINICA:
• DIGITOPUNTURA
• ACUPUNTURA
• MASAJE

02005 ALBACETE (España)

C/. Pablo Medina, 10-5®

Teléfono 24 57 00

t’í^'cia ’^^QSIdONES 
¡'Ihn ®Os *PollcIa Nacional

*Pollcía Local
i.’*^h)5!'7Ros ne Guardia Civil 
Wc^t^a wf^oa^^TUDIOS LOPEZ QUILES
k^wíMfia* Octavio Cuartero) Tel. 23 58 54
r'''<L^¿2^l 21 4797°° AUDIVISUAL SUPERRAPIDO

CHANG
(COREA)

DOLORES REUMATICOS 

‘Anrosis y Lumbago
• Problemas de Columna
• Hernia Discal
• Torceduras
•Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

BY NEXT SUMMER YOUTL SPEAK 
ENGUSH FLUENTLY

NEW ENGLISH LANGUAGE COURSES

CON ALCEIALBA by L.Q

- I R.KNÍ'KS - AlJÍMAN
‘INUNGUA IDIOMAS CT. Gallego, 20 (Edif. Simago). Tel. 22 3716
‘IDIOMAS WELLINGTON (Sólo niños) C/ Mayor, 45. Tel: 21 47 97
‘CAMBRIDGE IDIOMAS. C/ Concepción, 10. Tel: 21 40 40
‘IDIOMAS CLINTON. (Sólo niños). C/ Marqués de Villores, 28 (Esq. 0. Cuartero). Tel: 23 58 54
TITULATE EN INGLES, UNIVERSIDAD DE CAMBRIDGE.

TEACHERS: LINDA, CHRIS, GERALD...
INGLES ORAL GRUPOS AVANZADOS

(ASOCIACION LOCAL DE CENTROS DE ENSEÑANZA Y CENTROS DE IDIOMAS DE ALBACETE) 
INFORMATICA - CONTABILIDAD - INGLES - FRANCES - ALEMAN 

CENTRO ESTUDIOS INFORMATICOS-VIA MULTIMEDIA 
C/ TESIFONTE GALLEGO 20 (Edif. Simago) 

TFNO. 22 37 16 PROFESORES NATIVOS

VIRREY MORCILLO, 
TFNO: 52 03 66 

02005 ALBACETE

CURSO PRACTICO DE 

CONTABILIDAD Y BANCA

Dirigido a:

-Personas que necesiten 
ampliar conocimientos 
específicos.

-Opositores de Banca y 
Cajas de Ahorro.

-Relaciones laborales.
-Administrativos.

Contenidos:

-CONTABILIDAD FINANCIERA (60 h.).
-RENTAS (20 h.).
-CALCULO MERCANTIL (20 h.).
-PRACTICAS ADMINISTRATIVAS Y

COMERCIALES (40 h.).
-TESTS PSICOTECNICOS (20 h.).
-MECANOGRAFIA (30 h.).
-MANEJO PRACTICO DE ORDENADOR (30 h.).

Duración total: 220 horas.
¡RÉSERVA VA TU PLAZA! 

GRUPOS DE MAÑANAS Y DE TARDES

ALCEIALBA by L.Q.
(Asociación Local de Centros de Enseñanza de Albacete)

GUARDIA CIVIL
98% DE APROBADOS CON PLAZA EN LA ANTERIOR 
CONVOCATORIA
ASEGURA TU PORVENIR EN
CENTRO DE ESTUDIOS LOPEZ QUILES 
26 AÑOS DE EXPERIENCIA

Z

C/APARQUES DE VILLORES 28 (Esquina O. Cuartero) 
TELEFONO 23 58 54
OTRAS OPOSICIONES:
- AL PROFESORADO DE E.G.B. MECANOGRAFÍA AUDIOVISUAL LO.
- JUSTICIA, CORREOS, INSALUD, METODO SUPERRAPIDO
- POLICIA LOCAL Y NACIONAL C/ Mayor, 45. T: 21 47 97

RECUPERACIONES
EGB - ESO - BUP - COU - IDIOMAS - MAGISTERIO 

UNIVERSITARIOS - POLITECNICA...
GRADUADO ESCOLAR (Título Oficial)

> W
 o (O
 

C
< 3 o £. APROBADO

CENTRO ESTUDIOS LOPEZ QUILES: C/ Marqués de Villores, 28 (Esq. Octavio Cuartero). Tel. 23 58 54
ACADEMIA IBERA, 0/ Concepción, 10. Tei. 21 40 40
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¿ QUIERE USTED COMPRAR O VENDER SU VIVIENDA? ii VISITEMOS !!
^PI

ACBITE DE U PROPEOAOINNOBNJARIA 
Emilio Homindoz

ALBACETE
Tesifonte Gallego 12-1* Izq. ;, ÜLIAMENOS!! 8*

* - Si
 4 5 t

h H

INMOBILIARIA 
HOGAR

API SANMARTIN 
PABLO MEDINA. 1 

(Esquina San Antón) 
Teléfono 21 20 02 

ALBACETE

C/ Antonio 
Machado, 26 

Teléfono: 23 55 55 

¡Pregúntenos 
por su hogar!

TORREVIEJA 
¡¡¡OFERTA IRREPETIBLE!!! 

SU VIVIENDA 
Desde 25.000 ptas mes.

SIN ENTRADA 
INCLUIDO GASTOS DE 

ESCRITURA + IVA 

Tel. 50 72 09 
PROMOCIONCS EDEN

GESDOMUS
Vende edificio en 
construcción en C/ 
Teodoro Camino, 
viviendas de 2 a 5 dor
mitorios, garajes y 
locales comerciales. 
Tel: 52 32 81

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Torres 
Quevedo, 3 dormitorios, 
sailón, cocina amueblada, 
baño, totalmente reformado. 
Precio: 4.500.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• API SANMARTIN VENDE
PISO, zona Pryca, salón, 3 
habitaciones, 2 baños, cale
facción individual, ascensor, 
trastero y garaje, a estrenar. 
12,5 millones (Ref. 124)

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B® El Pilar, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, calefac
ción individual. Precio: 
5.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• API SANMARTIN VENDE 
DUPLEX, zona Octavio 
Cuartero, 200 mts. útiles, 
salón (60 m^), 4 dormitorios, 
2 baños, ascensor, calefac
ción individual. Terraza de 
15 mts, todo exterior. Edi
ficio de 6 años. (Ref. 652)

GESDOMUS
VENDE APARTAMENTO 

NUEVO
Zona Carretas, 2 dormitorios, 
cocina amueblada indepen-. 
diente, calefacción individual, 
ascensor, trastero, 8.000.000 
pesetas, teléfono; 5232 81.
REF. T-1290

• TORREVIEJA, vendo 
apartamento, 2 dormitorios 
a estrenar, amueblado. 
500.000 entrada única. Tel. 
91/795 39 00

• INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso zona Residencia, 
totalmente reformado, 2 dor
mitorios, salón, cocina 
amueblada, baño. Precio: 
4.500.000 ptas. negociables. 
Tel. 23 55 55

• API SANMARTIN VENDE 
PISO, zona Menéndez 
Pidal, salón, 3 dormiorios, 1 
baño, poca comunidad, 2^ 
sin ascensor. 6.5 millones. 
(Ref. 703)

• VENDO TERRENO de 
10.000 m^. Zona Ctra. Jaén. 
Tel. 23 61 49

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona C/ Collado 
Piña, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño. Precio: 
4.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• API SANMARTIN VENDE 
APARTAMENTO, calle 
Arquitecto Fernández, 52 
mts. útiles, 2 dormitorios, 1 
baño completo, calefacción 
individual, gasoil, 7,5 millo
nes.

• SANCHEZ DEL 
RIO/TECNYCASA vende 
piso calle Carmen esquina 
calle Iris, cinco dormitorios 
y salón, nuevo. Teléfono: 
50 42 06

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía.
3 dormitorios, salón, cocine 
amueblada, baño, todo 
exterior. Precio: 3.700.000 
ptas. Tel: 23 55 55

• SE VENDE LOCAL 
comercial. 270 m^, acondi
cionado para cámaras frigo
ríficas. C/ Juan Sebastián 
Elcano (junto Plaza de 
Toros). Tel. 23 61 49

• SANCHEZ DEL 
RIO/TECNYCASA vende 
piso calle Rosario, 3 dormi
torios y salón. Teléfono: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL 
RIO/TECNYCASA vende 
piso calle Magallanes, 3 dor
mitorios y salón. Teléfono: 
50 42 06

• SE VENDE Mercedes 190

• LAMPARAS FUENLLANA 
fábrica propia. Venta directa 
al público. C/ Aguja, 13 a 
50 metros detrás de Pryca.

E 2.3 
nado, 
cierre 
ABS,

16 V. Aire acondicio- 
elevalunas eléctricos, 
centralizado, alarma, 
control de tracción,

• SE VENDE o se alquila 
hostal a 25 kilómetros de 
Albacete, 15 habitaciones, 
salones, bar, 125.000 
ptas/mes. Tel. 20 51 51

185 CV, tapicería mixta, 
radio-cassette. Noviembre
87. Nacional. 1.650.000
ptas. Tef. 929/11 11 23

• SANCHEZ DEL 
RIO/TECNYCASA vende 
piso Plaza de la Constitu
ción, 3 dormitorios, 2 baños, 
garaje. Teléfono: 50 42 06

GESDOMUS
Vende piso a estrenar 
de 3 dormitorios, 2 
baños, 2 armarios 
empotrados, terraza 
grande, zona Parque 
Sur, 10.000.000.

Tel; 52 32 81

• ¡OPORTUNIDAD! vendo 
BMW 325 i coupe año 93. 
Color antracita. Impeclable, 
con extras. 3.650.000. Inte
resados llamar al Tlfno: 970/ 
30 20 55

• SE VENDE SOLAR para 
casa unifamiliar de 120 m^. 
Edificable 2 alturas y bajo. 
Zona Francisco Pizarro. Tel. 
908/46 56 17

• SE VENDE piso C/ Lugo. 
95 m^ habitables, 60 m^ 
terraza. Calefacción indivi
dual. 3 habitaciones, salón. 
Tel. 50 64 72. Llamar 
noches.

VENDO PRECIOSO 
APARTAMENTO

Moderno, confortable, solea
do, calefacción individual, 
dos dormitorios, puerta blin
dada, ascensor, zona Cam
pus. Particular. Llamar horas 
de oficina. Tels. 24 22 92— 
24 22 37

• GESDOMUS vende apar
tamento zona Pajarita, todo 
exterior, 2 dormitorios, gara
je, cocina amueblada, cale
facción individual, antigüe
dad 4 años, 10.500.000 
ptas. Tel. 52 32 81. Ref 
T-158

• ARENALES DEL SOL 
Apartamento de 1 dormitorio 
desde 4.850.000 ptas. Exce
lentes vista al mar, amue
blado y con piscina. Infor
ma: Torreblanca del Medi
terráneo. Telef.: (967) 
21 31 71

iiSUPER OFERTA!! 
TORREVIEJA 

BUNGALOWS
2 y 3 Dormitorios * Jardín 

o Solárium - Patio + Piscina 
Común -r Amueblados 

4.400.000

• GESDOMUS vende piso 
de 125 m^, 4 dormitorios, 
garaje, trastero, calefacción, 
ascensor, zona museo. 
14.000.000 ptas. Tel. 
52 32 81. Ref. T-1431

• TORREVIEJA OCASION 
Apartamento de 2 dormito
rios desde 6.050.000 ptas, 
amueblado y con piscina. 
Informa: Torreblanca del 
Mediterráneo. Telef.: (967) 
21 31 71

Tel. 50 72 09
PROMOCIONES EDEN

• SE COMPRAN carretillas 
elevadoras. Pago al conta
do. Tel. 22 21 67

• GESDOMUS vende piso 
en la C/ Donantes de San
gre, amueblado, 3 dormito
rios, garaje, 5.000.000 ptas. 
Tel. 52 32 81. Ref. T-823

• ZONA DE CAMPOAMOR 
Chalet individual con parce
la de 2, 3 ó 4 dormitorios. 
Informa: Torreblanca del

ALQUILER
Mediterráneo. Telef.: (967) 
21 31 71• GESDOMUS vende piso 

de lujo en Plaza de la Cate
dral, 3 dormitorios, garaje, 
trastero, aire acondicionado. 
Tel. 52 32 81 Ref. T-1408

• SE VENDE máquina de 
cereales y legumbres. Tel. 
27 50 96

• ALQUILO apartamento 
nuevo sin muebles, con tras
tero. 45.000 ptas. incluida 
comunidad. Francisco 
Pizarro, 62. Tel. 50 42 11

• GESDOMUS alquila piso, 
3 dormitorios, calefacción 
individual, ascensor, cocina 
amueblada, garaje, trastero, 
zona Avda. España, 55.000 
ptas. Tel. 52 32 81. Ref. 
T-1349

• GESDOMUS alquila apar
tamento, 2 dormitorios, 
garaje, calefacción indivi
dual, cocina amueblada con 
electrodomésticos, 50.000 
ptas. comunidad incluida. 
Tel. 52 32 81. Ref. T-1145

• SE ALQUILA piso nuevo 
95 m^, amueblado, 4 dor
mitorios, 2 baños, salón, 
plaza de garaje, trastero, 
junto al Hotel Los Llanos. 
Tfno: 22 68 48

• SE ALQUILA LOCAL 
comercial. 270 m^, acondi
cionado para cámaras frigo
ríficas. Ó/ Juan Sebastián 

Elcano Ounto Plaza de 
Toros). Tel. 23 61 49

• SANCHEZ DEL 
RIO/TECNYCASA alquila 
piso calle Paseo de la Cuba, 
3 dormitorios. Teléfono: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL 
RIO/TECNYCASA alquila 
piso calle Carmen, dos dor
mitorios, terraza, ático, gara
je. Teléfono: 50 42 06

• SE ALQUILA LOCAL 
zona Parque, 170 m^ -t- 125 
m^ de patio ideal para guar
dería. Tfno: 21 68 06

• SE ALQUILA apartamen
to. amueblado. Plaza del 
Altozano. Edificio Capitol: 
Salón, habitación, cocina, 
recibidor y terraza. Tef. 
21 52 61 y 21 05 43

• ALQUILO LOCAL comer 
cial. 110 m^. C/ Hernán Cor 
tés. Tel. 23 61 49

• SE ALQUILA PISO, zona 
Pryca, 90 m^. útiles, 3 dor
mitorios, 2 baños, calefac
ción individual, trastero y 
garaje. 60.000 Ptas. comu
nidad incluida. Tel. 21 05 16

• SE ALQUILA piso en
Altozano. Tel. 21 40 20

• SE ALQUILA apartamen
to nuevo, económico, sin 
muebles. Tel. 50 45 43

• ALQUILO piso céntrico, 
cocina amueblada, calefac
ción y agua caliente indivi
dual por gas ciudad. Cura, 
5. Tel. 21 51 39

• ALQUILO piso acondicio
nado oficinas. Céntrico. 
Calefacción individual gas 
ciudad. Cura, 5. Tel. 
21 51 39

• ANGELES Y VICTORIA i 
modelos, 20 años ce vuelta i 
en Albacete. Si nos conoces 
llámanos. 51 11 74

• ALQUILO PISO C/ Murillo
N2 29, cocina amueblada.

LIMPIEZAS 
W FERNANEZ

Tfno: 22 87 39 -EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-UMPIEZA DE TUBERIAS Y

• ALQUILO APARTAMEN
TO C/ Comandante Molina,
2 habitaciones, cocina 
amueblada. Tfno; 22 87 39

ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

• NOVEDAD, Carolina 
rubia, ojos azules, exubfr 
rante, muy atractiva. Salidas 
hotel. Tel. 22 84 64

• ALQUILO PISO pequeño 
amueblado, zona parque. 
Tel. 22 45 75

• HIPOTECAS cancelamos 
embargos, subastas, des
contamos letras. Reflotamos 
empresas. 987 61 88 45

• EVA, novedad, 18 años, 
bonita, muy simpática, lía- 
mame 22 84 64

• ALQUILO despacho, 
calefacción y aire acondicio
nado. Cura, 5. Tel. 21 51 39

• ALQUILO LOCAL comer
cial, 100 m^. Octavio Cuar
tero. Acondicionado. Tel. 
22 00 80

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados en ple
no centro de Albacete. 
52 02 51

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio, 100 
metros del parque. 22 60 18

EMPLEO

• SE NECESITA modista 
de cortinas y esteres con 
experiencia reconocida. Tel. 
22 69 27

• PRECISAMOS chica 
16-17 años para aprendí 
de dependienta. Tel. 
23 30 52

• BAYETA ERGOPLUS.
Precios sin competencia.
Perfumes
91-559 36 96

imitación.

• TITULADA DE INGLES 
da clases particulares. 
Recuperaciones. Tel. 
23 47 24

• SE NECESITA oficial/a 
de peluquería de caballeros. 
Llamar teléfono; 21 16 49

• SE NECESITA chica 
vocalista para formar dúo. 
Tel. 23 45 91

LICENCIADA EN 
PSICOLOGIA

Tratamiento: dificulta
des de aprendizaje, 
trastornos de lengua
je, enuresis, técnicas 
de estudio, depresión 
stress, etc.
Telefs: 50 39 42 y 22 40 03

AGENCIA 
MATRIMONIAL

NUEVAS ALIANZAS 
' MAXIMA DISCRECION

• NUEVAS ALIANZAS: 
Rubia 49 años, separada. 
Me siento joven para poder 
amar, soy sensible, román
tica y espontanea, me gus
taría conocer alguien espe
cial. Tel. 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Caballero en la tercera 
edad, alegre con sentido del 
humor, económicamente 
muy bien. “Conmigo nada 
te faltará, sólo tienes que 
conocerme”. Tel. 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Funcionaria, 30 años since
ra y responsable. Me gus
taría conocer chico educado 
y formal que como a mi le 
gusten las buenas costum
bres. Tel. 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS 
organiza una fiesta el 8 de 
marzo para todas aquellas 
personas que no tengan 
pareja. Reserve su mesa 
antes del día 6 llamando al 
Tfno; 5215 90

C/Tinte. 56 1? IZDA.
JELF. 52 15 90 ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
F.A.B.

VARIOS CONTACTOS

• ATENCION hosteleros. Si 
tiene pensado montar un 
establecimiento de hostele
ría, llámenos. Le ayudaremos 
a financiarlo. Tels: 5017 30 
908/36 80 69

• ROSANA, PATRICIA, 
SARAY, 3 chicas estupen
das y sexys, todo tipo de 
servicios. Tel. 24 71 16

• SEXO GRATIS, mujeres 
buscan contacto sexual, no 
comercial. 952 05 07 07

• MUJERES BUSCAN 
HOMBRES, cientos de 
mujeres buscan contacto 
sexual gratis. Llame ya. 
902 16 91 00

• TU NUEVA AMIGA, para 
caballeros solventes. Máxi
ma discreción. Vídeo. Tel. 
22 06 28

• CASA DE CONTACTOS, 
nuevo estilo. Tel. 511407

• CONTACTOS si buscas 
chicas, ambiente selecto y 
relajado, llámame. 212156

• CHICO, 25 años, activo, 
sólo caballeros solventes. 
23 74 12

• CASA DE TU A TU Estu- , 
diantes, Meri, atractiva. Glo- •; 
ria, 18 años. Yuli, 19 años, 
oriental, delgadita. Tel. ' 
23 74 12

51 03 65

TRASPASOS

• SE TRASPASA o alquila
cafetería. Tel. 23 91 00

• PELUQUEROS. Mejor 
peluquería en centro comer
cial. ¡Ocasión!. Castañeda. 

908/32 80 29

• TRASPASO PUS-CAFE
TERIA c/ Tetuán, 4 (zo^ 
Parque Sur). 400 m^. TJ 
mente acondicionado 
2.500.000 sin maquinan
Tel: 22 48 62 ___
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• CARLA. Novedad, rubia, 
simpática, esbelta, muy cari
ñosa. 22 84 64

• TRASPASO local cenW 

chaflán, 42 metros 
nidad. Económico. Telefono 

908/04 99 75__________ _

• SE TRASPASA negocio 
en galería comeres-
interesante. Tel. 24^

• SE TRASPASA cen^ 

estética. Vibrosaun . ^ 
larium, gimnasia P 
gabinete. Tel. 24 021^

asesores
Rosan*, 3 - 7.' (Edi6ao Capital)

L * 21 04 29 ALBACETE,

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
Discreción. De 9 mañana a 
9 tarde. Tef. 22 84 64

zona Feria. Tel.
4 a 8 tarde

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZADO. 
DEPOSITO BOTELLAS Y/0 GASOLEO ^

„
Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO PI^¿'"^,,'uclA 

SOUCITAMOS COMERCIALES ALBACETE Y PHUv —

Lda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTORA Y NATUROPATIA

Consulta en; 
HERBOLARIO NATOR-MARIBEL 

C/ San Agustín, 8 - ALBACETE

Tfno: 52 00 06

Tratamientos individualizadgs_£0^
SUs

HEMORROIDES, VARICES, OBESIDAD, ES^ aRTR^Í 

INSOMNIO, COLESTEROL, ACIDO URICO, '
JAQUECAS, MIGRAÑAS, STRESS, ACNE, ALE^JJ^’ C0UC? 
CIATICA, CIRCULACION, CISTITIS, DEBILID^. pgoJüAS*^ 
DIARREAS, DIABETES, ENURESIS, URTIC>y<^^ TEM^^^ 
RINITIS, SINUSITIS, TABAQUISMO, ALCOHOUb ’ ’
RES, OXIUROS, PARASITOS INTESTINALES, 
IMPOTENCIA, LARINGITIS, MEMORIA, HISTERIA,

NES, FLATULENCIAS, GASTRITIS,...ETC.

•pl 
he

^re 
no 
ipe
ciu 
os.
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Az-Prasó presenta este prosrama sobre libros en la Secada Cadena de TVE

ft'ia en Estocolmo con el

Las películas del día

TELEVISION

!*tade una vieja y noble len- 
el portugués, sin premiar

1

Anthony Hopkins.

05,15►“El último deber”.- 
horas. Antena 3. 
Dirección: Hall Ashby.

den hacer un crucero por el 
Mediterráneo.

'tete ^'’®’®- i

La ceguera de la que habla 
Saramago en su ensayo es 
metafórica

j obra de Saramago, eje de la 
ertulia en ‘‘Negro sobre blanco”

HADRID. (Efe).- La exis- 
rá de un mundo de ciegos 
an imposible como es invia- 
: al final, una sociedad de 
^Dies, la que domina hoy 
Planeta, que se comportan 
ao ciegos.
Esta es la tesis que sostiene 
¿Saramago -cascarrabias e 
snformista desde la juven- 
ren su “Ensayo sobre la 
sera”, una novela con la 
¡el escritor portugués man- 
un nuevo mensaje a los 

Mtables académicos suecos 
¡conceden el Premio Nobel. 
W que ellos, quizá cie- 
icn alguna parcela, no ven 
^cc a su alrededor la lite-

Nobel de Literatura, piensa 
Saramago.

La “ceguera” de algunos 
hombres y la obra de Saramago 
servirán hoy al escritor Fernan
do Sánchez-Dragó para montar 
su tertulia “Negro sobre blan
co”, el programa sobre libros 
de la 2 de TVE que este miér
coles ha titulado “En la ardien
te oscuridad”, lo mismo que 
la obra de Buero Vallejo.

Los invitados a la tertulia 
serán Saramago, que publicó 
su último libro hace poco más 
de un año; Raúl Morodo, 
embajador de España en 
Liboa, y Miguel Durán, direc
tivo de la ONCE.

Todos ellos revisarán los 
comportamientos sociales o 
individuales que se producen 

^®nto-
iMamn prestamistas

y a c. ‘levarse a su j
fr^'le^n? Valenzuela, 

V'^da de una 

■l las clases. Así,

mientras Ana y Juan forman 
una pareja feliz y satisfecha, 
a sus ocho años de vida con
yugal, María José y Federico, 
sus mejores amigos, no han 
conseguido el deseado equi
librio.

►“El amanecer”.- 22,30 horas. 
TVE2.
Dirección: Robert Knights. 
Intérpretes: Anthony Hopkins, 
Jean Simmons.
Argumento: Irlanda, 1920. 
Nancy cumple dieciocho años, 
irá a la universidad el próximo 
curso y se cree enamorada. Su 
madre murió al traerla al mun
do y ella vive con su tía y el 
abuelo.

en la actualidad, en un mundo 
que parece abocado a no ver, 
o no querer ver, la realidad 
circundante. Una epidemia de 
ceguera en un mundo ya de 
por sí sombrío ha servido de 
pretexto a José Saramago para 
su ensayo en el que mantiene 
sus tradicionales resortes líri
cos y la austeridad de lenguaje.

A lo largo del ensayo se 
observa un aumento de la 
visión crítica de la historia y 
la realidad nunca negada por 
Saramago, que le lleva a adver
tir a los hombres sobre la obli
gación de “no permitir que nos 
cieguen, pues si nos dejan cie
gos nos comportaremos como 
miembros de un rebaño, que 
avanza hacia el suicidio”.

► “Nada”.- 01,00 horas. TVE2. 
Dirección: Claude Chabrol.
Intérpretes: Fabio Testi y 
Mariangela Melato.
Argumento: “Nada” es un gru
po terrorista que va a reapa
recer en París, después de los 
sucesos del 62, con un golpe 
espectacular, el secuestro del 
embajador de EE.UU.

►“Pánico en alta mar”.- 16,00 
horas. Antena 3.
Dirección: John MacKenzie.
Intérpretes: Rutger Hauer y 
Eric Roberts.
Argumento: Norman y Kitt 
Norell son una pareja de 
mediana edad que está has
tiada de su matrimonio. Deci-

Saramago habla en su último ensayo de la ceguera que envuelve al mundo.

Intérpretes: Jack Nicholson y 
Otis Young.
Argumento: Dos sargentos de 
la marina estadounidense reci
ben la misión de escoltar hasta 
el penal militar a un soldado 
condenado por robo.

►“Intriga en Ciudad del 
jCabo”.- 09,45 horas. Tele 5. 
Dirección: Robert D. Webb. 
Intérpretes: Claire Trevor, 
James Brolin.
Argumento: Espías comunistas 

y capitalistas se enfrentan en 
terreno neutral, Ciudad del 
Cabo. Un microfilm es robado 
del bolso de una señorita y la 
duda crece cuando se cuestiona 
la intencionalidad del delin
cuente.

►“Una vida prematura”.- 
16,00 horas. Tele 5. 
Dirección: Noel Nosseck.
Intérpretes: Michael Moríarty, 
Pamela Reed.
Argumento: Una mujer da a 
luz a una niña en su veinticinco 
semana de embarazo.
El parto irá bien, pero la 
pequeña Emily tendrá que per
manecer unas quince semanas 
en el hospital.



La Tribuna
46

Miércoles, 26

jeDrero de 1901

La Copa del Rey de Fútbol, por
r _______________

partida doble, en Antena 3 TV
Suele pasar. Cuando a alguien no le gusta el caldo le 
ofrecen dos tazas. Algo así ocurrirá hoy, un miércoles en 
el que el fútbol ocupará cuatro horas seguidas de la pro
gramación de Antena-3 TV. De ocho a diez de la noche, 
Betis y Rayo Vallecano se verán las caras en cuartos de 
final de la Copa del Rey durante un partido en el que 
el equipo andaluz parte como favorito.
Sin embargo, no conviene perder de vista al Rayo, un 
equipo a dos puntos del descenso directo, pero que recien
temente hizo la proeza de vencer a todo un Real Madrid.

Y, a partir de las 22,00, Atlético de Madrid y Barcelona 
saltarán al césped del “Vicente Calderón” para dirimir la 
misma cuestión: el partido de ida de cuartos de final de 
la Copa del Rey. Éste último encuentro es, quizá el más 
esperado, porque se enfrentan dos de los “grandes” y por 
la polémica suscitada entre Javier Clemente y Radomir 
Antic cuando la mano del seleccionador nacional emparejó 
a los dos equipos. Será un duelo interesante entre un Bar
celona -sin Ronaldo ni Giovanni- y un Atlético de Madrid, 
en plena “buena racha”, y quinto en la clasificación liguera. Radomir Antic, entrenador rojiblanco.

APLÍSEAL- LMPER1MFABILI2ACI0N DE:

TERRAZAS; CANALE^ DEPOSITOS 

AGUA; SOTANO^ PISCINAS; ETC

lía

PIDAN PRESUPUESTO 
SIN COMPROMISO

I—

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

tVS2 9

06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO NACIONAL
10,00.- KASANDRA
11,40.- SABER VIVIR
1235.- ASI SON LAS COSAS 
1330.- VIDEOS DE PRIME

RA
1335.- NOTICIAS 
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00.- TELEDIARIO 1
1539.- EL TIEMPO
15,45.- PELIGROSA
1730.- VAYA LIO
18,10.- NOTICIAS
18,15.- URGENCIAS
19,10.- HERCULES
1935.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO 2
2139.- EL TIEMPO
21,45.- ESPECIAL CINE “La 

ciudad de la alegría” 
(Gbr, 1992, 129’) Dir.- 
Roland Joffre Int.Patrick 
Swayze y Pauline Collins 
Los prestamistas se que
daron con su granja y ha 
tenido que llevarse a su 
mujer y a sus tres hijos 
hasta Calcuta en busca 
de algo mejor para sus 
hijos.

0035.- TESTIGO DIRECTO 
01,15.- TELEDIARIO 3
01,30.- ALFRED HITCH- 

COCK
02,15.- ENFERMERAS
03,00.- LOS PAZOS 

ULLOA
0335.- TELEDIARIO 4
0435.- EL PICARO
04,55.- AGUJETAS 

COLOR DE ROSA

DE

DE

06,00.- EXPOSICIONES UNI
VERSALES. EL MUN
DO EN SEVILLA

07,00.- ULTRAMAN
0730.- CON MUCHA MAR

CHA
09,15.- THATS ENGLISH
0930.- THATS ENGLISH
09,45.- TV EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

1030.- EMPLEATE A FON
DO

11,00.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA “De profe
sión, sus labores”

1230.- HISTORIAS DE LA 
TELE

13,00.- CON MUCHA MAR
CHA

15,10.- SABER Y GANAR
15,40.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,40.- CICLISMO. VUELTA 

A LA COMUNIDAD 
VALENCIANA Elche - 
Calpe (2a etapa)

17,30.- MODELO PARA 
ARMAR

18,00.- POR NOSOTROS
19,05.- EL PLANETA MILA

GROSO
20,00.- INFORMATIVO
20,10.. NEGRO SOBRE 

BLANCO
2035.- LA SAGA DE LOS 

McGREGOR
2130.- EL IMPERDIBLE 
22,00.- LA 2. NOTICIAS
2235.- EL TIEMPO
2230.- EL CINE DE LA 2 “El

00,15.- LA MANDRAGORA 
01,00.- CINE CLUB. GRAN

DES DIRECTORES 
“Nada”

07,15.- SILVERHAWKS 
0735.- CLUB MEGATRIX
09,00.- NOTICIAS
0930.- EL PRIMER CAFE
10,45.- MATLOCK
11,55.- JAKE Y EL GORDO
12,55.- EL EQUIPO A
14,00.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
16,00.- TELECINE “Pánico en 

alta mar” (Usa, 1993, 
86’) Dir. John MacKen- 
zie Int.- Rutger Hauer y 
Eric Roberts Norman y 
Kitt Norell son una pare
ja de mediana edad que 
está hastiada de su 
matrimonio. Deciden 
hacer un crucero por el 
Mediterráneo.

18,00.- SINCERAMENTE, 
ANA ROSA QUINTA
NA

1935.- IMPACTO TV
19,50.- FUTBOL. COPA DEL 

REY Betis-Rayo Valle- 
cano

21,50.- FUTBOL. COPA DEL 
REY Atlético

* Madrid-Barcelona 
23,50.- EFECTO F
01,05.- NOTICIAS
01,45.- CINE
03,25.- TELEVENTA

de

05,15.- CINE DE MADRUGA
DA “El último deber” 
(Usa, 1974, 100’) 
Dir.Hall Ashby Int. Jack 
Nicholson y Otis Young 
Dos sargentos de la 
marina estadounidense 
reciben la misión de 
escoltar hasta el penal 
militar a un soldado con
denado por robo.

06,50.- TELENOTICIAS

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0630.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

0735.- ASES DEL PELIGRO
07,50.- LA LEYENDA DE 

BLANCANIEVES
08,15.- SUPERMARIO 

BROSS
08,40.- EL ANGEL MAGICO 
09,05.- CONAN
0935.- EL MISTERIO DE LA 

PIEDRA AZUL
09,45.- CINE MATINAL “In

triga en Ciudad del 
Cabo”

1130.- DIA A DIA
14,00.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO
1430.- LAS NOTICIAS
15,15.- EL TIEMPO
15,20.- ¡QUE ME DICES!
16,00.- TARDE DE CINE 

“Una vida prematura”
17,50.- ANA
19,15.- EL SUPER
19,50.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
2030.- LAS NOTICIAS 
2130.- TELECUPON 
2135.- EL TIEMPO
21,40.- BRAVO BRAVISIMO 
2330.- ESTA NOCHE CRU

ZAMOS EL MISSIS
SIPPI

01,30.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

02,00.- EL TRIVIAL 
TELECINCO

02,05.- RECUERDOS 
GUERRA

02,45.- MILAGROS
0330.- MANUELA
04,15.- REBELDE

DE

DE

08,00.- NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS
0835.- PLUSVALIA
0830.- TELESERIE: El trébol 

azul
0835.- NOTICIAS
09,00.- LO -I- PLUS
0932.- NOTICIAS
10,00.- CINE: “Escape de Abso- 

lom”
1135.- CINE: “Una pandilla de 

pillos”
13,15.- PIEZAS: Muerto de 

amor
1330.. LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- MAS DEPORTE
1435.- NOTICIAS
15,00.- CINE: “Forrest Gump”
17,17.- CINE: “Un regalo para 

papá”
19,00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P-l-ó-Xó:)

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- TELESERIE: Padres 
forzosos

2030.- LO -t- PLUS
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- NATIONAL GEO-

ENGRAPHIC
CANAL-t-: Puma, el fan
tasma de Patagonia 

2234.- CINE: “Niño rico” 
0034.. CINE: “¡Oh cielos!”
0138.- N.B.A. EN ACCION 
02,00.- BALONCESTO: N.B.A.
05,00.- CINE: “El amor es un 

arma”
06,48.- DOCUMENTAL 

NATURALEZA: Pájaro 
jardinero

0738.- PIEZAS: Seeker

07,15.- CARTA DE AJUSl^

0730.- A LA BABALA 
09,00.- LA MAGIA DELQN^ 

III
0930.- EL COMISARIO tV?
10,10.- A TRAVES DEL) 

TIEMPO
11,00.- INFORMATIVO; 

PARA SORDOS
11,05.- CINE DE MAÑANA) 

“Para aquellos que se, 
sienten Jóvenes”

12,45.- PIENSA EN Ml . 
13,00.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
1530.- SI LO ACIERTAS, LO 

ADIVINAS
16,05.-A FLOR DE PIEL 
1635.- MEDIAS DE SEDA 

1730.- A LA BABALA
19,15.- EL MUNDO DE MON

LEON
20,00.- NOTICIAS 9
21,00.- CANTA, CANTA 
22,00.- MIERCOLES CINE 

“Mi padre”
00,15.- FUTBOL EN CAÑAL

00,45.- CINE DE MEDIANO' 

CHE “Plenty" 
03,00.-CINECLUB9‘^esJ- 

ción” Un hombr g 

trabaja como 
en una compan» *« 
viaria, verá el leí * 
su trabajo tolo »J 
una joven llega a'^% 
ción huyendo
novio y ‘f^ 

el próximo tren a

04,45.-FIN DE EMISION'

MULTIMEDIA SYSTEMS
Cursos intensivos
1. Procesador de textos (Word 6.0)
2. Internet (introducción práctica)
3. Windows 95
4. Gestión de Bases de Datos 

(Microsoft Access)
Cursos Individuales

Horario 19.00 a 21.00
Horario 09.30 a 13.30
Horario 10.00 a 12.00
Horario 16.30 a 18.30

Lunes, Miércoles y Viernes 
Sábados
Lunes y Miércoles
Lunes Miércoles y Viernes

★★GRUPOS REDUCIDOS^^

Cursos de inforittsti<^
Inicio en Msfí^

Duración 24 horas Inicio 10/0 I
Duración 8 horas Inicio 15/w/'
Duración 24 horas Inicio 
Duración 20 horas Inicio 31/

1. Inglés Multimedia (todos los niveles)
2. Francés y Alemán Multimedia
3. Todas las aplicaciones informáticas

Horario libre 
Horario libre 
Horario libre

Apoyo tutorial 
Apoyo tutorial 
Inicio personalizado

Microsoft Word, Windows 95, Access, Excel,... Consultar sobre otras aplicaciones
INFORMACION: MULTIMEDIA SYSTEMS Calderón de la Barca, 3 ALBACETE

Telf/Fax: 51 ®®J^^.2^
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GANADORA DE 7 GOYAS
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5’00,7’45 y 10,30 (T.P.)
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2 NOMINACIONES A LOS OSCAR

5’15,8’10 y 10,45 (N.R.M.13)

S h i n e

¡Película revelación del año!

ACACO
C.C PRYCA

5’00,8’00 y 10,40 (N.R.M.13)

DEMONK 
^^Nodu

4’50 y 6,40 (N.R.M. 18)
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“PERODM BONITH, 
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5’15,8’00 y 10,40 (N.R.M.18) 4’50,6’40,8,30 y 10,45 (T.P.)
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ANA TORRENT 
FELE MARTINEZ • EDUARDO NORIEGA 

MIGUEL PICAZO - |AVIER ELORRIAGA
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1 NOMINACION A LOS OSCAR
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UN DIA INOLVIDABLE
1 NOMINACION A LOS OSCAR

VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1 .00

o.
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mayora# 86 iAo« Intormación 24h. 
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VIAJES SEMANA SANTA 97 EXCURSIONES CON SALIDA DESDE ALBACETE
A SALIDAS DIAS 26 Y 27 MARZO CON REGRESO 30 ó 3 I DE MARZO

.. , ASTURIAS Y LEON/CANTABRIA Y BURGOS/GALICIA Y RIAS BAJAS/LA RIOJA Y
Marques de Villores, 14 castilla/salamanca-segovia-burgos zamora-toledo/portugal/andorra y
TeIf 51 08 01 - Albacete barcelona/granada/port aventura+barcelona/extremadura/ sevilla/costa del sol

MULTICINES \I 1 \( 1 -111 GISES SALCILLO
SALA I SALA II SALA III CAPITOL CARLOS III
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Reserva entradas
24 64 90

Descuento mayores de 
65 años

Descuento estudiantes

miércoles no festivos 
^ del espectador

kantina 
PAPITUT

Paiking

SPACE JAM
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Sesiones: 5, 7, 9 y 11 

Recomendada a todos 
los públicos

UN DIA 
INOLVIDABLE

Sesiones: 6, 8'15 y 10’30 

Recomendada a todos 
los públicos
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SALA V
EL CLUB DE LAS 

PRIMERAS ESPOSAS

Sesiones: 6’15, 8,30 y 10’45
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SALA VI
ROMPIENDO 

LAS OLAS
Mejor Película Europea del arto
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( Obra Maestre }
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SALA VII
LOS DEMONIOS 
EN LA NOCHE

Sesiones: 5’30, 8 y 10’30 

No recomendada a 
menores de 13 años

-DEMONIO 
wu\P40CHE

No recomendada a 
menores de 7 años

Sesiones: 6 y 9’30

No recomendada para 
menores de 18 años

Sesiones: 5, 7’30 y 10 

No recomendada a 
menores de 7 años

MICHAEL COLLINS

Sesiones laborables: 6’30 y 10’15 
Sábados y Domingos: 

4’30, 7’30 y 10’30 
No recomendada a menores 

de 18 años

MUERTE EN GRANADA

COWARD IAMES 
OIMOS

.ANDY 
GARCIA^

ESAI 
MORALES

Sesiones: 5’30, 8, y 10,30

Pendiente de calificación 
_______por edades_______

CANDILEJAS 
SALA I SALA II

EL AMOR TIENE DOS CARAS

i C
L

S y 1 S

Sesiones: 5’15, 7’45 y 10’15 

Recomendada a todos 
los públicos

EL AMOR PERJUDICA 
SERIAMENTE LA SALUD

r

diíhT^RiAMEKlfi 
La Salud

Sesiones: 5’30, 8 y 10’30

Recomendada a todos 
los públicos
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Grupo INTERPRÉS
• INFORMES COMERCIALES
• SEGUIMIENTO DE RIESGOS

Sepa si paga o n^^,
• VERIFICACIONES DE FINCAS
• CANCELACION DE ANOTACIONES 

EN R.A.I. Y B.D.I.

¡Usted va a cobrar!
INCOVERSA, S.L • C/ PURISIMA, 1 -1? A • 02001 ALBACETE 

TEL 967/21 49 27 - 21 49 16 * FAX 967/52 02 36

TeleséVlea 
1^50 50 90

SERVICIO GRATUITO para compras superiores a 8.000 pts

ALTOZANO
Hoy se celebra la 
XX Asamblea 
General de FEDA 
en el salón de actos 
de CCM

LT

Esta mañana, a las doce, 
se celebra en el salón de actos 
de Caja Castilla-La Mancha, 
la XX Asamblea General de 
Federación de Empresarios 
de Albacete, en la que se dará 
lectura y aprobación, si pro
cede, del acta de la Asamblea 
General de fecha 22 de febre
ro de 1996.

Además de exponer el 
informe de actividades de 
1996 y la liquidación y apro
bación del presupuesto del 
año anterior, se presentará y 
aprobará el presupuesto del 
97, se expondrá el Informe 
del presidente, así como el 
Programa Albacete Siglo 
XXI, entre otros asuntos 
varios.

en

► Y si lo hace algún día en 
de

PSOE se van a quedar 
mantillas.

► Como le dé por ofrecer 
vinos a diestro y siniestro, los 
gazpachos electorales del

pequeño.

Albacete, el presupuesto 
la Junta se puede quedar

►Tarazona de la Mancha 
lució ayer sus mejores galas 
para recibir al gobierno de 
José Bono quien al final de 
la reunión ofreció un vino a 
los vecinos de la localidad.

Q)ncentraci^

El Museo del Nino, reiormado.- El Museo del Niño y Centro de Docu
mentación Histórica de la Escuela acaba de inaugurar nuevas instalaciones en la 
planta sótano del Colegio Público “Benjamín Palencia”, tras finalizar las obras de 
ampliación y reforma. El Museo está compuesto por cinco salas: El Aula, El Recreo, 
Hadas y Guerreros y otras dedicadas a la problemática infantil y a la custodia 
de documentos y bibliografía relacionada con la historia de la escuela en Albacete.

► Los padres de niños que 
usan la nueva piscina cubierta 
de la calle Velarde están mos
trando sus quejas por la 
incorrecta climatización del 
recinto. Al parecer, todos los 
críos que se bañan allí ter
minan enfermando.

Por otro lado, frente a las 
oficinas de FEDA, situadas 
en la calle del Rosario, hay 
prevista una concentración a 
partir de las once de la maña
na, por parte de miembros 
del sector de Rematantes y 
Aserradores que continúan la 
huelga por “la intransigente 
postura de la Patronal, que 
mantiene su negativa a sen
tarse a negociar on los sin
dicatos”, según ha informado 
la Federación Provincial de 
Madera, Construcción y Afi
nes. Asimismo, el sector ha 
anunciado otra concentración 
para el jueves en Hellín.

El delegado del 
Gobierno visitará 
mañana al 
presidente del 
Tribunal Superior 
de Justicia

LT

Mañana, a las cinco y 
media de la tarde, el delegado 
del Gobierno de Castilla-La 
Mancha, Carlos Moro More
no, visitará al presidente del 
Tribunal Superior de Justicia, 
Emilio Frías Ponce.

Dicho encuentro tendrá 
lugar en el despacho de la 
presidencia, situado en la 
segunda planta del Palacio de 
Justicia.

Motivada por la falta de rísor del Partido Popular

El PSOE denuncia la situación
actual de la Banda de Música

LT

El Grupo Socialista del 
Ayuntamiento de Albacete 
ha denunciado en una nota 
de prensa, la incapacidad 
del equipo de Gobierno del 
PP para abordar con rigor 
si Albacete debe tener una 
Banda de Música con toda 
la categoría que se requiere.

El PSOE afirma que la 
situación actual de la banda 
es de 14 músicos, 6 fijos, 
7 interinos y una vacante 
(sin dotación presupuesta
ria), así como 11 músicos 
solistas, de los cuales 10 son 
fijos y un vacante por exce
dencia. Cuatro profesores 
solistas, 4 educandos (han 
ganado una demanda de 
readmisión y pasado a músi
cos de banda del Ayunta
miento), 6 educadores y un 
director vacante pendiente 
de la oferta de empleo, 
completan los miembros de 
la banda.

El PSOE considera que 
el Concejal de Personal, 
después de varias promesas, 
ha sido incapaz de abordar 
el tema con rigor, y actual
mente es caótica la situa-

La Banda de Música de Albacete.

ción por la que atraviesa 
la Banda de Música.

Para el Grupo Socialista 
la primera medida que se 
debe adoptar ha de pasar 
por crear la plaza de direc
tor en la oferta de empleo 
pública, con la titulación y 
requisitos exigidos, para 
después dotaría de los 
recursos necesarios para 
conseguir un grado óptimo 

de funcionamiento.
“Con la presentación del 

proyecto de presupuestos 
no sabemos que es lo que 
el PP quiere hacer con la 
Banda de Música. Se les ha 
reducido al 50% la partida 
de material y con 500.000 
pesetas no tienen ni para 
reponer las cañas y ya es 
inviable la compra de par
tituras”, afirma la nota del 
PSOE.

La nota añade que la par
tida de educandos, se ha 
reducido en 900.000 pese
tas, pasando a 1.800.000 
pesetas.

Para el PSOE, si se redu
ce el material técnico y 
humano, la banda cada vez 
se desintegra más, tanto por 
las crisis internas como por 
la falta de recursos y sobre 
todo, por la dejación de sus 
responsables, que ha pro
piciado que la dejen vacía 
de contenido y cada vez con 
menos medios.

El grupo socialista con
sidera que si queremos una 
banda de música digna, hay 
que tratrarla con dignidad 
y dotarla de los recursos 
necesarios.

►No queremos pensar en 
gafes, pero lo cierto es que 
se acaba de inaugurar la pis
cina y ya hay problemas.

► Hoy se celebra en el Audi
torio Municipal una gala 
benéfica en favor de la Aso
ciación contra el Cáncer. 
Organizada por Antonio 
Peluquero, se presentarán las 
nuevas tendencias de peinado 
que se llevarán en el próximo 
verano. Suerte y al peine.

► El edificio que amenazaba 
con desplomarse en la calle 
Carcelén de la capital ya ha 
empezado a ser demolido, 
para mayor seguridad de 
todos. Por si acaso, algunos 
tardarán en volver a aparcar 
por allí su coche. Que le pte- 
gunten al presidente de 

ÍFEDA.

Bono en Tarazona-
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